Кут Хуми

Сердюк Виталий

**Учение Синтеза**

****

**Восьмой курс**

**Синтеза Изначально Вышестоящего Отца**

**112 (08)**

**Цивилизация Изначально Вышестоящего Отца.**

**Изначально Вышестоящий Человек-Отец Изначально Вышестоящего Отца. Воскрешение Изначально Вышестоящего Отца.** **Цивилизация/Столица Империи Планетой Земля Изначально Вышестоящего Отца. ИВДИВО-Ивдивости Изначально Вышестоящего Отца. Воскрешение Синтеза.**

**19-20.03.2022**

**Ставрополь-Краснодар-Сочи-Кавминводы**

**Содержание**

[**1 день 1 часть** …………………………………………………………………………………...4](#_Toc153198490)

[Три источника конфликта на Украине 4](#_Toc153198491)

[Новый План Синтеза, обновление системы работы ИВДИВО 12](#_Toc153198492)

[**Практика 1. Первостяжание. Преображение 64-рицы Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей на четыре 16-рицы от Отца до Человека в усиление разнообразия Человечества в явлении 32-х** архетип**ов Материи. Стяжание 64-ричного Воскрешения Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей и их реализацию в каждом из нас соответствующими архетипическими, цельными и базовыми частями. Стяжание Воскрешения Планеты Земля и каждого Человека Человечества Землян в целом в 33-м** архетип**е Материи с преображением 32-х** архетип**ов Материи этим** 17](#_Toc153198493)

[Мы пытаемся минимизировать ангельское влияние на человечество 20](#_Toc153198494)

[Человечество вступает в эпоху перевоспитания 21](#_Toc153198495)

[32 Отца меняют организацию своей деятельности 22](#_Toc153198496)

[**Практика 2. Первостяжание. Расширение границ ИВДИВО на 33** архетип**а Материи переводом Октавности на Метагалактичность** 27](#_Toc153198497)

[Мы идём на явление эпохи Человеком Изначально Вышестоящего Отца в 10 миллиардов лет**.** Тонкость установления границы эпохи 29](#_Toc153198498)

[**Практика 3. Первостяжание. Стяжание девяти Планов Синтеза ИВО с расширением, данным Стандартом Плана Синтеза Эпохи Человечества Землян с 262 миллионов 144 тысяч лет на 10 миллиардов лет в реализации Плана Синтеза Человека Изначально Вышестоящего Отца отсчётом от сегодняшнего дня** 32](#_Toc153198499)

[Наша Должностная Компетенция ИВДИВО строит нам стратегию на 10 миллиардов лет 34](#_Toc153198500)

[**1 день 2 часть** 35](#_Toc153198501)

[Нам надо в человечестве Земли развернуть девять Планов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 35](#_Toc153198502)

[В каждую архетипическую часть заложено 17 Планов Синтеза 38](#_Toc153198503)

[**Практика 4. Первостяжание. Преображение архетипических частей 297-рично из предыдущих реализаций** архетип**ов Материи любого вида на 297 пра-ивдиво-реальностей 33-го** архетип**а Материи явлением Планеты Земля** 40](#_Toc153198504)

[**Практика 5. Первостяжание. Стяжание Владыки 112-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание преображения каждого из нас и синтез нас на явление обновлённых видов организации материи обновлёнными 33-мя** архетип**ами Материи от 16384-х высоких цельных реальностей Метагалактики Фа первого архетипа материи до 302231454903667293676545 пра-ивдиво-реальностей 33-го** архетип**а Материи ИВДИВО. Преображение ядра Синтез Синтеза, ядра субъектного Синтеза каждого и собственного ядра Изначально Вышестоящего Отца собою** 43](#_Toc153198505)

[О преображении Компетенций 44](#_Toc153198506)

[**Практика 6. Первостяжание. Преображение 32-х видов Компетенций Изначально Вышестоящего Отца на явление Изначально Вышестоящего Отца 33-м** архетип**ом Материи и 33-го** архетип**а Материи в Компетенциях каждого. Преображение Ядра Должностной Компетенции ИВДИВО на явление 33-го** архетип**а Материи в центровке ИВДИВО. Стяжание восьмой Метагалактической Ивдивости Изначально Вышестоящего Отца** 47](#_Toc153198507)

[Выводы по итогам сегодняшних стяжаний 48](#_Toc153198508)

[**2 день 1 часть** 50](#_Toc153198509)

[Столица Империи Планеты Земля относиться к Человеку-Отцу 50](#_Toc153198510)

[**Практика 7. Первостяжание. Стяжание одной из 32-х** архетип**ических Метагалактик внутри телесности каждого телами видов материи. Стяжание столицы Империи Человека Земли Планетой Земля в 33-м** архетип**е Материи синтезом 32-х** архетип**ических Метагалактик** 53](#_Toc153198511)

[Фиксация макрокосма командами Подразделений 55](#_Toc153198512)

[Столица Метагалактической Империи 57](#_Toc153198513)

[Космос внутри нас 58](#_Toc153198514)

[Перенос Столпа подразделения Ставрополь 59](#_Toc153198515)

[**Практика 8. Стяжание Столпа, Нити Синтеза и Ядра подразделения ИВДИВО Ставрополь 182-й пра-ивдиво-реальности, развёрнутых в зале ИВАС Савелия Баяна на 182-й пра-ивдиво-реальности 33-го** архетип**а Материи** 65](#_Toc153198516)

[Объяснение перед практикой 67](#_Toc153198517)

[**Практика 9. Первостяжание. Стяжание 31** архетип**а Огня, с 34-го по 64-й включительно, в явлении Огня** архетип**ов Материи: от Огня Изначально Вышестоящей Метагалактики до Огня Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Вхождение в реализацию 64-архетипического ИВДИВО. Стяжание ИВДИВО каждого ячейкой 64-архетипического ИВДИВО** 68](#_Toc153198518)

[Давайте сделаем в ИВДИВО каждого атмосферу желательного образования, сообразительности, компетентности 69](#_Toc153198519)

[Близнецовый огонь – это в первую очередь рабство женщины 72](#_Toc153198520)

[**2 день 2 часть** 73](#_Toc153198521)

[Одно из достижений Метагалактичности – это самостоятельные Монады мужчин и женщин в Метагалактике 73](#_Toc153198522)

[О зданиях подразделения и частных зданиях 77](#_Toc153198523)

[Столп подразделения Ставрополя в 33-м архетипе – подарок Отца 78](#_Toc153198524)

[**Практика 10. Стяжание Аватар-Ипостасного тела Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца** 79](#_Toc153198525)

[Цивилизованность - это опора на ценности 80](#_Toc153198526)

[**Практика 11. Стяжание 64-х базовых Ценностей новой Цивилизации Человека Земли и Человечества Землян новой Цивилизации и Цивилизованности каждого. Стяжание 16-ти Парадигмальных Ценностей Цивилизации нового типа. Стяжание Цивилизации нового типа и вида для Человека Земли и Человечества Землян. Стяжание Воскрешения в новую Цивилизацию явлением Человека-Отца** 88](#_Toc153198527)

[Пояснение после практики 90](#_Toc153198528)

[Честь в виде человечности. Нормальной человечности не бывает без Чести 91](#_Toc153198529)

[**Практика 12. Наделение восьмой синтез-ивдивостью Изначально Вышестоящего Отца** 91](#_Toc153198530)

[Восемь Компетенций – восемь применений 92](#_Toc153198531)

[**Практика 13. Итоговая практика 112-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца** 93](#_Toc153198532)

**1 день 1 часть**

## **Три источника конфликта на Украине**

Всем добрый день мы начинаем 112-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Продолжаем нашу подготовку и переподготовку курсом Изначально Вышестоящего Отца. Сегодня за завтраком Борис предложил идею что (за завтраком в одной гостинице команда была) – «112 - это служба спасения».

А у нас на 112 - огонь Воскрешения! Вот я ехал и не догадался, спасибо, Борис. Так что мы сегодня будем заниматься спасением. В прямом смысле этого слова. В общем-то и Синтез готовился, как преображение наших возможностей. Вот насчёт спасения мне только с утра сообщили. Служба спасения.

Поэтому первые часы, наверное, первые полдня этого Синтеза мы посвятим перестройке работы ИВДИВО. Кардинальной, серьёзной. И мы делаем шаг выше, в нашей разработке.

Вначале такой чисто политический вопрос. Я долго разбирался, что происходит на Украине, и почему вообще возник конфликт. Но как бы Отец нам подтверждал, что войны не будет, и не должно было быть. Я продолжал на этом настаивать. Но понятно, что мы предполагаем, даже Аватары Синтеза, Отцы решают. И мы как бы «маемо то, что мы маемо».

Двадцать два дня конфликта прошло и выявилось три противоречия которые, достаточно объективны которые привели к этому конфликту. Я не буду сейчас говорить человеческие противоречия, о них всё сказано, и Воля Отца здесь. Вопрос в чём?

Меня заинтересовало, почему действует Воля Отца на этот конфликт. Отец объявил Волю Отца. Начались военные действия. Напоминаю, что наши посвящённые, во главе России, в том числе, являются Аватарами Синтеза из тех, кто это проводит в жизнь. И в общем-то они тоже исполнили Волю Отца. Как бы мы печально на это не смотрели.

Но, первое я вчера на Совете Ставрополя объявил. Мы забыли, что, когда создавалась Россия, Украина, мы позиционировали Украину, как территорию Матери. То есть, если Россия это территория Синтеза, значит, Отца, то когда мы создавали цивилизацию Воли на Украине, мы позиционировали её с точки зрения Матери.

На тот момент на уровне Воли стояла Иерархия. А не человек. Потом у нас Иерархия немного конфликтно отнеслась к тому, что мы очень активно идём по Метагалактике. А я напоминаю Иерархия, это как наша гражданская конфедерация. То есть там идут иногда коллективные голосования. И несмотря на то, что они дали слово, я так назову, там по-другому это называется, что все действия Аватаров Синтеза на физике будут поддерживать. Так как непонятно, куда ведёт Отец. И он свои планы раскрывает, внимание! только через физику. Это к сегодняшнему дню будет очень важно. Иерархия должна сейчас обрабатывать её быстрее нас, но получает с физики. То есть новое творение Отца, всегда идет через нижайшее выражение. Через физику.

И когда воплощаются Аватары, на тот момент было два, плюс Саи Баба ещё, они дают решение, что исполняют все решения Аватара, потому что это творение Отца на физике. В общем-то они это не исполнили. Начался конфликт из-за партии, товарищ партия, из-за партии, они не согласились с партией в итоге Иерархия сейчас на могуществе.

Это был первый звоночек, но мы как бы Иерархия, Иерархия, мы не стали к этому, и новый вид Иерархии, Иерархия растёт, как иерархическая конфедерация.

Теперь в Иерархию входит человечество. Чтобы вы не паниковали: «Как это Иерархия? Вот так всё?» Иерархия в тот момент отрывалась от Посвящённых и входила в управление человечества. Для нас, для Посвящённых, это была трагедия, мы не понимали, что происходит. Но Воля Отца в этом выполнилась и теперь в Иерархии – человечество, все Посвящённые в ИВДИВО. После Съезда Посвященных месяц назад это было окончательно.

Второй вариант, который мы увидели, это вот Иерархия в этой Воле заложила, и Воля продолжала преобразовываться. Кто не помнит, Украина, это была цивилизация Воли. Опять же здесь мы пробовали виды цивилизации в России Синтеза, на Украине Воля, в Казахстане Мудрость. Казахстан не выдержал 8-рицы подразделений, цивилизация Мудрости закрылась. А в цивилизации Воли, начиная с конфликта с Иерархией, пошёл конфликтный потенциал. То есть Иерархия, чтобы преобразиться, просто сбросила это на физику.

Первый вариант иерархического сброса нам удалось переработать, Украина сохранилась, хотя конфликтный потенциал, иерархический, внутри наших служащих, Посвящённых, а бардака там хватает и головняк страшнейший сохраняется.

Причём не все даже служащие понимают, что они творят, потому что сброс конфликтного потенциала Иерархии. Для Посвящённых преданность чему-то иерархическому святое. Только они путают преданность коллективной Иерархии, и преданность Учителю. Вот это смешалось в голове, и Посвящённые перешли на конфликтность нации.

Более того, допустим, в Киеве, это не только в Киеве, но в Киеве самая сильная команда, отделилась. Решила сделать собственную команду, и всё действовала по типу Дома, только самостоятельно, как они видели в национал-украинском стиле.

Мы это не публиковали, практики шли категорически против меня и нашей работы. Мы предупредили, что закончится печально, они не вняли, заканчивается печально. Чтобы было понятно один из руководителей этого процесса, это жена идеолога национального Украины прямо самых, самых, верхов Украины и идеолога майдана, в том числе. И в одно время её на съезд к нам в Россию не пустило ФСБ, прямо на границе развернули.

Но мы смягчили эту ситуацию, сказали: «Нация Украины должна расти». Хотя не таким способом, как на майдане. Наши Посвящённые майдана не смогли, согласились с ним. Проблема ещё в том, что наши Посвящённые, в том числе российские, согласились с майданом. Сказали: «Ну пусть люди поговорят». На что я сказал: «Это плохо закончится, они должны говорить». Закончилось плохо, но у нас каждое подразделение имеет свободу воли и шанс на ошибку. Киевское подразделение ошиблось. И там другие варианты я говорил, просто там нарастало всё это давно, но как бы наши Посвящённые в этом поучаствовали. И до сих пор пытаются участвовать. Как и эти все практики, которые мы делали, делали другая команда, но уже против нас и поддержку того, что они видели.

Это первый вариант источника конфликта. Почему действует Воля Отца? Я это просто хочу сейчас завершить, поставить точку. Потому что мы сейчас пойдем в новое и при всём том, что конфликт будет продолжаться длительное время, мы больше его обсуждать не будем.

Причины ясны, мы сейчас их будем, сегодня в том числе, будем их преодолевать.

Вторая проблема в том, что Украину мы обозначили как территорию Матери. Так как мы разгромили демонский глобус и его рассосали и вообще глобусный механизм жизни планеты рассосали. В предыдущей эпохе он достаточно был тяжёлый. И до сих пор очень много религиозных направлений христианских подчиняются ангелам. Так вот, конфликт на Украине инспирировал один из Архангелов. При этом глобусы закрыты, но глобусы закрыты лет двадцать, даже меньше - пятнадцать. А накопление, память осталась.

Допустим, мои друзья, семейная пара ездили в гости к своему другу, который баптист. Там в семье был вопрос: мы на Советах Отца долго сидим, с Отцом общаемся. Они приехали, вроде бы на чай, получил и четыре часа проповеди от активистов. Даже не от священника, от активистов. На что у них в семье сразу была полная гармония. На Совете Отца у нас просто свобода воли. Даже слова не дали сказать. А когда они посмотрели, там компетентная пара, очень компетентная пара, они посмотрели источник всего баптизма, куда это выводит, и кто на них пытался воздействовать, оказалось, Архангел. И вся баптистская церковь планеты подчиняется одному Архангелу до сих пор и к нему идёт. А глобусов нет.

Архангелы с точки зрения Метагалактики, это разумные животные. Им очень обидно, что они не смогли стать человеками Метагалактики. И теперь им надо становиться через человека, а это смена крыльев на мозги. То есть, кто не знает, ангелы думают крыльями, а мы мозгами. А многим ангелам это претит. Работает гордыня. Отец их наказал за гордыню, пока ангелы участвовали в войне на небесах. В библии об этом сказано и в Махабхарате сказано. Но в человечестве эти источники потеряны. А в Иерархии или в ИВДИВО мы это помним.

В итоге мы с вами победили, вышли в Метагалактику, а вот обида на нас и скрежет зубов на нас остался. При всём том, что часть Архангелов перешла на нашу сторону в этой победе, и в общем раскол получился даже в их глобусе. Глобусы закончились, а вот выход из них ещё будет идти лет 100-150. И так как ангелы, кто не помнит, в пятой расе были, вслушайтесь, носителями Воли Отца. Воля Отца отдана человечеству, как нижестоящих существ, как считают ангелы, до сих пор доставляли ангелы. А крупную Волю – Архангелы. А тут мы Волю, направляя себе, получаем сами напрямую. Вышли к Отцу, получили Волю, и посредники не нужны. То есть мы уничтожаем посредников в духе. И многие ангелы от этого выживать уже не смогли.

А тут целая цивилизация Воли. Мы фактически сами себя подставили. Не сообразив этот процесс, а может так и надо было. Отец проверял ангелов, насколько они согласились с Его Волей. Одно дело носить Волю Отца другим, а другое дело принять Волю Отца и стать человеком. Часть умных архангелов с ангелами стали, а часть ушла в конфликт.

Мы знаем эту часть, я периодически участвовал в боевой обстановке на эту тему. Вёл переговоры на Солнце, чтобы конфликт загасить. Переговоры иногда заканчивались сжиганием всего руководящего зала ангельского глобуса. И назначением новой, сейчас царица там была, правит, у них это монархическое состояние. Такая красивая змея с короной на голове, очень разумная и с крылышками. Серебряная. Но при этом, прекрасно молится, стоя на кончике хвоста, очень буддизм напоминает, змея, стоящая на кончике хвоста и вибрирующая в молитве, то, что я видел. Вроде, мы с ней договорились, чтобы они не воевали, как бы политический договор – это одно, а страстное желание исполнить что-нибудь хорошее, это совсем другое. А если учесть, что ангелы для Метагалактики – это разумные животные, то, когда мы переходим в Метагалактику, можно тогда их назвать уже не ангелами, а демонами. Демон – это разумное животное. С точки зрения Планеты, он – ангел, а с точки зрения Метагалактики – это разумный демон. Только звучит хуже: демон Метагалактики.

Когда ты общаешься с ними, с руководством в зале, они это понимают, но ведь ничего с собой сделать не могут, они всё-таки имеют ту форму, которую имеют. Мы ничего против них не имеем, это очень развитая была цивилизация, у них сейчас стагнирует развитие. Я это им объяснял, мол, надо перестраиваться, в общем-то, мы и дружить были готовы. Вопрос в том, что они не могут преодолеть оскомину, что из вышестоящих и руководящих они стали нижестоящими, причём, мы не претендуем на руководство ими, сказали: «Развивайтесь сами, мы за конфедерацию наций».

Предложили им вступить в конфедерацию, они отказались, и вот они сейчас отрабатывают оскомину нижестоящих выражений. Я вам корректно выражусь – это то, что делают Главы ИВДИВО за кадром нашего ведения Синтеза. Мы не всё вам рассказываем, к сожалению, мы не имеем права — это делать, но сейчас ситуация такая, что иногда полезно это сказать. Я пока рассказываю в Солнечной системе проблему, есть такая же проблема в Галактике и даже в Метагалактике, высокой Метагалактике, но там мы её вообще не затрагиваем, потому что мы её обходим вот так *(ВС показал движение рукой в форме полукруга- прим)*, как мы любим, кривой. Русские выходят в нападение по кривой, поэтому нападение всегда удаётся. Примерно так.

Вот эта проблема, а если учесть, что Украина – знак трезубца, это древний знак Руси. Пускай украинство, если взять украинцев, как диалект русского языка, то есть лингвистически это всё равно никуда не делось, это диалект русского языка, и он только становится, как язык. Но это уже лингвистическая проблема, я не хочу туда погружаться, опять будет конфликт. Но знак падающего сокола, почему убрался у славян? Потому что падающий сокол, это падающий ангел, сами ангелы были против него. А когда этот знак ввели в действие на Украине, знак падающего сокола – это знак падающего ангела, кто такой падший ангел вам пояснять не надо.

И вот в древности Русь погибла из-за этого знака, поэтому больше его применять не стали, а украинцы, не понимая древнюю символику, впаяли его на Украину. Вначале я не предал этому значение, а падающий сокол – это ж пернатый. В итоге на Украину начали падать ангелы, я бы добавил, «пачками». И очень часто сейчас воюют в националистических батальонах молодые парни, которые родились за последние двадцать-двадцать пять лет, территория Матери. Дальше, я вот на Совете сообщил, что Богородица, которая сейчас стала Матерью Планеты, её территория Богородищево была на Украине, мы эту историю не особо знаем, точнее, в Крыму, почему битва идёт за Крым. Частично она позиционировала себя из тех народов, которые сейчас являются украинскими.

Поэтому Мать Планеты фиксирована на Украину – место своей территории, но мы и тут понимали. Я предупреждал Маму, что зачистить надо её, потому что Матери служили в пятой расе демоны. Вот для новой Матери мы всё зачистили, там служат Посвящённые, хотя, у неё есть отдел отработок для всяких авторитетов, но оказалось, что потенциал вот этого служения демонов предыдущим Матерям, Матерям, не одной Матери, настолько высок, что он тоже сбросился на Украину и вырос в национал-фашизм украинский, фактически, украинский фашизм.

В продолжение немецкого фашизма, так как вообще-то, именно немцы спонсировали майдан и эту территорию. Это старая немецкая идея, что Украина обеспечивает Германию продовольствием. И очень сильно работала там немецкая и английская службы, включая разведку и так далее. Я не лезу в человеческие дела, пускай они сами, поэтому сейчас очень сильно новый канцлер не до конца понимает ситуацию, возмущается происходящим на Украине, он-то знает, что они в этом «по самые не хочу», называется. Предыдущий канцлер понимал, что нужно лавировать, потому что не всё так ясно под луной. Новый канцлер – он немного линейный, то есть он не всегда гибок, и его так и называют сами немцы от того, что он не всегда гибок. Он выдаёт иногда порцию того, что, в общем, немцы за Украину, они были внутренне, теперь внешне поползли. Это не добавило хороших отношений с Германией, но ухудшило состояние Германии.

*Из зала: - У них родословная не та, он внук генерала СС.*

Это я помню, я не хочу поднимать человеческие ситуации здесь. Родословная у многих руководителей Европейского Союза идёт из бывшего фашизма на сегодня, даже, у Брюсселя. Поэтому я считаю, что это реваншизм фашизма в Европе наступает, и некоторые эксперты это предупреждают, выступают. Но он пока сильно быстро рванул в Европе и сильно быстро рванул в Украине, которая шла в Европу и чётко исполнила всю европейскую идеологию. А единственная европейская идеология последняя, это самая крупная, это знают все специалисты-философы и культурологи – это фашизм. Гей-пропаганда для Европы не является идеологией, она является идеологией для Америки, кто не понимает, то есть это не европейская идеология, а американская. А вот фашизм – это европейская идеология, английская, кстати, родилась в Англии от знаменитого учёного Сэра.

В итоге территория Матери взорвалась национализмом и туда уже попёрли, кроме, ангелов, все демоны, территория ж Воли, и сработала старая воля Матери, это второе противоречие. В итоге мы с вами сжигали цивилизацию Воли в ИВДИВО, мы сожгли, закрыли её только потому, чтобы прекратить поток демонства и ангельства на Украину. Самые чувствительные к высшим силам оказались русские и украинцы, поэтому у нас там подразделения. Мы, русские выстояли, у нас тут тоже национализма хватает по регионам, а Украина не смогла, вернее, не не смогла, но её подтолкнули как раз, чтобы она не смогла. Вся ситуация говорит о том, что она создана искусственно, и мы воюем с украинцами, в принципе, могли воевать сейчас со всем НАТО, вместо Украины, но это уже была бы ядерная война. Поэтому тут и так, и так.

В итоге на территории Украины сейчас идёт самоочищение Матери Планеты, если взять действие сейчас в этих местах, это трагедия для обеих сторон, где гибнут ребята, не понимая за что. Русские ребята понимают, за что они, за Россию, но как бы это можно было избежать, но не получилось.

А третью я накопал ситуацию, вообще страшную, и она привела к тем изменениям, которые сегодня будут опубликованы, потому что нам из неё надо было перестроиться, а это нас и удивляет, и напрягает, так выразимся.

Мы когда-то говорили, что, то человечество, с которым мы встретились в Си-ИВДИВО Метагалактике, это наши с вами монады тоже, мы разделились где-то миллиард лет назад. Мы не говорили, как мы разделились с ними. К сожалению, на той планете возник конфликт между двумя половинками человечества, который дошёл до ситуации, что погибла планета. Часть человечества, противостоящего другому, выжила и оказалась сейчас в Си-ИВДИВО Метагалактике, часть их погибла, и вторая часть погибла вместе с планетой и оказалась на нашей Планете Земля. Причём на нашей Планете Земля оказались монады как противоборствующих, из обеих противоборствующих сторон, то есть все погибшие. Я видел эту ситуацию, не придал ей значения, ну, мало ли, что было миллиард лет назад? А когда начался конфликт на Украине между двумя метагалактическими Цивилизациями, что мне в голову не входило сразу, я вначале был в шоке, потому что метагалактические Цивилизации не должны воевать, и в общем-то есть определённые решения.

А здесь началось, и одним из источников я увидел, к сожалению, человечество из Си-ИВДИВО Метагалактики. Просто я однажды вышел к Отцу, он был в военной форме. Он сказал: «Участвую в конфликте». Я сказал: «Нехорошо, ну, как бы, Отец, не моя компетенция, я напоминаю, что я Аватар Синтеза от Изначально Вышестоящего Отца, который сейчас в 33-м архетипе. Со всеми Отцами мы сотрудничаем, но по решению Синтеза все решения принимает Отец 33-го архетипа, Отец всех архетипов ИВДИВО». Вот это нас, в общем-то, спасало, а здесь вот…

В общем мы с Аватарессой Синтеза устроили провокацию, не будем говорить какую, ну, устроили, вы в этом тоже поучаствовали. Вскрыли подноготную, оказалось, что этот конфликт инспирировали, в том числе, и люди Си-ИВДИВО Метагалактики. Прошёл миллиард лет, а конфликтный потенциал метагалактичности в монадах остался, причём, как в наших монадах, так и в их монадах. И хотя они сейчас более развитые и понимают, что это в общем ни к чему. Менее развитые монады на нашей планете, особенно заражённые национальной трагедией, я не знаю из-за чего воевали на той планете миллиард лет назад, они подняли эту войнушку. Эта ярость, которая сейчас происходит – это ярость бывшего конфликта на той планете, который закончился гибелью планеты, древнего, миллиард лет человечества.

На такую глубину мы обычно не смотрим, нам только показали однажды ситуацию гибели планеты, мы выясняли, откуда наши монады. Большинство монад оттуда, некоторые родились на месте, Планета Земля оказалась хорошим местом для рождения монад, но большинство с той планеты, которая погибла. И вот из монад попёр конфликтный потенциал, когда мы вышли в Си-ИВДИВО Метагалактику, и очень хорошо, что он пока локализован между двумя нациями. Значит, кто внимательно следит, туда очень активно хочет влезть Польша, Румыния, затянуть туда НАТО за собой. НАТО категорически отбагривается, понимая, что ядерный удар сразу же неизбежен. И наши не будут сейчас лояльничать, потому что, в принципе, стоит вопрос выживания России. То есть на Украине военная кампания, а с так называемым западным миром, прям, сейчас все говорят, экономическая война. Кто не знает, даже в решениях США экономическая война завершается вполне себе горячей. Идёт информационная война. Война. Не просто информация, информационная война, когда сознательно воздействуют и манипулируют сознанием населения. Это информационная война, то есть сознательное манипулирование и враньё населению, причём вообще без всяких тормозов. Это уже война, это не обман информацией.

И ещё есть два вида войны, которые нас пока с вами не касаются, мы не особо их видим, но они продолжают действовать.

Поэтому на самом деле Россия сейчас воюет на пять фронтов: один из них показывают по телевизору на Украине, четыре из них вообще не показывают, два из них ещё хоть как-то видны, это затрагивает экономически нас с вами. Я на самолёте к вам летал через Казахстан, чтобы было понятно, из Москвы. Для «бешеной собаки» не крюк, но деваться некуда. Есть оружие, которое может доставать самолёты в нашей зоне ответственности на Украине. Пока его не грохнут, соответственно, будут летать так.

Ночью сегодня пришла смс-ка, в Крым опять отменены все полёты, так что будем добираться опять пешим ходом, называется. Синтезы всё равно будут продолжаться. Вот такая ситуация. Для Посвящённого нормально двигать ногами. Вот такая ситуация. Она вот так сложилась, и нам надо было преодолеть Си-ИВДИВО, когда выяснилось, что идёт ещё, в том числе оттуда. А мы там сейчас ведём Синтезы, мы отстраиваемся с этим человечеством, там они идут нам навстречу, но проблема опыта монад даже они не всегда себя могут контролировать, когда включают опыт монад.

Скорей всего, в их миллиардном развитии она оказалась не так эффективна, как у нас в Синтезе. То есть у нас Монады соподчинены телу, и этот конфликтный потенциал мы контролируем. Чтобы было понятно, на этом опыте мне присылали сигналы, что Монаду надо поднять выше, на 65-й вариант, и поставить над физическим телом. Тогда, чтобы этот конфликтный потенциал сбросился на физическое тело, и война уже раскрутилась по всей планете. Я отказался менять части в этом варианте, сказал, что Отец объявил Волю, что они устойчивые окончательно, но за исключением смерти части, бывают такие варианты. Мы их публиковали, у нас некоторые части умерли, из тех, что мы вводили и не смогли восстановиться, обновиться. Но это как бы непубликуемый вариант, это больно сказывается на биологии. Но в общем-то не все части, что мы с вами пытались, выразив Творение Отца, развернуть собою, смогли выжить в наших человеческих условиях, не человеческие были части.

Если вы историю Синтеза посмотрите, вы там найдёте те части, которые были, сейчас их нет. Некоторые из них просто умерли, как Отец сказал «без права восстановления». Поэтому, если вы считаете, что всё Творение идёт легко, свободно, и всё, что мы с вами делаем: раз – и получилось, то это детский сад, а детям в детском саду не всегда рассказывают, как опасна окружающая жизнь, если выйдут за оградку детского сада, в смысле за оградку ИВДИВО. Без обид, пожалуйста.

Всё-таки в духе большинство из вас – это дети, причём очень маленького возраста, в смысле детско-садовского. На физике вы взрослые, дух растёт, но дух растёт многими воплощениями. И быстро эту ситуацию, к сожалению, решать не всегда удаётся. Вопрос, с каким потенциалом духа вы воплотились? И вы все поэтому такие разные, что в том числе и накопления духа и возраста у вас разные.

Вот эти три ситуации привели к конфликту на Украине. Если мы не решим проблему Украины, начнётся ядерная война на планете. Все, кто предлагает быстро решить эту проблему, идиоты, потому что даже военная стратегия показывает, что тогда погибнет очень много мирного населения. И как бы мы не относились к украинскому фашизму отрицательно, украинцы – это всё равно братья и сёстры. Я наполовину украинец, у меня там родственники живут, по линии жены там родственники живут, у меня там отец похоронен, яркий украинец, не националист, терпеть не мог национализм, но очень любил украинство в прямом смысле. Я в гости приезжал, у него песни украинские звучали из радио. У него там был свой канал, он ими наслаждался, когда жил.

Поэтому правильно говорит президент: мы одна нация, но, к сожалению, часть нашей нации вошла в то, что вошла. В принципе, я считаю и продолжаю считать, и очень многие решения с моей точки зрения принимаются неправильно. Просто Украину надо восстанавливать с Россией в одну нацию как ГДР с ФРГ. Намёк такой был, но мы почему-то опять ведёмся на политтехнологии прошлых семидесяти лет, а они устарели. Когда до нашего руководства это дойдёт, то в общем-то должно быть объединение двух стран. У нас же сейчас категорически не хотят этого. А деваться некуда!

Просто ситуация ещё не вся раскрутилась, просто она ещё не вся вообще раскрутилась, но как бы в данном случае решают люди. Отец так и сказал: «Посвящённым в этом не участвовать, анализировать, наблюдать, а решать должны люди между собой. Это конфликт людского уровня». И запретил Посвящённым, в том числе и нам, мне, всем вам, украинской команде в этом участвовать. Хотя, понятно, у некоторых прорывается, но я напоминаю, что это Воля Отца, и Отец этой Волей отслеживает конфликт по-человечески.

Но так как нам нельзя участвовать по-человечески, мы убрали всё человеческое из нашей жизни. Я начал исследовать, что можно сделать аватарски, не как конфликт, чтобы из наших Монад вычистить вот то самое си-ивдивное метагалактическое «г», которое накопилось миллиард лет назад. Это очень давно у нас лежит, лежит на Южном полюсе Монады, я напоминаю, что накопления Монады уничтожаются только новым опытом или пережигаются более высоким восхождением. Мы это уже проходили в Синтезе, и я попросил у Отца более высокое восхождение. Мы, как могли, помирились через Отца Си-ИВДИВО Метагалактики с тем человечеством Си-ИВДИВО Метагалактики. Мир был обозначен, но конфликт на физике всё равно должен быть завершён, как-то. Там мир обозначен.

Проблему переговорную в Си-ИВДИВО Метагалактике мы решили. Но когда я говорю о переговорах, вы на меня так смотрите, говорите: «А какие переговоры? Это невозможно. Ребята! У нас действует свобода воли, даже у нас как Посвящённых». Понимаете, как бы я не требовал с вас как с Посвящённых исполнять Волю Отца, как только мы переходим на человеческое, у нас действует свобода воли. И когда мы отвечаем за человечество Земли, за Планету Земля, а Посвящённые всегда отвечают за человечество. Даже в пятой расе учителя, и Посвящённые стояли на страже вокруг всей Планеты, это очень знаменитая картинка, описанная Посвящённым прошлых столетий, текст об этом, можно почитать.

Я был один из тех, кто стоял на страже Планеты. И вот это есть человеческое, когда мы защищаем растущее человечество землян, в нашем произношении – детей. И как только ты переключаешься на человеческое – ты обязан защищать Планету Земля и человечество со всем бедламом, который человечество здесь устроило, по свободе воли. Человечество развивается так, как развивается. Стратегически это видит только Отец, поэтому пути господни вообще неисповедимы. Вы понимаете, Отец видит не сегодняшний день, а что будет в ближайшем тысячелетии, понимаете? То есть совершенно неисповедимы, и наши действия вообще нельзя никак ассоциировать, хотя мы пытаемся. То есть всё Отцом отсматривается в ситуации не на сейчас фактически, а что из-за этого произойдёт в ближайших столетиях.

Знаете, как эффект бабочки? Это Отец действует эффектом бабочки. Кто знает, это знаменитый фильм, уходя в прошлое, один раздавил бабочку, вернувшись: а цивилизация другая. То есть предыдущая цивилизация не выжила из-за того, что раздавили бабочку. Поэтому в науке это называется эффект бабочки. И вот сейчас мы с вами присутствуем на Украине при эффекте бабочки. Любое действие там стратегически скажется на ближайшую тысячу лет. Тысячу – План Синтеза Посвящённого.

Может быть, и выше, но выше мы не хотим этот конфликт даже рассматривать, потому что все накопления пятой расы – это накопления посвящённых – демонские. Кстати, были посвящённые демоны, кто не знает. Поэтому часть команды отделилась от нас, и сказала: «У нас своя команда, мы по-своему будем зажигать национал-идею Украины». Я не против, я даже на Синтезах говорил, что нацию Украины надо возрождать, в Германии говорил, что нацию Германии надо возрождать, только мы видим в этом нацию культуры и нормальное сотрудничество между нациями, а не национал-фашизм. Но как бы нация нации…

Кстати, были посвящённые ангелы, кто не знает. И когда вы говорите, что вы посвящённый пятой расы, я всегда уточняю «какого глобуса?» Были посвящённые омары, поэтому очень многие любят радио «Медуза», это как раз подводно-омарный вариант. Я тут вчера смеялся, медуза ж, она без мозгов! Поэтому радио идеально назвали, раз без мозгов, то для тех, кто омарно без мозгов.

Кстати, именно омары думают не головой, а нижестоящими вариантами головы, чаще всего находящимися в тазовой области. Это омарный вариант, поэтому идеология Европы и Америки – это посвящённые омары захватили власть, даже не демоны. Животным демонам такое претит, а вот омарам разнообразие половых связей в плане 67-ми видов гендерности – это нормально. Это омарный вариант, к сожалению. Это кто, если знает, это идеология омарного глобуса. Вот в этом печалька. Но если взять анализ глобусов, откуда источник этой идеологии: от посвящённых омаров. Это щупальцы, которые вампирят, допустим, энергопотенциал у других стран.

И соответственно, такая идеология поднимается в этой стране. Ничего личного. Вампиризм, эффект вампиризма. Многие думают, что это от демонов. На самом деле это от омаров.

Демоны больше любят мясцо, а омары любят кровь. Поэтому, когда вы видите вампирские фильмы – это об омарах, идеология омаров: вода, кровь, как жидкость – это омарное состояния глобуса. Они отвечали за все жидкости в предыдущей эпохе на планете. Ни плохо, ни хорошо – есть. И в Галактике, и в Метагалактике вполне себе достаточно омарных цивилизаций, то есть цивилизаций, живущих под водой и водных, причём высокоразумных и даже человеческих. Достаточно демонских, в смысле, разумная животность, и маловато человеческих. Здесь всё продолжается, человечество самоистребляет себя, пожалуйста, Украина.

Идёт самоистребление нашей нации, когда у нас и так демографические ямы, что на Украине, что в России, а мы ещё убиваем фактически молодое население. При всём том, что мы призываем его прекратить и договориться, а его подталкивают за денежки, чтобы это не было. За денежки подталкивают, чтобы это не было. Поэтому переговоры вроде бы идут, но как говорят шоумены, главное, чтобы шли переговоры, и мир видел, что Украина договаривается, но: мне, пожалуйста, в этот карман, потом в этот карман, потом в этот карман. А в этот не положите? Ну ладно, в следующий раз поговорим, кто не знает, как ведутся переговоры с шоуменами. В этом кармане положили много: «О, мы против этого». Потом те, кто против, положили больше: «Мы за этого». Не знали? Идёт аукцион политический: кто больше положит в личный карман руководства, в том направлении следует это руководство. А там, кто погибает, это трагедия.

Я знаю, что я мрачную вещь сказал, пожалуйста, это не на уровне отдельных военных частей, которые иногда честно воюют за Украину. Правда, они воюют за фашистскую Украину, но не отдают себе в этом отчёта. Манипуляция, Сусанин, показала, что нацию можно спокойно укатать манипулятивно в самый нижайший вариант развития из высочайшего, которым 30 лет назад была Украина. Вот такая ситуация.

Я надеюсь, на вот в этом анализе трёх причин украинского конфликта мы завершим анализ Украины. Нам нельзя, как Посвящённым, влезать во всё, но я могу лишь сказать, что, если сохранятся хоть какие-то остатки Украины, конфликт возобновится в будущем. То есть или стопроцентная интеграция Украины в Россию, никакие государственные образования на территории не выживут, в перспективе вернутся в исходное состояние. Там слишком сильно Монада сбросила свои накопления.

Это не видят пока политическое руководство России, но надеюсь, оно сообразит постепенно. Военная технология покажет. При этом России от этого будет тяжело. И у нас в России уже плачутся: «Зачем мы будем брать это на себя и перевоспитывать». Потому что выводить из тех психических манипуляций, которые сделали с нацией Украины и с народом Украины, это крайне сложный психосоматический вариант. Это знают все серьёзные психологи.

После сознательного воздействия разными технологиями, в том числе на телевидении на сознание, его восстановление обычно занимает чуть ли не два-три поколения. (*в зале чихнули*) Спасибо, точно. Но именно в этом и ответ, что если занимает два-три поколения, то любое новое государственное образование – это те же самые два-три поколения. А значит, через поколение всё может вернуться на круги своя.

Когда до нашего руководства России это дойдёт, вопрос о том, что мы зашли, денацифицировали и вышли, отпадёт сам собой, потому что вышли, а накопления остались. 20-30 лет пожили, это не два-три поколения, накопления остались, потом опять положили в этот карман, потом в этот карман. А у нас экономический кризис на Планете, и выживать будет очень сложно, и денег не будет у всех, а когда нет денег, мужчины идут что делать? Воевать, зарабатывая деньги.

Сейчас это действует на Украине. Там нет работы, поэтому могли собрать армию, потому что для украинских реалий это серьёзные деньги. А в нацбатах так сумасшедше серьёзные деньги даже по отношению к зарплате российских военнослужащих. Там же спонсируют люди: слово «богатые» – это даже не то слово, у них богатые – это нищие, ну, просто купающиеся в энергопотенциале, так выразимся. Поэтому им проспонсировать каждого на очень большую сумму денег не сложно.

Вот такая ситуация. Посмотрим, как человечество с этим справится, мы анализируем причины, но так как Си-ИВДИВО – это не вопрос человечества, а вопрос наш, мы сейчас с вами займёмся преодолением, в том числе монадическим Си-Ивдивных реакций на нашу Планету.

# **Новый План Синтеза, обновление системы работы ИВДИВО**

И здесь мы попросили Отца перевести нас просто иерархически на шаг выше. Есть такой закон, когда нарастает конфликт и идёт падение человечества, мы должны стать на шаг выше иерархически. С каждым следующим шагом мы обновляемся. Соответственно, чтобы убрать все причины конфликта, подчёркиваю, сам конфликт не уберётся. Но убирая причины, мы его всё равно минимизируем.

Чтобы убрать причины конфликта, мы должны с вами обновиться. Называется, изменись сам – и тысячи изменятся. Мы применили методы обновления за эти 22 дня, но они оказались не так глубоко эффективны, как нам надо. То есть нужно обновление более эффективное, а значит, оно затрагивает всех нас кардинально. То есть обновить надо не нас, а всю систему действия, не отменяя главный посыл. У нас такое уже было.

И вот то, что мы сегодня с вами начинаем, это обновление всей системы, 112 – это ж служба спасения. Вот мы будем воскрешаться во спасение, причём я хотел бы подчеркнуть, здесь не вопрос Украины, а вопрос выживания Планеты Земля, как бы это парадоксально не было. Потому что, если Монадический конфликт усилится на Планете Земля, а я напоминаю, что для Планеты Земля Монада – главная часть. И вот здесь я хочу вам подчеркнуть, очень хорошо, что Монада осталась 57-й, и над Монадой есть Хум, Око, Истина и даже Физическое Тело над Монадой, то есть может выживать, несмотря на все Монадические, извините за это слово, бешенства, в смысле, когда из Монады выплёскиваются накопления.

Тело может выживать и принимать здравые решения на основе Истины без монадического влияния. В пятой расе, если Монада начинала влиять, а она была в иерархии самая высокая, у людей включалось монадическое влияние, после этого люди перестали соображать о нормальной жизни, и все шли массово воевать и массово гибнуть, даже не понимали, что они массово гибнут. Говорят, «Погибнешь». «Всё равно докажу, что я прав», – и гибнет.

Это анализ некоторых военных компаний прошлого, 19-го и ниже веков, туда 16-й, 17-й век. Тогда я не понимал, почему люди гибли просто так, понимая, что они погибнут, им не надо было гибнуть, и что можно было всё по-другому делать. Я, конечно, понимал, что развитие частей было слабоватым, знал, что это, когда Монада решает свою проблему, она включает две группы человечества, они воюют между собой… до, а дальше смешно, до полного решения проблемы Монады. И как только Монада решила проблему, две армии братаются и думают, чего мы друг с другом воевали – и мирный договор. Пока Монада свою проблему не решила, планетарная, бывшей Матери…

И вот мы попытаемся сейчас решить проблему Монады Си-ИВДИВО Метагалактики. Я попросил Отца, чтобы мы перешли на более высокий иерархический уровень, и вот здесь есть такой момент, который вы должны знать: вот в таких ситуациях мы можем просить Отца, но мы не знаем, что даст Отец. А когда Отец что-то даёт, мы должны это принять безапелляционно и до конца, потому что мы не видим стратегию на тысячу лет, и как это скажется в будущем. Вот я хочу перед тем, как я буду сообщать новое, это всем объявить.

Поэтому по нашей просьбе Отец дал новый План Синтеза, обновляется система работы ИВДИВО. Мы сейчас с вами сделаем первый шаг, потом будут идти последствия по всем Распоряжениям, названиям Синтеза и так далее. То есть волна пойдёт вниз, и она пойдёт не быстро, потому что причины будут перерабатываться иногда долго. Каждый шаг мы будем ждать реакции Монады. Переработала? Нет, не работает. Следующий шаг. Не работала, нет, не работала. Следующий шаг. И так постепенно будем системой ИВДИВО перестраивать Монадические Си-Ивдивные реализации. Все услышали? И выходить из того, куда мы все погрузились.

И ещё такое маленькое сообщение, но даже, если закончится горячая война на Украине, экономическая война продолжится. Четыре войны продолжатся, и это на ближайшие годы будет нормальным реалом нашего существования. Я корректно выражаюсь, привыкайте.

У Посвящённых есть интересный такой знак: предупреждён, значит, вооружён. Очень корректно выражаюсь: привыкайте. Экономическая война. Россия выживет, она восстановится, она преодолеет и, как и все предсказывали, миру явит новое. В принципе, мы им занимаемся. Но началась экономическая война, и частично на нас это сказывается, хотя бы ценами. Слово комфортом жизни не знаю, меня это не особо трогает, отсутствие каких-то там спец. вещей. Главное, питание есть, одежда есть, ну и живём, называется, а вот кого-то трогает. Это экономическая война.

Допустим, машины, которые не всегда будут иметь. Последний раз заехал на станцию, где всегда обслуживаюсь, говорю: «Мне масло с собой в дорогу». Обычно всегда продают и счастливы, ты покупаешь запас. Мотор. «Не продаются, только если вы станете на техобслуживание». Нет-нет, масло не поступает. Поэтому у них склад только для планового техобслуживания. Запас уже с собой не получится. Вот это результат экономической войны, когда ты попадаешь в некоторые сложные действия, когда ты не можешь обеспечить свою технику необходимым ресурсом.

Поэтому на нас это скажется, но как бы мы должны выжить в этом и не конфликтовать, то есть не отдавать свой посвящённый конфликт людям. Напоминаю, на Украине проблема началась с конфликта между двух групп Посвящённых. Одни были: за выборы президента мужчины, другие были против: и за выборы президента женщины. Это их схлестнуло, и этот конфликт мы сейчас видим до сих пор уже в военном варианте на Украине. Те Посвящённые, многие вышли из служения из-за конфликта, потому что победил не тот, которого они хотели. Вышли из служения, потому что победил тот, кто их не устраивает. И меня обвинили, что я поддерживаю именно того, кто победил. Ну и который сбросил Майдан потом сюда в Россию, в Ростов. При всём том, что у женщины договоров с российским вопросом было больше, и она экономически была выгоднее. То есть ей меньше надо было платить. Нет, не прямо в карман. Договорами по обслуживанию газа на Украине. У неё были более реальные цены. Я знаю, вы сейчас на меня посмотрите, скажете: «Ты вообще с ума сошёл». Конечно! Просто экономическая война. Энергопотенциал, ничего личного. Закончим с этой темой. А теперь наши обновления.

У нас меняется весь состав Аватар-Ипостасей. Нет, они на местах остаются, только вот названия их меняются. И сейчас, как мы сегодня отмечали, за завтраком говорили, сейчас, в ближайшие две-три недели вы будете чувствовать **смену условий на физике Планеты.** Причём кардинальная будет такая чуть-чуть неразбериха, потому что не все понимают, как в этом действовать. Поэтому очень вам советую в ближайшие две-три недели помягше-помягше. Не принимать кардинально резких решений ни на какие темы, потому что Аватар-Ипостаси…, у них-то быстрее происходит, но пока до нас дойдёт: сейчас поймёте, как до нас будет идти. Очень сложно.

Значит, Отец решил, чтобы преодолеть эту монадическую ситуацию, перевести Аватар-Ипостасей из восьми 8-риц в четыре 16-рицы. Сказав, что вам не хватает развитого и разработанного Человечества, и нам необходимо больший массив разнообразных человеков при всём том, что сейчас у Аватар-Ипостаси – их 15, и Отец сказал: «Маловато будет». Так как в материи живут люди, людей должно быть 50%+1. При четырёх 16-рицах: девять видов человеков в 16-рице умножаем на 4, получаем 36. 50% не получаем… или получаем? Получаем. Потому что 50% - это 32+1; 33. И тогда человечество живёт материей, а Посвящённые и выше живут Огнём.

На сегодня у нас 15 видов человека не доходит даже до четверти. Значит, один Посвящённый входит в эту четверть, а дальше ещё восемь Посвящённых плюс восемь Служащих, и все живут в материи. Что не **э**ффективно с точки зрения Отца, и взрывает материю, и в том числе доводит до конфликтов.

Поэтому: вводится от Человека – это первая Аватар-Ипостась или 193-я Часть. То есть это затронет наши части, которые … **вслушайтесь,** меняют названия и потенциал. От Человека до Человека-Отца, потом Человек Изначально Вышестоящего Отца, и потом идёт Посвящённый, Служащий, Ипостась, Учитель… Видите, уже до Учителя дошли и зависаем, пока перестройка идёт… Мне интересно было: прошла или нет… зависаем. Будем действовать своими мозгами.

Это вот первые 16 Аватар-Ипостасей, со 193-го по 208-й. Значит, чем они отличаются? Они отличаются видами материи. Чтобы прикрыть ангельские причины на нашей Планете, и окончательно их преодолеть, мы уже это делали. Потом Отец отменил, сказал, что у Человечества слишком много накоплений, нельзя... вернул в исходное, и вернул Солнечную систему в состав Аватар-Ипостасей.

У нас было время, когда Солнечной Системы в Аватар-Ипостасях не было. Сейчас, чтобы вообще отсечь их от влияния на человечество Земли, мы возвращаемся в ситуацию, когда Солнечная система и Галактика выходят из фиксации Аватар-Ипостасей и вообщеиз архетипических рассмотрений ИВДИВО. То есть они становятся просто частью Метагалактики. Чтобы было понятно: даже ИВДИВО Солнечной системы и Галактики, чтобы завершить конфликт, становятся частью ИВДИВО Метагалактики Фа.

Поэтому первый Человек – **э**то Человек Метагалактики Фа. **Внимание! При этом в Метагалактике Фа остаются все 16384 высоких цельных реальностей.** То есть виды организации материи это не затрагивает. Но! **Метагалактика Фа из четвёртой становится** **первой.** А значит, **с мысли переходит на движение.** Это кардинальная смена. А значит, мы начинаем двигаться по Метагалактике. И вот здесь нам придётся мозгами меняться.

Все первые Метагалактики **с 14-й переходят в 11-й вариант**. Из Имперации переходят в Основы. Основы нашего Человечества, понятно. И **прекращается Свет, который мы активировали на Съезде Посвящённых** Отца Си-ИВДИВО Метагалактики на нас. А **включается Свет всех 32-х Отцов**. Отец сказал, что старая система: Отец Небесный, Отец Единый прекращается, и теперь мы будем жить не с одним Отцом Небесным, а с 32-мя. Вполне себе русская традиция. Сколько там? 49 небес?

*Из зала: 40 сороков… о, небес…*

О! Ну у нас будет 32 неба, ну, в принципе, можно сказать и 64, если взять «сорок сороков». На сегодня действуют 32 Отца, и 32 небесных свода, если взять по этой традиции. А прямой Свет на Человечество будет идти только от Отца 33-го архетипа. Он берёт своим Светом, Духом и Огнём человечество под свою защиту, чтобы не вызывать конфликтность в Си-ИВДИВО. Потому **все архетипы** опускаются на шаг ниже. Если взять 16-й архетип Отца, это раньше было Ре-ИВДИВО Октавы Бытия. Теперь она спускается примерно на Учителя Ре-ИВДИВО, Ми-ИВДИВО, Фа-ИВДИВО…, и я не помню, по-моему, на Отца срабатывает Соль-ИВДИВО. Надо открыть, посмотреть. Но это у нас будет вторая практика, это я вам заранее сказал. Поэтому у нас первый тип, это Человек Метагалактики Фа. Остальные схемы пока не рассматриваем, у нас будет второе стяжание по Метагалактикам, там есть сложности.

Сейчас нам надо войти вначале в Аватар-Ипостаси. В итоге Аватар-Ипостаси, первые 16 будут связаны с видами материи, вторые 16, 209-224, тоже от Человека такого-то до Отца такого-то будут тоже связаны с видами материи. Причем здесь, обращаю внимание, что если снизу отменяются три, то сверху три добавляются. То, что мы знали, как 32, опускаются, если не ошибаюсь, 29. А 30, 31, 32 становятся новыми видами материи**.** Если вы помните, меня смущало, я не публиковал это, что Изначально Вышестоящий Отец работает с нами с истинных реальностей. Потому что я знал, что у нас истинными ивдиво-реальностями и стать-ивдиво-реальности, синтез-ивдиво-реальности. И только потом, в общем-то… И с 32-го выражения, это теперь будет работать с синтез-ивдиво-реальностями. Там теперь не перестроились, потому я буду заикаться. Вот до Синтеза я это знал, во время Синтеза я буду заикаться. Синтез перестраивается с трудом. Аватар-Ипостаси обрабатывают это с трудом. Очень много Посвящённых и Служащих Аватар-Ипостасей вдруг стало человеками. Очень много Отцов. Вы видите мой профиль? Помните из фильма? Не узнали? А… (*неразборчиво*). Вот многие Отцы стали Человеком-Отцом. Вчера был Отцом… сегодня Человек-Отец.

*Из зала: Кризис экономический.*

Учитывая, что эко *– э*то знание Дома. «И как действовать, как Человеку, когда я привык действовать, как Отец, - это только вам смешно». А я вот пытаюсь их опубликовать, потому что я там сидел, готовился, - у меня спокойно всё шло. Синтез начался, а… (*неразборчиво что-то изображает речью*) … примерно вот такая ситуация. Понятно?

В итоге примерно у 17-ти – 18-ти Аватар-Ипостасей сейчас сложный период жизни. Мы когда-нибудь выросли в это естественным путём. Но нам это вводит Отец не естественно: по нашей просьбе, а у нас свобода воли есть. Мы попросили, и Отец вводит, **стратегически отрегулировать так, чтобы, внимание, минимизировать последствия для мирного населения.** Услышали? То есть мы не вмешиваемся в конфликт**,** но минимизируемпоследствия для мирного населения. Даже для того населения, которое стратегически соображает, в общем, не соображает. Причём что российского, что украинского, с двух сторон, у нас головняков хватает. У нас даже у Владык Синтеза такое невоспитанное стратегическое мышление, что мыслят только тактически. И это первые Аватар-Ипостаси.

Дальше у нас с 225-го по 248-е, то же самое: от Человека до Отца вводятся **16 Творцов синтезфизичности.** Поэтому Человек-творец синтезфизичности переводится сюда (*показывает на схеме*). Было восемь, кто не помнит. Здесь Человек Изначально Вышестоящего Отца-творец синтезфизичности вводится, это там, где Человек был чистый. Но Отец-творец синтезфизичности остаётся.

У нас вводится **восемь** **Человеков-творцов** **синтезфизичности**: Человек-Отец творец синтезфизичности, ну и так далее. В итоге, из восьми Творений синтезфизичности мы получаем 16. И если раньше был один за Человека, то теперь девять за Человека. А если учесть, что у нас четыре вида Посвящённых теперь, и всего лишь остаётся четыре вида Служащих, - они просто отдыхают при девяти Человеках-творцах синтезфизичности**.**

То есть с таким объёмом населения в Творении синтезфизичности в лучшем случае справится Ипостась и Империя. Краснодар, ваше всё! И то не обязательно! Поэтому вас всех уже давно называют… и то не обязательно! Ну, вопрос, какое Творение там будет? Потому нас всех давно уже называют Учителями Синтеза. Памятуя о том, что наступят сложные времена. Кто не понял, почему я смеюсь, - все девять видов Человека: от Человека-творца синтезфизичности до Человека Изначально Вышестоящего Отца, и все предыдущие вот эти девять (*указывает на схему*), - они ж наделены свободой воли… кто не понял ситуацию. У нас было 15 Человеков, видов Человека, у Аватар-Ипостасей со свободой воли; а теперь будет 36. На 21 больше.

И тишина, «и мёртвые человеки с косами стоят…». А если учесть, что девять из них со свободой Воли Творцов синтезфизичности… Я не говорю, что это плохо. Для Аватар-Ипостась это (*изображает чмок*) прям великолепная компетентность. Но когда-то дойдёт 36 видов для Человечества это вот просто вот такой пассионарный взрыв развития! Когда придёт, посмотрим… Поэтому наступают новые, о-о-очень творческие времена! И только Империя нас спасет от этого взрыва.

А оставшаяся 16-рица остаётся на месте. И самая устойчивая оказалась – первая, для Человеков - последняя, от Человек синтезфизичности он на месте также остаётся без слова «творец», потому что творец — это ближе к Империи всё-таки, до Отца. Вот эта 16-рица осталась, и продавила 16-рицу, теперь у нас четыре Человека ИВО, четыре Человека Отца, четыре Человека Аватара – всё, что нажито непосильным трудом, всё превратилось из 8-рицы в 4-рицу. О, ужас на мою голову! Вы увидели?

И последняя подсказка, почему Отец на это пошёл. У нас, ну как, логика есть в этом решении.

У нас восемь Посвящённых и четыре типа посвящений: Метагалактическое, Синтез, ИВДИВО и Изначально Вышестоящего Отца. И если Посвящённые, у которых были эти посвящения, радовались, то Посвящённые Материи, первых двух, первых четырёх 8-риц, у них не было собственных посвящений, а очень хотелось. Был великий Ной, это, кто плавал на корабле со всеми своими животным миром, что надо человечеству ввести не четыре, а восемь посвящений.

Это мы с вами и с четырьмя справлялись с трудом. Настолько с трудом, что нам ввели компетенции в Синтез, чтобы мы как-то с ними познакомились с тем, что они становятся к нам в голову. То есть мы в лучшем случаи доходили до Ипостаси, и проблему Учителя мы решить так и не смогли. Если бы в Синтезе не ввели Синтезность и Полномочий Совершенств, Иерархизацию Ивдивости, мы бы в них войти не смогли! — вот услышьте меня, пожалуйста.

Поэтому, когда легко относятся к Синтезностям, и говорят: «У мне их легко, и много». Я начинаю смеяться и уточнять: «А не хочешь проверить научность мышления, только не с точки зрения физики, а с точки зрения первой Парадигмы «Науки Изначально Вышестоящего Отца?» И когда отказываются уточнять научный Синтез Синтезностью Учителя, Папа говорит: «Ну вот, как всегда». О! Вы меня поняли.

Поэтому у нас массовое явления Синтезности, после восьми, присутствуют в головах в виде Головерсума, «местный головняк» называется, а надо всегда уточнять, а в чём глубина твоей учёности, чтобы ты заработал новою Синтезность, как Учитель. У нас, как всегда, Учитель – это тот, кто учит других: «Я вас сейчас буду учить, а мне Отец будет клепать Синтезность на голову». Ну, извините, такой детский сад. Вот за это в этой эпохе не клепают, это в пятой расе, это то, что учили учеников, Учителя росли, а в шестой расе они растут за счёт? Ужас я вам скажу - учёности. А потом эту учёность вы должны отдавать другим. Но вначале вы должны достигнуть учёности! А потом отдавать другим. А у нас наоборот, мы вначале отдаём другим, иногда всё, что не попадя, а потом думаем, а насколько это научно, ну за это же Синтезности не дают.

При всём том, что мы отдаём Синтез другим и компетентно это делаем, это считается **учёность, это же Синтезность**, то есть носить Синтез. И единственный вариант, где мы можем Синтезностью расти, это быть учёными Синтеза и его отдавать. И это ещё более-менее компетенция у нас появляется. Как только мы говорим о Синтезности Воли, а она очень часто у многих проскальзывает, о Синтезности Мудрости – она вообще не проскальзывает и все заявляют, что она есть, она даже не скользила на этом месте, потому что даже помазание Мудрости не произошло. И все убеждены, что это Мудрость, вот здесь Синтезность у нас пока вообще не работает. То есть Волю хотя бы заявляют — Вот раз! - И понесло.

Когда вот там мы его ловим и останавливаем: «Ты что делаешь?!» (*трясёт за грудки*)

Ах! Ух! Я! - Точно! Что ж я делал? – это Синтезность Воли. Это была попытка войти в спец эффекты.

- Зачем ты это делаешь? – Я!!!(*удивление*) - наверное Папа сказал.

Я говорю: «А если не говорил?» – это же Воля, это же Свобода Воли.

- А, как же без Папы? А я говорю: «Не знаю. Ты считаешь, что ты с Папой, Папа считает, что он не с тобой».

- Как ты думаешь, кто прав?

Это вот что нас ждёт! И если вы думаете, что это мы стяжаем для человечества, то **у нас с вами появляется 36 видов свободы Воли** после **15-ти,** у нас с вами (*ведущий широко разворачивает руки*). Если с **пятнадцатью** мы некоторых не знали, как остановить, мы говорили, что не работает. Они говорили: «Работает, потому что я так вижу». Но мы не трогали, мало ли, посмотрим, что там сработает. Чаще всего мы были правы, по итогам крах получался. Но нас убеждали, что на них это не влияет. То, что мы объявили закон - это не для них, и то, что мы не говорили, что так делать нельзя! - это их не касается, потому что лично им разрешили, что так делать - *зя!*

Причём у Папы никогда личных решений нет. Личные решения только суд с последствиями, всё остальное он объявляет только для всех тотально вот и крутитесь. Поэтому сейчас, стяжав новый вид Аватар-Ипостасей, мы входим в интересную ситуацию. С одной стороны, у вас будет пассионарный взрыв новых возможностей! С другой стороны, некоторых на этих возможностях остановить будет нельзя! И они сами остановятся, где-нибудь в очень узком, и останавливаемом месте, не будем говорить в каком, но? Отдельные наши представители показали, что они могут это исполнить. Очень печально, но без мозгов, результат был тот самый, который я вам сейчас сказал.

Сочи хорошо это узнало, - да?

Я говорил, что будет шипеть (*бутылка с газированной водой*). Всё нормально, всё, не будем пить. Я буду весь красный, это мы кровь пустили. Нормально так и надо было, не переживайте. Я специально выбрал эту бутылку из трёх, красная, и перед практикой я её открыл. После практики мы всё уберём. Пусть кровь капает. Мы люди не вампирические, мы без крови обойдёмся. Тут есть очень много. Я показываю всем. Спасибо. (*две пачки влажных салфеток*). Ставропольцы, спасибо, вот мне заранее положили всё, заранее знали, насколько сложный будет Синтез. Так что мы работаем, мы работаем!

*Из зала: - Служба 112****.***

Нет, мы это убирать не будем. Мы не вампиры, кровь пускать не будем, но что похожее на кровь из вишни, как символа Вишну из древней Сакуры, мы пустить сможем. Кто не знаком с индийской мифологии, даже комментировать не буду, кто не знаком со знаком Сакуру, тем более. Конечно, сейчас ею наслаждаются, только не все помнят, кто ею наслаждался перед чем.

Самурай! Пред последним боем. Поэтому, когда вся нация погружена в наслаждение Сакурой, она готовится к последнему бою. Вопрос, к какому? Видите, как символы Духа работают, и неважно, что они это забыли. Важно, что Сакура готовит их к последнему бою. Смотрите, как я вам. очень корректно, быстро, всё рассказал. А накопление такого боя идёт, ну как мы говорим у Посвящённых в веках!

О! Вы теперь хорошо настроены на практику. Главное показать, как символы работают в этих странах, когда-нибудь рванёт, и посмотрим, что будет по итогам. Свобода воли (*ведущий широко разворачивает руки*). А пока мы наслаждаемся сакурой. Корень зла в самом слове – «Са» «Кура» - Питерцы сразу знают, кто такой Кура. Так сказать, идеология хладнокровных, как вы понимаете, товарищи разумные пернатые, они хладнокровные. В этом конфликт на Украине, в том числе. Но наслаждение Сакурой на прямо противоположном не континенте, а на островах, так выразимся.

**Практика 1. Первостяжание. Преображение 64-рицы Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей на четыре 16-рицы от Отца до Человека в усиление разнообразия Человечества в явлении 32-х архетипов Материи. Стяжание 64-ричного Воскрешения Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей и их реализацию в каждом из нас соответствующими архетипическими, цельными и базовыми частями. Стяжание Воскрешения Планеты Земля и каждого Человека Человечества Землян в целом в 33-м архетипе Материи с преображением 32-х архетипов Материи этим**

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Вы идёте за мной, не возмущаясь тому, что я публикую. Воля Отца, называется.

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза 33-го архетипа Материи в экополисе Планеты Земля. Проникаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми 33-го архетипа Материи. Переходим в зал на 192-ю пра-ивдиво-реальность, 192-ю пра-ивдиво-реальность 33-го архетипа Материи. Становимся в 192-й пра-ивдиво-реальности в зале ИВДИВО, зафиксированной в здании экополиса Планеты Земля на 257-м этаже, при этом становимся ракурсом 192-й пра-ивдиво-реальности 33-го архетипа Материи в синтезе их.

И **просим** Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь **развернуть преображение 64-рицы Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей с физической командой Должностно-компетентных ИВДИВО, преображающих свои Аватар-Ипостасные Части со 193-й по 256-ю**. И **просим** Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь **развернуть преображение 64-рицы архетипических, цельных и базовых частей во всём разнообразии их и явить четыре 16-рицы реализации Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей со 193-ю по 256-ю архетипическую, любую цельную и любую базовую часть каждому из нас синтезфизически собою.**

**А также перевести прямую и окончательную фиксацию Должностной Компетенции ИВДИВО каждого из нас в её источник, 33-й архетип Материи, без права реализации Должностной Компетенции ИВДИВО в любых 32-х нижестоящих архетипах Материи и явлением Должностно-компетентных ИВДИВО только 33-м архетипом Материи**, явлением как в экополисе Планеты Земля 33-го архетипа Материи, так и у Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей, у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, что огненного выражения, что материального, синтезфизически собою. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 65 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 65 Синтез Прасинтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.

И в этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в максимально высокую пра-ивдиво-реальность, являемую физикой 34-го архетипа Материи, в синтезе пра-ивдиво-реальности и физики 34-го архетипа Материи, становимся в зале Изначально Вышестоящего Отца. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно в Должностной Компетенции ИВДИВО, прося пригласить 32 Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей видов организации материи в их перестройке и 32 Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей огней в явлении Творцов синтезфизичности и базовой 16-рицы Изначально Вышестоящего Отца.

И **просим** **Изначально Вышестоящего Отца свободной волей человечества Землян установить четыре 16-рицы Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей, применив 16-ричное минимальное строение Изначально Вышестоящего Отца в 64-рице Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей всеобъемлюще, на основании четверичного аспекта развития компетенций в Должностной Компетенции ИВДИВО каждого из нас и усиления разнообразия Человечества в явлении 32-х архетипов Материи с овладением ими в явлении Человечества Планеты Земля этим**, включая все последствия данного решения синтезфизически собою.

И мы синтезируемся с 64-мя Изначально Вышестоящими Аватар-Ипостасями ИВДИВО от Отца Изначально Вышестоящего Отца до Человека, на данный момент Планеты Земля, в перспективе – Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца. Активируем наши 64 Аватар-Ипостасные тела с 193-е по 256-е архетипическое тело и **просим у Изначально Вышестоящего Отца Воскрешение Планеты Земля, каждого человека человечества Землян и нас, Должностно-компетентных ИВДИВО передовым отрядом землян, в 33-й архетип Материи явлением Матери Планеты Земля в 33-м архетипе Материи и фиксацией Планеты Земля 33-м архетипом Материи в овладении 32-ричной архетипической материей Человеком Земли**, **как жителем материи, и преображением этим Воскрешением Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей в четыре 16-рицы реализации Изначально Вышестоящего Отца** с двумя 16-рицами архетипических видов материи, архетипов Материи, и двумя реализующими ИВДИВО Творением синтезфизичности и Изначально Вышестоящего Отца собою в базовом основании как таковым.

И вспыхивая этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и **стяжаем преображение Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей** **на четыре 16-рицы: от Отца до Человека синтезфизичности** в явлении первой 16-рицы, от Отца до Человека, первыми шестнадцатью видами материи, второй 16-рицы от Человека до Отца, с 17-го по 32-е выражение, вторыми с 17-го по 32-й вид материи, с вершиной от Метагалактики Фа, первого архетипа Материи, до Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики, 32-го архетипа Материи, и Планеты Земля в 33-м архетипе Материи, в явлении 16-рицы Творцов синтезфизичности от Человека-творца синтезфизичности до Отца-творца синтезфизичности, и продолжением реализации 16-рицы от Человека синтезфизичности до Отца явлением Изначально Вышестоящего Отца собою.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем 64-ричное Воскрешение, преображение и реализацию Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей, и их реализацию в каждом из нас соответствующими архетипическими, цельными и базовыми частями**. И возжигаясь, входим в 64-ричное Воскрешение каждым из нас, преображая 64 тела Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **стяжаем 64** **Воскрешения** и, входя, возжигаемся Воскрешениями и преображаемся ими. И воскрешаясь, преображаемся 64-рицей тел, от Человека Метагалактики Фа, 193-й архетипической, цельной и базовой части Изначально Вышестоящего Отца, до Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Отца в новой 64-рице реализации возможностей 16-ричным четверичным принципом явления.

И вспыхивая этим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь 64 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.

И в этом огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **стяжаем Воскрешение Планеты Земля, каждого Человека Человечества Землян в целом в 33-м** архетип**е Материи с преображением 32-х архетипов Материи этим.** И возжигаясь Воскрешением Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, переводя окончательно Планету Земля в явление 33-го архетипа Материи в реализации Стандарта Синтеза Изначально Вышестоящего Отца как Планеты Земля – центровки ИВДИВО, и явлением Планеты Земля на физике пра-ивдиво-реальности 33-го архетипа Материи синтезфизически собою. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, воскрешаясь Планетой Земля Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

И вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим преобразить каждого из нас и синтез нас в реализации данного синтезфизически собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою. Развёртываемся физически, фиксируя 64 Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостаси собою и прося направить преображение архетипических, цельных и базовых частей 64-рицы Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей каждому Человеку-землянину, всем ныне действующим Должностно-компетентным ИВДИВО, а также прошедшим переподготовку Синтезом в реализации новой Эпохи новым Человечеством собою.

Благодарим Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Ставрополь, ИВДИВО Москва, ИВДИВО Краснодар, ИВДИВО Сочи, ИВДИВО Кавказские Минеральные Воды, подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.

И выходим из практики. Аминь.

# **Мы пытаемся минимизировать ангельское влияние на человечество**

Маленькое сообщение, маленькая тема и сразу идём в следующую практику. Следующая практика у нас с Отцами. Но сообщение, сейчас в зале Отец мне сообщил. Я не считал это нужным публиковать, но раз Отец сказал, публикую. Когда мы победили ангельский глобус, и он разошёлся, несмотря на все переговоры, они требовали у Отца войну с нами. То есть продолжение войны, так как они когда-то воевали с человечеством и его истребили. Ангелы участвовали в войне против человечества и его истребили. Не обязательно Земли, войнушка была галактическая. По их законам требования были обоснованы, по нашим нет. Я просил, чтобы войны не было, но стратегически понимал, что что-нибудь вылезет.

 В итоге ангелы начали инспирировать, я корректно выражусь, англоязычное население. Я её зря шутил, что английский - это ангельский. Я когда-то закончил спецшколу с английским языком. И инспирировали на военные действия Соединённые Штаты. Так как понятно, что противостояние стратегически было неизбежно, это было понятно ещё лет пятнадцать назад. Я думаю, наши понимали ещё больше. Я попросил открыть все анналы технического отдела человеческого у Отца и усилить разработку технологического развития России, в том числе военного. То есть то, что у наших военных разработчиков конструкторов не получалось, чтобы у них получилось. С руководством технического отдела ИВДИВО.

Для этого мы пособирали в космосе разные космические аппараты, отдали на раскладку техническому отделу, заодно технический отдел повысил свою мозговитость в ИВДИВО, что тоже вызывает иногда вопросы. Ну, и ставка сработала. Увидев новые виды вооружений, США отказались от войны, но подготовили свой, как мы называем 53-й штат, 52-м и 51-м находятся другие штаты по миру. Есть ещё Гавайские острова, кто не знает тонкости, приколы в виде Украины и сбросили сейчас войну на Украину, стараясь не воевать с Россией. Поэтому товарищ президент Соединённых Штатов говорит: «Войны не будет, только не это». Он понимает, что это закончится катастрофой для обоих стран и для России тоже. Поэтому хорошо, что он так говорит и нам очень выгоден этот президент в руководстве. Он говорит, что войны не будет.

Предыдущий президент тоже был очень выгодным, он категорически был против всех видов войн, ну, в смысле кого убрали. И он не начал, первый президент США, который не начал ни одной войны. Что не скажешь о Байдене, он уже начал войну на Украине. Трамп загасил все войны, которые только мог. Понятно, что ему сопротивлялись. Так что я не за Трампа, я о том, что в США тоже там идёт борьба за и против войны. А ангелы очень сильно воздействуют до сих пор на США, чтобы война была. Ладно, не горячая экономическая, ладно не экономическая, а информационная. Какая разница, лишь бы повоевать.

И тем, что на Украине российские войска показали другую технологию ведения боёв и сохранность мирного населения, в общем-то, ангелов не особо устроило, потому что ангельская война это на истребление. То есть не так важна война, как истребление человечества. То есть целеполагание войны не в выигрыше, а в истреблении. То есть то, что нам показывают.

К сожалению, это аукнулось США не менее в худшем варианте гражданской войны. Они это не понимают или понимают, но пытаются избежать. Я желаю им это избежать, потому что с их объёмом оружия, это не наши с вами 90-е годы будут, где негде будет взять оружие. У них оно раз в пять больше по количеству, чем всего населения, то есть у каждого дома маленький арсенальчик, которому позавидуют некоторые военные части России, при всём нашем современном оружии. Но такая ситуация, а так как это ядерная держава, я не желаю им гражданской войны. Пусть США сохранятся и преодолеют этот ангельский кризис мирно. Вот для этого мы сейчас с вами в том числе действуем. То есть я бы хотел, чтобы у вас в голове не стояло противостояние со штатами, потому что дети попали под влияние холодных высокоразумных существ в виде ангелов.

 Они не понимают, что их водят за нос на убой. Вот так это называется у ангелов: ведём на убой. Есть очень хорошие американские фильмы, как показывают, как действуют ангелы, исполняя Волю Отца, убивая всех подряд лишь бы донести нужное. Они не такие известные, я не буду о них сейчас говорить, но я парочку видел, не очень хорошее впечатление, но показано всё очень правильно. Там всякие противостояния религиозные и физические.

Поэтому на самом деле мы сейчас не за Россию только с Украиной и даже не против Соединённых Штатов, мы за человечество и пытаемся минимизировать даже ангельское влияние на человечество.

Что сейчас получилось, пока мы тут были в практике? Вот тут не зря капнул. Появилась царица ангелов, начала шипеть, что этим преображением мы не преодолеем. На что я порадовался, что она появилась, провокация удалась, взял её за горлышко и поставил к Отцу в 33-й архетип. Она несчастная там сгорела. Ну мы же в 33-м архетипе. Отец возмутился, что они влезли в нашу практику, и сгорела вся их цивилизация. Так что на Солнце у нас в ближайшее время ожидается какой-нибудь солнечный всплеск. Или очень сильный холод, на Планете Земля. Обычно при солнечных всплесках, на Земле холодеет, так что зима, наверное, будет более длительной, чем мы ожидали.

Нет-нет, пускай полежит, тут мы ещё одну практику сделаем, потом. Пока я попрошу швабру, тут ещё нужно иметь, чтобы не все появились ещё. Это же святое место. Специальная среда, где могут появляться с другого мира существа с королевской. Так что я Ставрополь поздравляю, вас своим присутствием осенила буквально царица ангельской цивилизации. Такая небольшая змейка с короной на голове. В предыдущей эпохе это было бы святое место на ближайшие несколько столетий. Но в эту эпоху от неё ничего не осталось.

# **Человечество вступает в эпоху перевоспитания**

Но у нас другая проблема. Монады ангелов отправятся опять к нам. Так как мы победили эту войну преображением Аватар-Ипостасей. Но перевоспитать придётся нам. И когда вы смотрите откуда появилось фашиствующее население, в том числе на Украине, я напоминаю, что все монады развоплощённых глобусов, демонские, ангельские и омарные должны воплотиться в человечестве землян. Для Отца это живые существа и монады. Пускай с отрицательным накоплением, но монады. У монад не бывает отрицательных накоплений, а значит, человечеству придётся заняться серьёзным перевоспитанием. Поэтому **образование в новую эпоху наше всё**, господа ставропольцы.

И когда мы в Синтезах раньше публиковали, что монады демонов начнут воплощаться в человечество, будем их преображать, я частично думал об Азии. А, к сожалению, увидел очень много на Украине. То есть цивилизация не защитила от такого монадического воплощения. Поэтому, к сожалению, мы видим человеческие тела. Вопрос: чьи монады? При этом у демонов проблема: они не могут включать рудименты в человеческие тела. Никаких отростков, ни ангельских, ни демонских в человеческом теле теперь не положено. А знаете, как это ярит внутри, если не положено вырастить то, что хочется. Поэтому на коже выдумывают всё что угодно, рисуют, как угодно, ну и по списку. Ярость сумасшедшая. А всё равно будет запрещено.

Поэтому **человечество вступает в эпоху перевоспитания**. Причём монад не только рядом с нами глобусных, я напоминаю, ангельский глобус – это солнечный глобус, но на Планете Земля. А даже перевоспитание некоторых монад из Си-ИВДИВО Метагалактики.

Две недели назад, может быть, три, плюс-минус, в течение месяца, мы зарегистрировали первые пять воплощений из Си-ИВДИВО Метагалактики: к нам на Планету пришла одна женщина и четыре мужчины. Они там женщина и мужчины, здесь они уже рождённые дети. То есть они пришли в момент рождения тела, они по-другому к Планете пристроиться не могут.

Поэтому процесс обмена Монадами и восстановления единства Си-ИВДИВО человечества и нас произошёл. Это была самая подготовленная группа, которая долго готовилась, они никак не могли пристроиться к Земле. Смогли. Одни из самых опытных Посвящённых, у них пока максимум Посвящения. Статусы – то, что мы делаем, у них вызывает тихий ужас. То есть для них высота развития - это Посвящения. Когда мы говорим, что мы Учителя Синтеза, они смотрят на наше развитие, потом на наши знаки и у них там - тихий ужас. Сразу тихий ужас: «Господи, что это?» То есть невозможное совмещение на одной голове. С таким развитием знак Учителя Синтеза для них это легче убиться, чем принять, в общем.

Поэтому некоторые из них пытаются воплотиться к нам и вот это будет хороший противовес ангельско-демонским монадам. Это всё-таки человеческие монады, пускай сложные, но миллиард лет развиваемые. Миллиард лет, очень серьёзная цифра. Она нам сейчас поможет, но чуть попозже, в третьей практике. Вот эту схему узнали?

Поэтому могу сообщить вам, что этой практикой, в момент этой практикой пришлось тут применить боевые действия. Руководитель оставшегося ангельского глобуса пал и Отец принял решение развоплотить всех. И решение это приводится в исполнение на Планете внутри Солнца, так выразимся, известный астрологически, как вулкан, товарищи астрологи, это об этом.

Третий вулкан, хладнокровные ангелы, которые воплощаются к нам. Кстати, насчёт хладнокровных, некоторые тут хихикают и говорят: «Иногда это фантазии». В Африке найдено, давно найдено человеческое племя, телесно существующее физически с хладнокровной организацией тела. Об этом сильно не рекламируют, его исследуют уже лет 15, нашли лет 15 назад, до этого даже найти не могли, внешне люди, внутри хладнокровная организация тела. Поэтому хладнокровность – это не теория, на сегодня – это биологический факт. Что там внутри я не знаю, их исследуют, племя было очень закрыто даже для Африки, глубоко спрятанное в лесах африканских, и так далее.

Вот такие люди хладнокровные, которые входят в человечество землян на Планете Земля найдены. Выводы делайте сами. Биологи даже боятся делать выводы, потому что это рушит всю теорию Эволюции Человека, поэтому об этом племени мало кто знает. Но иногда информация о них просачивается, её тут же гасят и буквально через несколько часов все публикации исчезают с интернета, успел поймать – прочёл, не успел – тык-мык, уже нет, как будто исчезло. Так что работают товарищи специальные службы над нашим с вами детским сознанием, чтобы мы не знали, что происходит.

# **32 Отца меняют организацию своей деятельности**

Мы сейчас идём во вторую практику с 32-мя Отцами, которые становятся теперь не одним Отцом Небесным, а 32-мя Отцами, работающими с человечеством. То есть главный Отец, я напоминаю, что **Изначально Вышестоящий Отец, который самый-самый-самый, он избрал Планету Земля, как Центр Реализации Синтеза и Плана Синтеза.** Я это публиковал с самого начала Синтезов в 1995-м году, в 2001-м, но мало кто осознаёт все последствия, когда самый высокий Отец избирает Планету для реализации своего нового Плана Творения. Это не осознавали даже многие Отцы, если я так корректно выражусь, допустим, Солнечной Системы, (*включился телефон*) примерно вот так. Это у нас технические службы помогают.

В итоге мы сейчас станем в практику с 32-мя Отцами, которые меняют организацию своей деятельности. Первое – у нас отменена Галактика Солнечной Системы, Планета Земля переведена в 33-й архетип Материи и теперь 225-й Аватар-Ипостась – это Человек Планеты Земля, над всеми 32-мя архетипами Материи. Мы сейчас с вами воскрешали Планету Земля в 33-м архетипе Материи. То есть Планета Земля с первого архетипа Материи перешла в 33-й. 225 – это нумерация Аватар-Ипостасей, вообще, это 33-й архетип Материи. То есть Планета Земля перешла из материи в огонь, не было бы счастья, да несчастье помогло, называется. Но Планета Земля стала на физике 33-го, то есть в первой пра-ивдиво-реальности, так называется физика, физика пра-ивдиво-реальности, над синтез-ивдиво-реальностью – это новый вид организации материи, который мы с вами никогда не изучали – пра-ивдиво-реальности. Поэтому отсюда там экополис Планеты Земля.

Чтобы было понятно, несколько лет Мать Планеты Земля с Отцом, несколько лет физических, строили там экополис Планеты Земля. В этом участвовала Аватаресса Синтеза, я туда нос не имел права совать, потому что, я из огня, а нужна была материя, поэтому Аватаресса Синтеза могла применять вас в поддержку этого строительства, чтобы Планета перестраивалась в 33-й архетип Материи. Это её линия развития. Если у кого-то возникает вопрос почему у нас в ИВДИВО два Аватара, вот поэтому. Нам надо развивать не только человечество, а ещё и Планету Земля, где живёт человечество. Если человечество будет более развито чем Планета Земля, рухнут обои, понятно, да? Теперь человечество с Планетой Земля, 33-й архетип, это опять к женщинам, то есть к Аватарессе Синтеза, а я буду заниматься огнём от Посвящённых до Отцов. Если раньше мы, два Аватара были с Саи Бабой, потому что он там в Индии зажигал, то теперь, два Аватара в России, подумайте об этом. Это я тем, кто нападает на Россию. Там, где двое*,* там Изначально Вышестоящий Отец. Мы защитились от этого, даже вот этим моментом. С Аватаром Саи Бабой у нас были тоже хорошие отношения, но в Тонком мире, мы друг друга чувствовали, он тоже у Кут Хуми учился и теперь сейчас там пошёл на обучение. Он пока выходит из индийской традиции, ученики не дают. Вот попробуйте ещё вот это осмыслить.

Поэтому наша практика с Планетой, это как раз работа Аватарессы Синтеза и команд, в том числе, кстати, Янского Синтеза, где надо было активировать именно огненность для поднятия Планеты Земля не только Иньским способом. А у нас мыслят немного гендерно на эту тему, а на самом деле вопрос посвящённых, служебных и Аватарских реализаций для развития Планеты Земля. Не буду это комментировать, но это важное сообщение, не все просто иногда понимают, что происходит, а веры и сообразительности не хватает. Янский Синтез, я сказал не в минус, а в плюс, потому что Планета не может развиваться без специфического янского огня, реализующего Синтез Отца собою, но для Планеты Земля, а не только для человечества. То есть мы с вами легко для человечества это можем сделать, но с трудом для Планеты Земля, это не наш с вами стиль, а надо и для Планеты Земля. В этом тонкость, иначе это грозит взрывом.

Вот сейчас Планета Земля перестроилась на 33-й архетип, взрыв на Планете Земля мы купировали и всё военное, что скинулось в землю, чтобы взорвать человечество на новые военные действия, мы сейчас будем пережигать. На всякий случай, этой темой сейчас занимается двое, я здесь и сейчас начнёт Аватаресса Синтеза - там. Я вчера задал задание нашему ставропольскому братию и сестрию, где находится второй Столп, фиксирующий Аватарскость на Планете Земля. Первый в Ставрополе – это Аватар Синтеза. Второй?

*Из зала: В Санкт-Петербурге*.

В Санкт-Петербурге – Александрийский Столп. Там построена идеальная матрица Человека, который поддерживает в человеке человечность и человеческое. Поэтому ярость к России, где ещё и Столп, поддерживающий человеческое без всех рудиментов ангельско-демонских. А Санкт-Петербург, как древний Петрополис, никто взять не может, даже по истории человечества, там древнее место Силы, и мы его туда восстановили. Наши, правда в Санкт-Петербурге, как и вы в Ставрополе, скромненькие и нигде не сообщают о Столпе, а он работает, понятно. И при зажигании ангела, он работает опять на человечество.

Так что товарищи США, увидев оружие России, которое не из мультиков, а реальное, тут же сбагрили войну на Украину и в Европу. Европа пока на это ведётся, скорей всего парочка стран поведётся ещё и попробует повоевать, остальные уже отползают и скорее всего отползут окончательно. Я не к тому, что мы хотим воевать, я к тому, что за Украину, чтобы добить ангельский глобус придётся. Вот где-то так.

Поэтому из большой войны с США, мы вышли маленькой войной с Украиной, очень маленькой. А, к этой войне принуждали все США и всю Европу, товарищи ангелы. Мы пошли нелинейным путём, техническим развитием и продолжаем им идти, и чем ускоренней будет техническое развитие, тем меньше воинственности будет у наших партнёров. Вот такая интересная ситуация.

Дальше комментировать не буду, у нас иногда все наши мысли только на уровне бытового осознания, а надо мыслить немного посвящённо. Поэтому, как бы печально ни было на Украине, есть два заложенных ангельских варианта, куда подчиняются все наши религиозные люди. Или война с США, и Украина тоже, или просто Украина без США. Нам повезло, мы пошли вторым вариантом. Товарищу «Пу» удалось уговорить товарища «Ба» на то, что война между двумя странами не нужна, и просто делят пространство. Договор. И правильно делают.

32 Отца, с кем сейчас мы будем синтезироваться, они меняют свою Компетенцию, так как человечество на новую эпоху объявлено метагалактическим. Мы так и не смогли освоить октавность. То есть мы в неё входили, мы там наши части с вами стяжали Посвящённого, Служащего больше и так далее. Помните? Владыка-человек, это части по октавностям. Я корректно выражусь, ничего эффективного у нас с этим не получилось. Это вариант, когда октавность мы не чувствуем от слова «вообще». Последний раз я стяжал посвящённые части в 17-м архетипе материи с командой, то есть мы отстроили в Красноярске октавное развитие нашей восьмирицы. Очень корректно скажу, все эти части стяжались, они работают, но метагалактически ничего октавно там не сработало.

Но это была та последняя капля, которую мы стяжаниями положили на чашку весов в зале Отца. Все четыре чашки весов после этого начали болтаться, и мы скромные попросили у Отца: «Раз нам Октава не дана, мы просим всё перевести в метагалактическое развитие». Ну, такие скромные. Нам бы не перевели это развитие и выше 15-го архетипа, где вершина До-ИВДИВО Метагалактики, мы бы с вами на всю эпоху ходить бы не смогли. То есть миллионами лет посвящённые бы настраивались бы на октавную материю. Но с учётом всех этих изменений, Папа ввёл в действие новый План Синтеза на шаг выше и теперь там, где у нас были Октавы Бытия, будут Метагалактика Бытия, мы это сможем усваивать, причём весь масштаб Октавы сохраняется. И там, где была Октава Фа, помните, Ре-ИВДИВО Октавы Фа, будет - Ре-ИВДИВО Метагалактика Фа и кроме базовой Метагалактики Фа, что сейчас очень обидит не только ангельский глобус, у нас ещё появляется семь Метагалактик Фа от Ре-ИВДИВО Метагалактики Фа примерно двадцать… какого-то архетипа, до До-ИВДИВО Метагалактики Фа 26-го архетипа – Содержание. А ходить по Метагалактикам Фа наше - всё, ну просто наше - всё. И мы элегантным способом с Метагалактики Фа первого уровня переходим на 26-й. А кто не знает, 26 – это физика восьмеричная – 33, кто не складывает. Ну и поддерживаем нашу Планету Земля в 33-м. Так что у нас с вами будет теперь будет развитие не по одной Метагалактике Фа, а по восьми плюс семь, от Ре до До – это семь, кто не знает нот, плюс семь ещё Метагалактик Фа нового вида.

А так как нас очень долго шпыняли даже в 14-м архетипе, что мы созданы для Метагалактики Фа вашим Синтезом, а вы тут вылезли в 14-й архетип. А вы для этого не созданы, а вы созданы для Метагалактики Фа. Мы с ними согласились и сделали Метагалактику Фа в 26-м архетипе. И если учесть, что Си-ИВДИВО Метагалактики теперь 11-й архетип, а Метагалактика Фа – это 26-й архетип. Но только единственное, До-ИВДИВО Метагалактики – там сложности будут, но всё-таки как бы ответ Чемберлену удался. После этого у нас остаётся шесть архетипов материи, которые будут называться – Октава Метагалактики. Там было у нас ИВДИВО Октавы, ИВДИВО Праоктавы, 30-31, но с учётом того, что всё опускается на три вниз и ИВДИВО Октавы осталось, только добавили Метагалактики. Праоктавы убрали, потому что «пра» уходит за пределы огня и появляется ИВДИВО-Октавы Метагалактики, ещё шесть пунктов. Всё заканчивается Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики 32-м архетипом материи, виды организации материи синтез-ивдиво-реальности.

Я не буду вот прямо сейчас, расписывать это на доске, это детский сад всё равно это не имеет значение. У нас выйдет Распоряжение в ближайшую неделю, две. То есть Указ вышел Отца, но на физику… Отец должен разрешить опубликовать, сейчас всё посложнее идёт, где я это всё это распишу. Сообразительные, я думаю, всё поймут, вам особой разницы не надо.

*Из зала: Получается, на планете Земля это теперь будет 256 высоких цельных реальностей, если Метагалактика опускается на Планету, если реальности…*

Вы опережаете батьку и бежите в пекло. Это четвёртая практика, а у нас пока вторая. На Планете Земля, если ты сообразишь внимательно, куда она стала, будет совсем не то, что ты сказал. Я тебе ответил. Ну так раз вперёд батьки, попробуй вместе с батькой ответ взять, батька как раз в вас всем Синтезом своим, а в четвёртой практике увидишь это.

Третья практика. В зал к Отцу выйдут 32 Отца, мы вместе с ними воскрешаемся в 32 вида метагалактического развития на Новую эпоху. И вместо одного Отца Си-ИВДИВО, который будет заниматься человечеством, мы получим 32 Отца, которые будут тоже заниматься человечеством, как помощники Изначально Вышестоящего Отца 33-го архетипа материи. Всё просто, раз Планета Земля 33-я, значит, все 32 Отца становятся специалистами по развитию человечества землян. Большинство из них категорически не хотело, взял на себя Отец Си-ИВДИВО Метагалактики, спасибо ему большое. А теперь мы их категорические нежелания имеем ввиду. У нас тогда 11-й Отец Фа-ИВДИВО Метагалактики, вот 14-й Си-ИВДИВО Метагалактики, стали на сторону человечества и сейчас вот они, как бы он не был в военной форме, на стороне человечества. То есть они хотят нас развивать, а остальные Отцы, в общем, с нами, потому что у них были свои планы на человечество, а мы вот тут вышли.

С нашим отсутствующим развитием, при всём при том, что мы нагло туда входим, у нас развитие там слабенькое, поэтому в какой-то мере Отцы правы. А что с нами делать? Представляете, к вам заползают малыши из люлек и говорят: «Папа, мы будем тут у тебя бегать и резвиться», а сами ползают. Папа вызывает Мамку и говорит: «Ну, что с ними делать?» Мамка говорит: «Ну, такие маленькие, красивенькие, ну давай дадим хотя бы выползать сюда». Он говорит: «Ну, вот сюда выходить можете, а дальше ходить не стоит». Примерно ситуация выглядела так у всех Отцов кроме 11-го и 14-го бывшего архетипа. Сейчас они спустились понятно, что на три ниже.

Но так как у нас не удалось таким способом, мы пошли как всегда нелинейно кривой. Мы сейчас Планету Земля подняли в 33, и таким образам, нижестоящие 32 стали частью Планеты Земля и границы Планеты Земля теперь по границам 32-го архетипа материи, кто не понял. Кто не понял первую практику у нас теперь границы Планеты Земля, примерно по 70-ти септиллионам видам организации материи. Мы к Отцу ходили в четыре септиллиона, это я помню, это теперь 32-й архетип материи.

*Из зала: Секстиллиона, а не септиллиона*.

А, секстиллиона. 70 секстиллионов, не септиллионов, секстиллионов. Вот эти границы Планеты Земля сейчас устанавливаются, а для этого нам нужно 32 Отца, которые эти границы нам поддержат. Вы ж согласны с ними теперь сотрудничать? И мы согласны. Но для этого, чтобы сотрудничали, нужна Метагалактика, а не Октава. Поэтому в Октаву у нас не сложилось. Все говорят, что в Синтезе всё получается. Ребята, очень много не получается. Мы просто на этом не акцентируем внимание и, внимание, - идём дальше. То есть мы не плачемся: «Ой не получилось, о-о-о…» От нас этого ждали. Ну, как у нас страдают многие: «Ой-яй-яй, какой я, о-о-о, опять не получилось». А мы говорим: «Фу, не получилось. Где полоска? Идём дальше. Это всё *(машет от себя)* фу, фу, фу! Не получилось».

Плакать некогда. У нас эпоха, когда мы должны взять всё, чтобы получилось. Очень хороший метод, очень всем советую взять. Потому что, сколько у нас не получилось лучше не вспоминать, с ума сойдёшь. Если бы нас подвели чувства, мы бы плакали от того, что не получилось, где-то в 2002 году мы бы остановились в развитии и ходили бы только в Метагалактику Фа, там много, что у нас не получилось. А теперь видите, у нас восемь Метагалактик Фа, а очень много не получилось в первой Метагалактике. А сколько частей не получилось, а сколько в Иерархии не получилось, а сколько в ИВДИВО не получилось, а сколько бывших Должностно компетентных, которые у нас не получились, но с ядрами Синтеза остались и ушли в жизнь, считая, что мы тут всех заводим, ой, куда. Мы кое-куда и заводим. Вопрос как «кое-куда» понимать?

И они думают тупик. А мы думаем, что в каждом угле можно раздвинуть уг**о**л, и найти там дверь. Это пространственный переход угла называется. И раздвигаем. Вот такая ситуация. Поверить в это сложно, страшно, невозможно: «Так не бывает, так раньше не было». Именно потому, что так раньше не было, это наступило. Потому что, если бы раньше это было, было бы неинтересно. Всё. Это Синтез. (*Показывает*). Вам всё показали? Практика.

Внимание. Вопрос – Не просто с 32-мя Отцами! – они остаются на своих должностях, только для человечества Земли меняет нумерацию архетипа материи. То есть 32-й архетип материи стал 29-м; четвёртый архетип материи стал первым. Си-ИВДИВО Метагалактики было 14-м, стал 11-м. Все виды организации материи остаются на месте. То есть, как в 14-м было 17 миллиардов, так теперь в 11-м – 17 миллиардов. Услышали? То есть фактически меняем в голове только нумерацию архетипов.

Но у нас три новых Отца: 30-го, 31-го, 32-го архетипа, – кого мы не знаем точно. Для нас это новые архетипы материи. Снизу убыло, сверху прибыло от Отца. Ну и соответственно, там идёт расширение на истинные ивдиво-реальности. Мы ими пользовались. 30-й архетип – стать-ивдиво-реальности. Это 34-й был архетип, стал 31-м.

И синтез-ивдиво-реальности. Это был 35-й архетип, стал 32-м. Ими занимался напрямую Изначально Вышестоящий Отец. И вот на этих трёх Отцов стоит обратить внимание. Мы с ними будем общаться впервые. В общем-то, для меня цель практики больше пообщаться с новыми Отцами, потому что со всеми остальными мы более-менее знакомы. Но вторая **цель практики – перевести всю октавность в метагалактичность**. И ещё, это для наших умников-интеллектуалов: «Вот мы ушли в Метагалактику, это ниже Октавы будет. А Октава, это было более выше». Я ж говорю: «Синтез очень удачно по знакам вокруг».

Проблема в другом. Мы вышли в Метагалактики выше Октавы. То есть нельзя Октаву Фа понизить до нас. Чтобы преодолеть Октаву Фа, надо было сделать шаг выше Октавы Фа, и попасть в Метагалактику, более запредельную, чем Октава Фа. То есть по отношению к Октаве Фа мы вышли в Пра-Метагалактику Фа, то есть более высокую. Поэтому на самом деле мы получаем от 16-го архетипа материи Ре-ИВДИВО Октавы Бытия, который там был у нас, мы из него вышли в более высокую Ре-ИВДИВО Метагалактику Бытия, чем сама Октава Бытия. Но чтобы было понятно, что происходит, Ре-ИВДИВО Октавы Бытия для нас было Ядром. А теперь это центровка Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия.

Ядро – это Октава Бытия. А из этого теперь вокруг Ре-ИВДИВО Метагалактика Бытия и границы нового ИВДИВО – Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Увидели стимул? Поэтому для нас Октава Бытия была спакованным ядром. Мы туда с трудом проникали. Хотя мы ядрами с вами занимаемся. Внутри этого ядра это было не ядро, а там была Октава Бытия, то есть целый Космос. Но мы не могли эту Октаву перевести на своё развитие. Поэтому мы сделали любимое состояние Синтеза – взрыв-скачок. Мы сказали: «Раз вот здесь не получается, мы пойдём вот там». Вышли за пределы Октавы Бытия. И сказали: «Хи-хи. Мы в Метагалактике Бытия». И получили ядро Октавы Бытия, Метагалактику Бытия и ИВДИВО новых границ. Чтобы выдержать эти границы, мы с 16-го архетипа эту Октаву Бытия переставляем на…

В общем, где-то на 13-й архетип. 16, 15, 14. И тем, что мы отпускаем архетипически в 13-й архетип, – это я прикалывался, что у нас краснодарцев сегодня 13, – Ре-ИВДИВО Октавы Бытия переходит в Ре-ИВДИВО Метагалактики Бытия, как более высокий масштаб Космоса, где в 13-ом этот высокий масштаб Космосом охватить можем, в 16-ом – нет. За счёт понижения мы получаем повышение пространства. Увидели? Поэтому Октавой Бытия мы не вниз уходим в Метагалактику Бытия, а наоборот, ещё шире охватываем Космос. И вот это возмущает многих. Поэтому мы сейчас сделаем практику с Отцом. Мы, как наглецы, не убежали внутрь, куда нас отправляли. В общем, младенцы разбежались по Космосу, а теперь их собрать не могут. Причём, с 16-го по 32-й архетип включительно.

*Из зала: Перефразируя известную фразу Джорджа Оруэлла: «Вспышки, по которой всё происходит…», – не буду эту фразу повторять, перефразируя: «Много – это мало».*

Примерно, да. Это очень хорошая вещь. Мы как раз сейчас и живём в нелинейном хаосе. И пока всё упорядочится, мы сами имеем шанс расширить нашу глубину Синтеза очень хорошо. Ну, в общем, всё понятно. Практика.

32 Отца, которые перестраиваются на эту систему деятельности. Шутка, ладно? Шутка. Старичков заставили встать с кресла, там очень много молодых Отцов, но есть старички, – и расширить свои полномочия шире, чем они имели. С одной стороны, они счастливы. С другой стороны, умирать теперь не положено, пока они не освоят новое пространство Метагалактики Фа. А чтобы его освоить, сидеть не положено, вовсю работать надо. И мы создали ситуацию, в том числе и для Отцов. Внимание! Это не мы создали. Мы здесь вообще некомпетентны. Это создал Изначально Вышестоящий Отец. Но мы носители этой ситуации. Поэтому нас, с одной стороны, любят, как носителя этой ситуации. Понимая, что мы не сами, а нам дали. А с другой стороны…

*Из зала: Выпросили.*

Вы знаете. Кто ребёнка воспитывал, как носителя ситуаций и обстоятельств, когда вы не хотите в этом участвовать, а-а-а… приходится. И никакие успокоители не помогают, потому что всё не так, как вы предполагали. В любой момент…. Представьте, сейчас 32 Отца к вам выйдут в этом состоянии – родительском, которые счастливы детям. Они с Матерями, кстати, выйдут. А мы, как дети, им устроили, в общем, самое неожиданное состояние. И никаких успокоительных отцовских на нас не хватает. Нас успокаивали, успокаивали, успокаивали, успокаивали… И пока Папа с Мамой отвлеклись, мы вылезли из своей люльки вошли в зал управления и от всей души сказали: «Папа! А я тоже могу! Ня-ня-ня». И поперенажимали все кнопки.

*Из зала: Навели порядок.*

Да, навели порядок. Октава Бытия в ужасе осталась нетронутой. Метагалактика Фа обратила внимание на Отца и сказала: «Папа. Ну, принимайте. От вас пошёл сигнал, что вы согласны нас взять». Папа прибежал в центр управления. Там сейф. (*Стук*). Землянин. И сказал, что он, как Папа, нажал все нужные кнопки. И поэтому теперь будут усваивать Метагалактику Фа вместе с Папой. Вот примерно такая ситуация у нас. Практика. Причём надо было подготовить 32 землянина, которые зашли, и это сделали. Только потом Папа понял, насколько серьёзно работает разведка землян.

*Из зала: Если один ребёнок – счастье, а тридцать два…?*

Это счастье, полное штанов. Говоря по Оруэллу. В общем, практика.

**Практика 2. Первостяжание. Расширение границ ИВДИВО на 33 архетипа Материи переводом Октавности на Метагалактичность**

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал на 192-ю пра-ивдиво реальность 33-го архетипа Материи. Проникаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, становимся телесно в Должностной Компетенции ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Это тот самый Кут Хуми, который вёл нас Синтезом все эти годы. Это Кут Хуми Фаинь из 32-го архетипа Материи, но пока они перестраиваются, вся команда перешла вверх в пра-ивдиво-реальность, вся команда Аватаров Синтеза и Аватар-Ипостасей. В общем ушли в свой город, Экополис Планеты Земля теперь.

Становимся в 192-м пра-ивдиво-реальном выражении в зале ИВДИВО телесно в Должностной Компетенции ИВДИВО и **просим** Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь **преобразить 32-рицу архетипов Материи с Октавного на Метагалактическое развитие**, расширив явление Октав из Ядра любой архетипической Октавы в новый Метагалактический Космос вокруг Октавы Бытия, Октавы Фа и любой Октавной организации, расширив масштаб ИВДИВО, где любая Октавная организация становится размером с ядро - центровку более высокой метагалактичности, и разрешить перейти в более высокую метагалактичность, запланированную далее в веках и миллионолетиях сейчас нуждами преображения ИВДИВО и Планеты Земля, и перенести всех Должностно-компетентных ИВДИВО, а за ними каждого человека Земли и человечества землян в новые 32 метагалактические границы осуществления живого Космоса с явлением жизни каждого человека-землянина и человечества-землян по всем 32 архетипам метагалактически, с установлением новых границ по границам 32-го архетипа Материи, становящегося физикой Планеты Земля, в огненно-физическом выражении Планеты Земля 33-архетипически, и явить новый ареал обитания 32-мя архетипическими Метагалактиками 32-х архетипов Материи, расширив возможности из Октав в более высокое пространственно-временное и более широкое масштабом выражение Метагалактик на следующей ступени иерархической реализации материи ИВДИВО, и развернуть этим новую центровку 32-х материй в ИВДИВО на Планете Земля в реализации каждого человека-землянина и человечества-землян этим всей Планетой Земля собою. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 33 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 33 Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.

И в этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на вершину пра-ивдиво-реальности 33-го архетипа Материи синтезом с физикой 34-го архетипа Материи, в зал Изначально Вышестоящего Отца, телесно в форме Должностной Компетенции ИВДИВО. И **просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить 32 архетипа Материи ИВДИВО, завершив архетипическую деятельность Планеты Земля в первом архетипе, переведя её в 33-й, завершив архетипическую деятельность Солнечной Системы и Галактики Млечного Пути растворением в Метагалактике Фа** **и началом метагалактического космического осуществления Человечества-землян с Метагалактикой Фа,** с подуровнями Солнечной Системы и Галактики Млечного Пути первого архетипа Материи или дополнительными подготовительными нижестоящими ступенями в Метагалактике Фа, с переводом Метагалактики Фа из четвёртого архетипа в первый, точнее, **поднятием человечества Земли в четвёртый архетип Материи как первый в ментальной организации человечества Земли этим**, **переводом всех архетипов Материи на три ниже, развёртывания из Октав Бытия Метагалактики Бытия в более широком пространственно-временном континууме ИВДИВО**, **из Октав Фа Метагалактик Фа в более широком пространственно-временном континууме ИВДИВО**, **из ИВДИВО Октав и Пра-Октав завершить явление «пра-» и развернуть ИВДИВО Октавы Метагалактики в более широком пространственно-временном континууме ИВДИВО с явлением в вершине Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики 32-го архетипа Материи** в соответствующем количестве синтез-ивдиво реальностей границами ареала обитания человека Земли и человечества-землян в компактифицированном выражении в физике Планеты Земля 33-го архетипа Материи этим с явлением 33-го архетипа Материи как Планеты Земля - архетипа.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 33 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь ими, синтезируемся с 32 Изначально Вышестоящими Отцами архетипов Материи ИВДИВО. Синтезируемся от 32-го архетипа Материи с Изначально Вышестоящим Отцом и далее, по полукругу вокруг нас, с каждым Отцом архетипа Материи, вплоть до первого архетипа Материи Метагалактики Фа, где Отец тот же. И первый архетип Материи стоит слева, чуть впереди нас, 32-й архетип Материи стоит справа, чуть впереди нас, а по полукругу вокруг нас стоят все 32 Отца архетипов Материи, и Изначально Вышестоящий Отец Планеты Земля стоит пред нами – 33-го архетипа Материи и всего ИВДИВО в целом.

И вспыхивая 32-мя Синтезами, синтезируемся с каждым Изначально Вышестоящим Отцом архетипа Материи, стяжая 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца архетипа Материи собою и входя в 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и архетипов Материи каждым из нас. И возжигаясь 33-мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и 32-мя Синтезами Изначально Вышестоящих Отцов 32 архетипов Материи, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем 32 Воскрешения метагалактической материей ИВДИВО в 32 архетипа с расширением пространственно-временного континуума архетипизации с 12-го по 32-й архетип Материи в новом масштабе реализации**, включительно, на 21 архетип Материи, прося расширения на новый пространственно-временной континуум и стяжая Воскрешение ИВДИВО в новом пространственно-временном континууме каждого из 21-го архетипа Материи – с 12-го по 32-й включительно – и преображением на этой основе предыдущих одиннадцати архетипов Материи, соответственно.

Октавных архетипов – двадцать, но всегда берётся один запасной – первый метагалактический, До-ИВДИВО Метагалактики, как 12-я Метагалактика, которая устойчиво держит вышестоящее преображение Октавных. Поэтому Октавных преображений у нас 20, а 21 – это самая высокая До-ИВДИВО Метагалактика, держащая это преображение собою, а значит, преображающаяся вместе с Октавами в новую метагалактическую реализацию масштабом пространственно-временных континуумов ИВДИВО.

И возжигаясь 32-мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, **стяжаем новые пространственно-временные континуумы 32-х архетипов ИВДИВО** **в синтезе их 32-ричной метагалактичностью новыми границами ИВДИВО этим**. И возжигаясь 32-мя Воскрешениями архетипов Материи и 32-мя Синтезами архетипов Материи, преображаемся ими, входя в концентрацию новой 32-архетипичности каждым из нас. И **просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать на каждом из нас концентрацию 32-х архетипов синтезфизически собою в явлении синтезфизичности субъектно Планетой Земля каждым из нас**.

И в этой концентрации вспыхиваем 33-мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца в явлении синтезфизичности Планеты Земля 33-м выражением концентрацией 32-х архетипов Материи на каждом из нас. И возжигаясь, преображаемся ими, фиксируя центровку ИВДИВО 32-аретипичности материи и синтезфизичностью Планеты Земля на каждом из нас синтезфизически собою. И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, являя концентрацию 32-х Изначально Вышестоящих Отцов архетипов Материи собою. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Отцов 32-х архетипов Материи ИВДИВО. Возвращаемся в физическую реализацию Планеты Земля на первую пра-ивдиво-реальность, синтеза 32-х архетипов Материи, синтезфизически собою, развёртывающуюся в данном зале синтезфизически новым явлением праматериальных Метагалактик в реализации центровки Планеты Земля. И развёртываясь физически, эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО Ставрополь, ИВДИВО Москва, ИВДИВО Краснодар, ИВДИВО Сочи и ИВДИВО Кавказские Минеральные Воды. Эманируем в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.

И выходим из практики. Аминь.

# **Мы идём на явление эпохи Человеком Изначально Вышестоящего Отца в 10 миллиардов лет. Тонкость установления границы эпохи**

У нас сейчас ещё одна маленькая практика на время и потом будет перерыв. Если можно не расходимся, потому что, у вас сейчас меняются пространственно-временные континуумы, но, если только срочно надо, буквально пять минут объясню, и мы идём в практику.

Но такой момент, мы должны сейчас зафиксировать собой, находясь в зале пра-ивдиво-реальность. А, будет четвёртая практика, забегая вперед, после перерыва сразу, мы будем её разрабатывать и переходить в это самое осознание Планеты Земля.

Теоретически легко, практически будет головняк. То есть нам это будет сложно. Но для того, чтобы это сделать нам нужно время…

Ага, у-у какой хороший карандаш мне подсунули! Ну, всё нормально, сами подсунули, сами будете стирать. Не-не, у нас виды доски просто, не надо.

Значит, у нас с вами План Синтеза Посвящённого. Мы стяжали 16-рицу. План Синтеза Посвящённого на тысячу лет (*пишет на доске*). Но мы исходили из 8-рицы, где Человек жил в 100 лет… а у нас теперь 16-рица. (*далее по схеме*).

Значит, это Человек,

это Человек-Посвящённый,

есть Человек-Служащий на 10 тысяч лет,

есть Человек-Ипостась на 100 тысяч лет,

есть Человек-Учитель на 1 миллион,

есть Человек-Владыка на 10 миллионов,

есть Человек-Аватар на 100 миллионов,

есть Человек-Отец на миллиард,

и есть Человек Изначально Вышестоящего Отца на 10 миллиардов.

*Из зала: Так у нас же 36 видов Человека?*

Это в твоей голове, а в моей, 16. Ты хочешь гореть у батьки в пекле с твоим интеллектуальным, за-а… троеточие? У меня - 16. Это у тебя - 32. Знаешь, почему? Ты, как всегда, не учитываешь Иерархию, то есть компетенцию. Это в Синтезе компетенции. А у тебя без Синтеза компетенции… 36 видов Человека. Вы увидели?

Соответственно, Посвящённый. Но мы сейчас это стяжать не сможем, это не эта практика – будет на 100 миллиардов. Но мы таких цифр пока не знаем. Мы пока остановимся на 10 миллиардов. Я напоминаю, что в каждой 16-рице есть отдельная компетенция. Поэтому вот эти сроки, это в синтезе четырёх компетенций. Хотя у Человека компетенции нет, у них части, которые мы с вами отстяжали для этого! Вам будет понятно, почему мы стяжали части Посвящённого, части Служащего. Мы пытались развивать вот эти виды Человеков. Но это не отменяет ах… (*вздыхает*). Необходимость стяжания нового, так выразимся. О чём это говорит, кто мне скажет? У Кут Хуми спрашивайте!

И мы идём в практику, я вам всё сказал. Но вы должны сейчас сделать вывод, о чём говорит вот эта схема? Посвящённых не трогаем. Мы трогаем 9-рицу стандартного явления Человека. Умножаем эти девять на четыре компетенции, которые будут реализовываться ими, и получаем как раз 36 – это для леди, которая не видит четверичность в этой реализации.

*Из зала: 16-рица эпохи в материи.*

О! молодец! Так и знал, что кто-то в виде Бориса всё равно поймёт! Спасибо, мне важно было это услышать из зала. Прямо, отлично! Всё-таки растёшь, как Творец, доработать надо. **Мы идём раздвигать границы эпохи до 10-ти миллиардов лет**. В 262 миллиона между Человеком-Отцом и Человеком-Аватаром она теперь не помещается. Для нашего с вами масштаба 10 миллиардов лет цифра невозможна. Но скажу, зачем мы это делаем, вам станет приятно-приятно, просто приятно. Мы расстались с человечеством Си-ИВДИВО Метагалактики примерно миллиард лет назад. А, значит, чтобы преодолеть все наши монадические, за-а… за-а-а… в общем то, что нужно постирать проблемы, нам надо время больше…

*Из зала: В 10 раз.*

Минимум, в 10 раз. Лучше в два раза, Отец так концентрированней делает, но Отец минимально, в два раза, сказал: «Лучше в 10 раз». Потому что это то, что нужно застирать, в общем. Я не знаю, чего там много, я видел только результат – гибель Планеты, а видно до этого были ещё другие результаты, которые привели к этой гибели и вполне себе много воплощенческие. Мы же не должны путать результат, когда Планета погибла и всё, что накопилось до того, чтобы она погибла? Ну, явно это было не миллиард лет. То есть миллиард лет, это мы расстались, а ещё до этого какие-то миллионы лет копилась та ситуация, которая всё это…Соответственно, границы эпохи расширяются на 10 миллиардов лет с 262-х миллионов, чтобы мы вот этот миллиард могли…

*Из зала: Преодолеть.*

Преодолеть и больше вот того, что на Украине у нас на Планете больше не повторялось! Я не гарантирую, что это вопрос из-за этого, но меня сейчас больше интересует военный конфликт, который мне не нравится на Планете Земля в любой стране. Хотя они сейчас будут, к сожалению, инспирированы ангельским сообществом… Благо Отец их сжёг, но… накопления остались, так выразимся. Проблемы не существования Цивилизации, а Монад, которые она, или сюда внедрила, или в нашу голову это установила. А мы ж упёртые люди, отойти от этого сложно. Будем отходить. В итоге **мы с вами** **идём на явление эпохи Человеком Изначально Вышестоящего Отца в 10 миллиардов лет**. Практика.

Чтобы не было грустно некоторым – у Посвящённого всё равно останется тысячу лет минимального Плана Синтеза. (*Чих в зале*). Спасибо, точно. Имеется в виду у Посвящённого вот, здесь (*по схеме*), выше. Но эти Планы Синтеза будут исходить из ста миллиардной схемы. То есть 100 миллиардов делим на тысячу и каждый раз получаем План Синтеза на тысячу, но он интегрирован в Куб Синтеза на… 100 миллиардов лет! Поэтому настоящий Посвящённый будет себя понимать в Кубе Синтеза. А развивающийся Посвящённый будет жить по плану тысячи лет Синтеза! Это я… не о Посвящённом – это я об Ипостаси.

И тысяча лет, как План Синтеза, у вас сохраняется, но он входит теперь в Куб Синтеза, Посвящённого на 100 миллиардов лет развития. Но мы такое сейчас даже стяжать не имеем права. Мы сейчас это раздвинем эпохи и к этому Кубу Синтеза будем идти, возможно, до Съезда летом. Я при этом, сейчас опубликовал шикарную провокацию, для любящих гореть в огне Отца. Просто, шикарную! Все побегут стяжать! Я заодно и посмотрю, как это на вас действует? Очень интересно. То есть мне нужна опытная команда, которая готова гореть, не взирая ни на что, и говоря: «А мне разрешил Папа!» Ну, если Папа разрешил, я ж не против?! Интересно посмотреть, вот тут подгорает не так – надо отремонтировать… вот тут не так – надо отсинтезировать. А там глядишь, и научимся в сто миллиардном Кубе Синтеза стоять!

Кто не помнит, **время – это огонь**. **Неправильное использование времени, это** – **сейчас будете смеяться, тот самый Ад, который действовал на Планете Земля. Ад был результатом неправильного использования времени.** Поэтому Ад на Планете Земля мы закрыли. А всех Посвящённых учили концентрировать время, использовать каждую секунду времени. Меня так сильно на это отстраивал Владыка, что у меня было посекундно расписанный график дня, как у студента института. Причём, с максимальными сокращениями – если я хотел отдохнуть, надо было быстрее доехать, дойти и, если я быстрей делал – это было пять минут отдыха. На эти пять минут, когда я быстрее делал.

Тренировка Посвящённого в 80-х годах прошлого столетия. На время. И так много лет из головы вообще, это не выходило. Так что мы вообще живём с вами в расслабухе, пока, судя по вот этому списку. Практика.

Мы стяжаем девять видов времён каждому из нас, так как мы все теперь 16-ричны. И расширяем границы эпохи на 10 миллиардов лет с 262-х миллионов. Кстати, 262 144 тысячи, это виды организации материи Высокой Цельной Метагалактики. А там, я когда-то рассказывал, живёт… человеко-боги. То есть они человеки, но с какими-то божественными накоплениями. Не знаю, как это сочетается, для меня боги, тоже животные, но вот, у Отца сочетается.

Они летают по космосу, они очень сильны и когда мы туда вышли, они познакомились с нами, не стали с нами общаться. Мы их стали обходить в Истинную Метагалактику. Но они потребовали, чтобы временным параметром, то есть концентрацией Огня мы их не обошли. Папа поставил эти сроки. Но мы ж люди творческие, я сказал: «Ну, раз мы от Изначально Вышестоящего Отца, прошу добавить три нуля за Отца! Потому что, мы 8-ричны, ну хотя бы троицу пятой расы?!» Папа засмеялся и сказал: «Ну, за Отца, так за Отца!» В смысле, ИВО – это три буквы, добавим три нуля…

В итоге у нас появились границы эпохи в 262 144 тысячи лет. Те возмутились, но за Отца сделать ничего не могли. Потому что Право – за Отца, я мог попросить восемь нулей – я им так и сказал, я скоромно попросил три, у нас же 8-рица. У них двоица, они сказали: «Ну, ладно» (*чих, смех*). Ой-ё-ёй, какие люди в нашем коллективе! Шутка… военная (*смеётся).*

Поэтому **я вам рассказал тонкость установления границы эпохи.** Это был договорняк с этой Цивилизацией. Так как сейчас все архетипы слетели с катушек, и они тоже стали не… шестым – по сути, а третьим – по чувствам архетипом. Пока они сейчас придут в чувство (*смех*), мы стяжаем новый План развития эпохи на 10 миллиардов лет! А дальше, новые чувства – новое время! Так сказать, новая жизнь в новом чувстве. Ну и как раз они выйдут на третий горизонт, где и положено быть всем богам… космическим – в смысле, отражать третье царство.

Они с этим не согласны, я с этим тоже не возражаю. Ну, просто так сложилось, что Высокая Цельная Метагалактика стала третьим архетипом. Я не знаю, почему так сложилось у кого-то… к Отцам 32-х архетипов, где мы сейчас были. Практика.

Так сказать, нас ограничили когда-то в развитии, а вы же знаете, что русский человек не любит ограничения, ему надо - масштаб! Поэтому не мытьем так катаньем, мы и это ограничение божественное… а, человеко-божественное. Есть Человек-Отец, а есть человеко-бог, они себя так и называют, мы преодолели.

А так как у нас сейчас Синтез Человека-Отца огнём Воскрешения, то человеко-богов надо как раз преодолевать на этом Синтезе, чтобы Воскрешение было компетентней по-человечески. Вот, в этом весь прикол. При этом, я ничего вам не рассказал, я рассказал вам просто схему. На самом деле всё печальнее было, а теперь, мы это вот… эту пыль божественных веков мы с себя скидываем, убирая с шестого на третий архетип, а там уже совсем будет другая песня и развитие. Это по сути у нас голова сложно работает, а вот по чувствам, – во, правильно поняла! – мы их явно обогнать сможем. По сути голова не обогнала, а по чувствам… О-о-о-о! Наше человечество даст фору всем во всех 32 архетипах! Это уже признали все! Осталось признать этой Цивилизации человеко-богов…

Но она очень серьёзна, она летает по космосу и те наши сигары, которые взлетают с Планеты, у них были ну, миллионов сто назад… Чтобы было понятно, куда они дошли в техническом развитии. Поэтому шутить мы можем с ними архетипически внутренне, а внешне мы вообще шутить не будем. От нас ничего не останется. Причём мы даже не заметим, как это произошло, включая всю Солнечную систему. Ничего не останется, я это имею в виду. Поэтому там вполне себе серьёзная Цивилизация. Я в неё не вникал и не знаю, чем они занимаются. Я, как только слышу «бог», я сразу обхожу стороной и не трогаю эту кучу… развития. Практика.

Так сказать, прививка предыдущей эпохи.

**Практика 3. Первостяжание. Стяжание девяти Планов Синтеза ИВО с расширением, данным Стандартом Плана Синтеза Эпохи Человечества Землян с 262 миллионов 144 тысяч лет на 10 миллиардов лет в реализации Плана Синтеза Человека Изначально Вышестоящего Отца отсчётом от сегодняшнего дня**

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 33-го архетипа Материи, переходим в зал ИВДИВО на 192-ю пра-ивдиво-реальность телесно в Должностной Компетенции ИВДИВО. Становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и **на стяжённую 16-рицу просим развернуть каждому из нас девять Планов Синтеза: от столетия жизни Человека синтезфизичности в иерархическом явлении человека-землянина** **и человечества собою с последовательным повышением каждого Плана Синтеза на один ноль и реализации 10-миллиардного Плана Синтеза Человеку Изначально Вышестоящего Отца, с расширением данным Стандартом Плана Синтеза эпохи человечества-землян с 262 миллионов 144 тысяч лет до 1 миллиарда лет развития отсчётом от сегодняшнего дня** **и в расширении этого миллиарда до 10 миллиардов лет развития**, если Изначально Вышестоящий Отец установит, отсчётом от сегодняшнего дня с перспективной разработанностью наших физических тел 16-рично и возможностью выхода на компактификацию Кубами Синтеза Планов Синтеза Посвящённому, Служащему, Ипостаси, Учителю, Владыке, Аватару, Отцу, Субъекту в явлении Изначально Вышестоящего Отца собою. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем девять Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и девять Синтез Прасинтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.

И в этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на вершину пра-ивдиво-реальности в физику 34-го архетипа Материи. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно в форме Должностной Компетенции ИВДИВО каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,

**стяжаем План Синтеза Человеку Планеты Земля явлением** **Человека синтезфизичности каждым из нас в четырёх видах в** **синтезе их Человека Планеты Земля каждому из нас на сто** **лет** и возжигаемся ими;

**стяжаем План Синтеза Человеку-Посвящённому в синтезе четверичного усвоения Посвящённых Компетенций на тысячу лет** и возжигаемся ими;

синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем План Синтеза Человека-Служащего в синтезе четырёх видов Статусов в реализации их на 10 тысяч лет** и возжигаемся ими;

**стяжаем каждому из нас План Синтеза Человека-Ипостаси в реализации синтеза** **четырёх видов Творящих Синтезов на 100 тысяч лет** и возжигаемся ими;

**стяжаем План Синтеза Человека-Учителя в синтезе реализации** **четырёх видов** **Синтезностей физически Человеком-Учителем на 1 миллион лет** и возжигаемся ими;

синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем План Синтеза Человека-Владыки в синтезе реализации** **четырёх видов Полномочий Совершенств синтезфизически телесно на 10 миллионов лет** и возжигаемся ими;

**стяжаем План Синтеза Человека-Аватара в реализации четырёх видов Иерархизаций синтезфизически телесно каждым на 100 миллионов лет**;

**стяжаем План Синтеза Человека-Отца в синтезе реализации четырёх Ивдивостей телесно синтезфизически каждым на 1 миллиард лет** **и в преодолении всех Монадических накоплений и в распознании Монад**, **живущих и развивающихся человечески минимально миллиардом лет и более.**

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем План Синтеза Человека Изначально Вышестоящего Отца в синтезе реализаций** **и физического телесного исполнения четырёх Должностных Компетенций явлением Изначально Вышестоящего Отца** **в синтезе их каждым из нас Человеком Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически в явлении и стяжании Плана Синтеза на 10 миллиардов лет** и вспыхиваем им, возжигаясь девятью Планами Синтеза нового человеческого реала существования. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **стяжаем девять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца** и, возжигаясь, преображаемся ими. И возжигаясь девятью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся девятью Планами Синтеза, устанавливая девять Планов Синтеза в явлении человека Земли и человечества-землян. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Планы Синтеза от одного до девяти решением Изначально Вышестоящего Отца каждому человеку-Землянину, одним Синтезом преображаемые**.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **стяжаем восемь миллиардов Синтезов, от одного до девяти Планов Синтеза в каждом из них, для каждого человека-землянина любой формы и вида телесной реализации человечески**, подобием человеческим, прося одновременно преобразить явлением Планеты Земля в физической пра-ивдиво-реальности 33-го архетипа Материи и зафиксировать на каждом Человеке отдельный Синтез Изначально Вышестоящего Отца из восьми миллиардов Человечества Землян.

И **стяжаем**, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **восемь миллиардов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца** и преображаемся ими с каждым человеком и человечеством-землян в целом в синтезе собою в жертве реализации каждым из нас. И, преображаясь и, реализуясь этим огнём Воскрешения жертвы реализации Изначально Вышестоящего Отца, **входим в девять Планов Синтеза**, максимально 10-миллиардного выражения и реализации развития с концентрацией соответствующего времени взаимоорганизации Воскрешения в огне и времени в материи каждым из нас.

И вспыхивая, преображаясь этим, прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить всем стяжённым и возожжённым каждым из нас. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.

*Внутри и вокруг ваших тел сейчас бушуют Условия Времени, впитывайте этот огонь в ИВДИВО каждого и в тело, кто успеет и может впитать этот огонь телесно. Или через ИВДИВО каждого, с адаптацией, впитываем в тело и возжигаемся физической пра-ивдиво-реальностью этим масштабом Синтеза Времени в каждом из нас, вспыхивая им.*

И вспыхивая этим огнём Времени, преображаясь им, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом стяжёнными Планами Синтеза, **просим расширить время человека Земли и человечества-землян шестой эпохи** **с 262 миллионов 144 тысяч лет на 10 миллиардов лет реализации Плана Синтеза Человека Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас отсчётом от сегодняшнего дня и данного времени: 12 часов 48 минут 19 марта 2022 года Планеты Земля.**

И **стяжаем расширение эпохи на 10 миллиардов лет существования человека и человечества-землян шестой эпохой метагалактического человечества освоением 32-х архетипов Материи метагалактически**. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, **прося расширить границы шестой эпохи на 10 миллиардов лет Планом Синтеза Человека Изначально Вышестоящего Отца собою**. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им и развёртываемся 10-миллиардной реализацией эпохи человека Земли и человечества-землян синтезфизически собою.

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО Ставрополь, ИВДИВО Москва, ИВДИВО Краснодар, ИВДИВО Сочи, ИВДИВО Кавказские Минеральные Воды, Подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.

И выходим из практики. Аминь!

# **Наша Должностная Компетенция ИВДИВО строит нам стратегию на 10 миллиардов лет**

Буквально секунду сидим. **Зачем мы концентрируемся на границах эпохи?**

Ответ простой: **первое - выживаемость**, раз. А **во-вторых, 10 миллиардов лет надо, чтобы Планету Земля освоить в 33-м архетипе**. То есть мало туда перевести Планету, надо спланировать, чтобы человечество смогло выражаться и жить 33-м архетипом от сегодняшних реалий до 33-го архетипа, за 260 миллионов лет это сделать мы не успеем. Это первое. За 10 миллиардов это сделать реально.

Второе. Обратите внимание, что у каждого из вас, сейчас вы идёте на перерыв, начинаются девять векторов человеческого развития, и многие ваши действия, не все подряд, то есть, если вы пьёте кофе, вряд ли это запишется, хотя, кто его знает, что вы в этот момент скажете. Любые ваши действия у кого-то пойдут на 100 лет, причём, Отец сказал: «100 лет — это минимального воплощения, если будем жить 200-300 лет, будет два-три Плана Синтеза», кому-то отвечал в зале. У кого-то пойдут на тысячу лет, вдруг вы ответите Человеком-Посвящённым, там четыре Посвящения, усваиваемые телесно физически.

Помните, у Посвящённого стоит одно самое высокое, всё остальное усваивается теперь Человеком-Посвящённым. Раньше Посвящёнными телами, для этого части были нужны. А теперь это усваивается… То есть, если у меня на этом Синтезе восьмое Посвящение, этот круг восьмой, самое высокое, то семь предыдущих у меня, причём четверично, у меня теперь усваиваются Человеком-Посвящённым, и любая моя реакция на эти четыре усвоения прав и, плюс, активация Человека-Посвящённого, у меня уже стратегия строится на тысячу лет. И не важно, вижу я или нет, Папа так строит. Статусы — 10 тысяч лет, ну, и по списку.

А ваша Должностная Компетенция ИВДИВО, в форме которой мы сейчас ходили к Отцу, строит вам стратегию на 10 миллиардов лет. То есть служение в ИВДИВО, всплакнёмте, друзья, ведь завтра в поход, после перерыва, ваше служение в ИВДИВО на 10 миллиардов лет спланировано теперь, а вы страдаете, что скоро выйдете…Ес!!!! Без семи час, перерыв.

## **1 день 2 часть**

# **Нам надо в человечестве Земли развернуть девять Планов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца**

Мы продолжаем. Прям обед удался, остановиться не можете. Планы Синтеза просто из вас у-у-у, горят, горят, все Планы Синтеза разгораются. Что вы, время… мы ждали, ждали.

У нас три практики подряд, мы так скучно идём. Объяснений на сегодня будет меньше потому, что в принципе те, кто знает Синтез, всё понятно – мы перестраиваемся, но без стяжаний мы перестроиться не можем. Поэтому нужны стяжания и нужен формат. Если вы помните, у нас была такая ситуация одного дня, в этот день мы должны максимально скомпактифицировать всю перестройку, тогда нас не догонят.

*Из зала: Решающий шаг, называется.*

Да, это решающий шаг называется, в отдельных практиках, догнать пытаются. Когда мы побежали в последние Планы Синтеза на девять видов Человека, мне активно внушали, что эти Планы должны быть от Посвящённого до Отца, я сказал: «Ага», написал вам Человека. Мы вышли в практику, за нами побежала толпа Иерархии, мы убежали к Отцу в 34-й архетип, и пока они добежали, мы стяжали.

Просто, физика чем интересна: ей плевать, куда выходить. Говорят, «Тут огонь тяжёлый, а те, кто за нами бежали, вбегая в зал, сгорали на ходу. И только последняя толпа добежала, и мы в этот момент ушли вниз. Я сказал: «У нас перерыв», в смысле, у Отца там суд идёт, надо что-то с добежавшими сделать, не согласными с вашими 10-миллиардными планами.

Поэтому, внешне мы с вами идём мирно, я вам не рассказываю детали, а внутри успеваю наблюдать за отдельными иерархически «задвинутыми» лицами, которые и согласны с Волей Отца, и хотят предложить свою: «А можно, мы сделаем по-своему?». Папа говорит: «Можно, но в следующем воплощении».

*Из зала: На планете Земля?*

Не знаю. Это ж к Папе, ты опять за Папу. Я вообще не лезу – куда там, где там и почему.

Второй вариант: чтоб было понятно, почему я тут показывал мастера и шутил с вами. Всё оказалось не так легко, и несколько Аватар-Ипостасей сгорели от человеческого статуса из 64 самых высоких. Вот настолько развит человек оказался, что ничто человеческое им было не чуждо, но человеческое выдержать не смогли. В итоге, мы нашли двоих-троих, я там не могу копаться, я Аватар Синтеза. Но я понимал, что инспирирование войны идёт, в том числе, от одного Аватар-Ипостаси, это из первых 32-ух. Мне повезло в том плане, что это не огненные Аватар-Ипостаси, но вполне себе существенные Аватар-Ипостаси, которые инспирировали вот это ангельское противостояние. Их Отец ввёл в человеческое, и накоплениями они человеческое не выдержали. Здесь можно печалиться, здесь никто никого не сжигал.

Входя в человеческое, Человек – это ученик Огня, нужно человеческое выдерживать своими накоплениями. Вот нам с вами всё простенько, Человек – это накопления, мы вошли в Монаду – это накопления, всё легко. А оказалось, что Человек – это концентрированный огонь. Но Монада ж – это Пламя, а ядро жизни Человека – это вообще-то огонь, и Человек – это ученик Огня и даже среди Аватар-Ипостасей, на их Аватар-Ипостасном уровне, не на нашем уровне, человеческом. Но на их уровне Аватар-Ипостаси, когда им вводится Человек в горизонте Аватар-Ипостаси, я подчёркиваю, это совсем не наш с вами уровень Человека. Они сгорели не от нашего типа Человека Земли, от своего Аватар-Ипостасного типа Человека соответствующего архетипа материи, так выразимся.

Вот в этом виде Аватар-Ипостасного Человека они не выдержали Человека собою и их тела просто сплавились в кабинетах, куда они вышли после преображения. И там сейчас, в общем, принимают превентивные меры по реализации этого события.

Поэтому Отец нас отправил срочно в девять видов Огня и закалить, и проверить, вдруг мы тоже не устоимся. То есть, если три Аватар-Ипостаси сгорели, а мы взяли девять Планов, сказали: «Папа, у меня карманов меньше». Но мы специально с вами не пошли от Посвящённого и выше, именно потому, что вот там были бы сложности. Но у нас все эти Планы Синтеза действуют и работают. Вы увидели?

То есть Планы Синтеза от Посвящённого до Отца у нас действуют и работают. Но я бы намекнул, что там пока могут быть сложности в Огне, поэтому мы их пока не стяжали. Мы сделали хитрее: мы сконцентрировались на чисто человеческом. Может быть это мудрее, а не хитрее, не знаю, но нам с вами слегка повезло. Всё, услышали?

Не надо печалиться за Аватар-Ипостасей, у нас у Аватаров есть такое понятие – жертва. Поэтому, когда мы стяжали с вами Планы Синтеза, мы жертвовали собой, чтоб эти планы достались человечеству. Огонь Воскрешения на этом Синтезе – это всегда жертва и мы должны всегда чем-то пожертвовать, чтобы выйти выше.

Я не знаю, в чём наша жертва была, но в чём-то она была. Планы Синтеза входят в опустошение, они могут не поместиться в нас. Значит, мы должны чем-то пожертвовать, чтобы опустошились и этим получили новое. Но это такой уровень жертвы, который мы не знаем. Поэтому мы попросили Отца принять нашу жертву, чтоб усвоить Планы Синтеза для каждого человека Земли Человечества Землян. Надеюсь, понятно, часть наших накоплений в этой жертве сгорела. Всё! Решал только Отец, потому что в 33-м, 34-м архетипе видеть ничего невозможно, это иллюзия, даже, даже не пытайтесь, надо просто предлагать жертву: «Мы согласны».

Поэтому в практике мы предложили жертву, готовы пожертвовать собою, и чтобы девять Планов Синтеза вошли каждому человеку Земли. (*Чих в зале*). Спасибо, точно! Вот жертва принята за этот перерыв, людям пошли Планы Синтеза, причём, даже если кому-то достаётся один План Синтеза, установка стоит на девять. То есть в этом воплощении один – девять ждут; в следующем воплощении. а тут целая тысяча следующая, два – восемь ждут. И в общем, теперь после нашей практики, **человечество Землян будут дотягивать каждого до девяти Планов Синтеза.** На это отведено всего лишь, один миллиард лет, в смысле, чтобы… шутка, надеюсь, это будет быстрее, то есть каждого человека-землянина развернуть на восемь Планов Синтеза.

Я специально это говорю Аватарам Плана Синтеза, огонь Вершения, у нас есть такая должность – это ваша работа. **Нам надо в человечестве Земли развернуть девять Планов Синтеза**, большинство готовы принять только первый. Но те, кто у нас прошли с ядрами Синтеза, им сразу нащёлкали больше: «А что просто так таскать, ой, носить ядра».

Поэтому, сколько курсов прошёл – столько Планов получил, прошёл Посвящённого – это у нас первый курс, два Плана. У меня молодой человек прошёл первый курс, ребята с первого курса его знают, и ушёл, велосипедист. Он получил два Плана, он просто ставрополец, я его тут иногда чувствую по ядрам, вместе со мной же стяжал. Молодой человек ещё только в развитии к Посвящённому, а два Плана уже получил, называется 14, всего лишь, 14 ядер первого курса, на экзамены он не смог прийти, но два Плана – живи, Человек-Посвящённый. Всё! И неважно, что ты теперь Посвящённый 10-й не можешь, ты Человек-Посвящённый, где усваиваешь все свои компетенции, накопленные. И посвящённая жизнь по-человечески ему обеспечена.

Это я на ставропольцах проверял, кто у меня Синтез ставропольцы проходили, чтобы далеко не заглядывать, как это реализуется, что называется, на своих местных. Вот так. И я честно говорю, с точки зрения Посвящённого он бы не получил План Синтеза. С точки зрения Человека-Посвящённого за первый курс Синтеза – ему два Плана. Кто прошёл три курса – три Плана, вернее четыре Плана с учётом человеческого. Три курса, третий курс у нас Ипостась. Так что очень много Планов посыпалось в Россию на всех, кто прошёл разные курсы. На Украину, кстати, на всех, кто прошёл разные курсы, люди получили по два-три Плана Синтеза.

Чем это хорошо? У них пошёл избыток: для Посвящённого – Света, вернее даже для Посвящённого – Духа, Свет уходит сейчас Человеку. Энергия – это просто считается природной. Человек-Посвящённый – избыток Духа, Человек-Служащий – избыток Огня. Понятно, да? При этом Посвящённый разрабатывает Свет с избытком Духа, Служащий разрабатывает Дух с избытком Огня, Ипостась разрабатывает огонь, с тем самым прасинтезным состоянием имперского явления. Это 64 Синтеза базовых.

Но у нас есть «спецы», которые прошли Профессиональный курс и сумели послать нас «профессионально» далеко и надолго. Им дали пять Планов, шесть Планов, у нас Проф. Синтез идёт уже лет 16 назад начался, уже восьмой идёт; скоро девятый будет, восемь на два – 16 лет уже идут Профсинтезы, вот так неожиданно. Я так осознаю, у меня восьмой круг Профа прошёл, скоро будет девятый. Ну и всё, и все товарищи получили уже по шесть Планов Синтеза. А я профессионалов вообще в ИВДИВО чувствую, потому что ИВДИВО ж – это профессиональная организация для Отца.

А я думал, что шесть Планов получит только Должностно-Компетентный ИВДИВО. Папа говорит: «Да ты что, Виталик! У нас же в ближайшие 10 миллионов дет бывших не бывает!». Шестой курс Владыки – План Синтеза на 10 миллионов, пятый курс Учителя – это Профессиональный курс – на миллион. И у них сегодня «День сурка», в смысле, каждая ситуация повторяется шесть раз для Человека-Владыки для усвоения шести Планов, это как в знаменитом фильме.

Человеки-Аватары! Нам не повезло, седьмой курс, всего лишь прошли три Дома, и никто не ушёл в человечество, поэтому нам пока там не везёт, там все Планы получили наши местные, в смысле в должностной компетенции ИВДИВО. Но один план достался нашим взошедшим, кто прошёл седьмой курс. И вот тут я увидел, что План Синтеза идёт не только на физику, а ещё и всем телесно организованным ядрами Синтеза, особенно физически аж в Октавную Метагалактику. Да?

*Из зала: А курсы, которые были раньше в Краснодаре, в Москве, седьмой?*

Это же Профессиональные курсы.

*Из зала: Нет, подождите. Он не просто, он был девяностый, Ипостасный он тогда был. Это седьмой курс? Вы считаете три всего, а тогда их получается ещё плюс три: в Крыму, в Новосибирске и в Краснодаре.*

*Из зала: Нет, то другие были.*

*Из зала: Ну это же тоже седьмой курс получается?*

Я даже не понимаю сути вопроса. Мы с тобой поговорим на перерыве, потому что ты мне скажешь нумерацию Синтеза, а я тебе скажу, куда этот курс транслирован. Но в Краснодаре были Профессиональные Синтезы.

*Из зала: И Ипостасные были.*

Естественно.

*Из зала: Ну, я про Ипостасный спрашиваю. Вы говорите три…*

Ипостасный – это какой?

*Из зала: Это седьмой курс.*

Седьмой – Ипостасный.

*Из зала: Да.*

В Краснодаре был. Где ещё был?

*Из зала: В Москве.*

В *Москве не был.*

*Из зала: В Москве был. Был, он самый первый был. И в Королёве, и в Москве потом. И в Королёве был первый. Он просто был одиннадцати-ядерный. А сейчас в Красноярске идёт. Их 16. Потом в Подольске 12-й ещё добавили.*

Так это всё-таки Профессиональный курс?

*Из зала: Не-е-т…, нет.*

Одиннадцати-синтезный был Профессиональный.

*Из зала: Этот Синтез был в шестнадцатом году, в Королёве. С 89-го начинается. В Королёве сначала он был.*

То есть это был седьмой курс над Профессиональным?

*Из зала: Да. А Профессиональный – это пятый-шестой.*

Значит, плюс все эти ядра. Всё просто.

*Из зала: А вы говорите...*

*Из зала: Склероз сам не приходит, вернее его не зовут, он сам приходит*.

*Из зала: Это новый курс.*

Понимаешь, для меня этих курсов уже давно нет, и они все транслированы в новое выражение. Мне сейчас надо опуститься в Краснодар тех лет, чтоб понять, куда делись эти ядра Синтеза. Но есть одна проблема, которую не учитывает молодой человек, я не хочу сейчас это разбирать, но всё-таки.

В тот момент было **два курса, а не 64 Синтеза**, а было 32 Синтеза, два по 16, плюс Ипостасный курс, в этом проблема. И я боюсь, что эти ядра просто в Ипостасном курсе, а не в Отцовском. А Ипостасный курс у нас – 64.

*Из зала: Нет, было четыре курса: 32 плюс Профессиональный, плюс Ипостасный.*

Это не четыре курса, это два курса, девочка. Не спорь с Аватаром Синтеза, вредно для жизни. Девочка, это два курса, Профессиональные Синтезы курсами стали только недавно, вмещёнными в этот курс, когда появился седьмой, восьмой. А до этого мы их даже не вмещали в курс, это была профессиональная подготовка ИВДИВО. Поэтому тем курсом мы пытались разработаться на 64 Синтеза. Но ты совершенно точно сказал, что это был Ипостасный курс, а не Отцовский, здесь проблема – кто фиксировался Отцом на этот курс? Ипостась.

А у нас сейчас Ипостасный курс 64 Синтеза. Поэтому тут надо выходить и спрашивать: «А краснодарцы транслировали ядра Синтеза с 33-го по 44-й или третий – на какой курс?»

*Из зала: Мы транслировали. По 48-й. Это были 98-й, 97-й, 96-й Синтез. В Москве был Ипостасный с 87-го.*

Вы чувствуете, что мы занимаемся не тем?

*Из зала: Не тем, да, вообще не тем.*

На перерыве подойдёте, выйдем к Владыке и будем уточнять. Но вы вполне могли быть в седьмом курсе. Вопрос в том, что ипостасно он там не звучит.

Ладно. Я с вами разговаривал по-современному. Мы очень много шли разными направлениями, чтобы расширить систему до 120 Синтезов. Это те ядра, не отменены, они действуют, вопрос – в каком курсе они у вас действуют. В этом проблема. Всё.

То есть ядра Синтеза даются на эпоху, только надо теперь понять – куда они Отцом зафиксированы. А так проблем нет, они не отменены, но где-то фиксируются, где? В этом самый большой вопрос. Если там было 32 Синтеза, то я напоминаю, что курс Ипостаси у нас третий, а не четвёртый, а этого третьего курса в тот момент, что? Не было. И есть большая опасность, что эти ядра стоят с 33 по 48 Синтез, там же и стоят.

*Из зала: У нас одновременно шли седьмой и третий курс.*

Не знаю, ну наверно так. А сейчас вы эти ядра перерабатываете седьмым и третьим курсом или раньше перерабатывали. Давайте этот разговор закончим. У нас подсчёт ядер – это самая интересная игра наших служащих. Всё!

Вот тем, кто прошёл те курсы, и ушёл в человечество, Отец явно, если это был Ипостасный курс – дал План Синтеза Ипостась. Вопрос, как называется курс и кому посвящён – такой План Синтеза и даётся. Услышали? **Назвали Ипостасным курсом – План Синтеза Человека-Ипостась. Назвали Аватарским курсом – План Синтеза Человека-Аватара. Назвали Служащим – План Синтеза Человека-Служащего.** То есть **в ядрах это записано.** А вот как это транслировалось потом во что-то, это надо садиться и с каждой командой разбираться – как было в тот момент, по каким Синтезам и каким курсом. А то, что мы вырастали этим курсом в эту систему 120-ти ядер Синтеза, я совершенно с вами согласен, согласен, вырастали.

Только надо теперь сложить в каждом Доме – как это у вас практически существовало. Но в вашем Столпе и Нити Синтеза эти ядра практически существуют. Вопрос – как? Они не изымаемы из Столпа и Нити Синтеза подразделения. Вопрос, в какой нумерации они сейчас существуют. Всем ответил? У тех Домов, где есть эти противоречия, мы эти курсы проводили – надо выяснить, где они существуют? как существуют? И всё! Особенно краснодарцам, судя по серьёзности момента.

# **В каждую архетипическую часть заложено 17 Планов Синтеза**

У нас **стяжание 296 архетипических частей в 296-ти пра-ивдиво-реальностях.** Наши архетипические части переходят с 20-го архетипа, 19-го в 33-й – это ответ на четвёртую практику. Но чтобы это стяжать, надо было получить согласие Аватар-Ипостасей, в том числе сгоревших, Отцов, которые сейчас обустраиваются и подтянуть Планы Синтеза Человека, в каждом из которых заложены девять вариантов архетипических частей, услышьте пожалуйста!

Поэтому, стяжая архетипическую часть, она сразу будет учитывать девять вариантов Планов Синтеза. Мы могли стяжать и архетипические части раньше, но Планы Синтеза потом бы очень сложно интегрировались, а сейчас это очень легко это стяжать, но если у вас есть План Синтеза Посвящённого, а мы с вами стяжали от Плана до Отца, то в архетипических частях тогда будет у вас сколько планов? Громче. **Сколько Планов будет у вас в архетипических частях Синтеза**? Если Планы Посвящённого и выше мы стяжали.

*Из зала: Шестнадцать планов.*

Чего молчим?

*Из зала: Шестнадцать.*

О-о-о… **Семнадцать**, господа, семнадцать. Сразу видно, не субъектное стадо. Ой, извините. А **нужна субъектная конфедерация**. У вас **семнадцать планов.** Вы забываете, что **последний План Синтеза был** (какой?) **Субъектный, в синтезе всех Планов Синтеза.** Поэтому **в каждую архетипическую часть сейчас будет заложено 17 Планов Синтеза, где 16 – реальных. Но должностная ж компетенция – она семнадцатая, Субъектная.** И если мы сейчас не стяжаем 17-й План Синтеза, то и должностная компетенция в частях не будет реализована.

Поэтому, **в каждую архетипическую часть, включая 40 Компетентных частей с 257-й – это восемь видов Синтеза от Прав Синтеза до Виртуозного Синтеза. И потом 32 Компетенции от Метагалактических Посвящений до Должностной Компетенции ИВДИВО – это 32-я Компетенция. Видите, у нас хорошо всё идёт. 296 архетипических частей плюс 297-я – ИВДИВО каждого.**

**256 – за них отвечают Аватар-Ипостаси, Аватары Синтеза, всё по порядку.**

**Начиная с 257-й – это с Прав Синтеза – отвечает Изначально Вышестоящий Отец**, к кому мы сейчас и ходили, и будем ходить. То есть сорок, «сорок сороков» – славянская традиция. Сорок видов развития и **41-й ИВДИВО каждого**, в преодолении сорока, чтобы не зациклиться на сорока (*это такая интересная цифра и опасная*). Вот **за сорок одну позицию отвечает Изначально Вышестоящий Отец, напрямую**. Соответственно я, ну это ладно, это будет следующая практика, Отец меня остановил.

Всё, идём стяжать части. У вас **будет 297 пра-ивдиво-реальностей, в фиксации на каждого из вас 33-го архетипа материи**, **где соответствующая пра-ивдиво-реальность с 1-й по 297-ю, фиксируясь на вас 33-м архетипом, будет развивать ваши архетипические части. Все нижестоящие 32 архетипа в любом количестве частей, входят в эти 296 архетипических, как часть**. Поэтому, у нас **один вариант архетипических частей, можно сказать 256, плюс Компетенции – 296, и все 20-рицы нижестоящие любого архетипа являются цельными частями, входят сюда как часть.** И именно вот **эти 297 выражений встанут на физику планеты Земля**, так как планета Земля перешла в какой архетип?

*Из зала: В 33-й.*

33-й. Значит, на планете Земля устанавливаются *-* пра-ивдиво-реальности.

**И вокруг планеты Земля будет примерно 302 секстиллиона пра-ивдиво-реальностей**, но это у нас следующее стяжание. Но сама **Планета Земля будет держать собою 297, а 33-й архетип 302 секстиллиона**. Практика.

Не надо думать пока о цифрах, мы туда приближаемся. Я сказал, три практики подряд. Действуем. Я вас после перерыва настраивал тут, вспоминали всё, что угодно, потому что съели много. Желудок был не в Огне. Представляете, всё тело в Огне, а в желудке стоит комок пищи не в Огне, пришлось его зажигать (комок пищи). Желудок-то был в Огне, а вот комок внутри него, не в 33-м Огне. О, вообразили! С водичкой легче, она быстрее в огонь входит. Поэтому пить Владыкам Синтеза разрешается, а кушать во время Синтеза – нет. Я имею в виду, когда ведёшь, на перерыве иногда «низя» иногда «зя», как получается. Практика.

## **Практика 4. Первостяжание. Преображение архетипических частей 297-рично из предыдущих реализаций архетипов Материи любого вида на 297 пра-ивдиво-реальностей 33-го архетипа Материи явлением Планеты Земля**

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 33-го архетипа Материи Планеты Земля, переходим в зал на 192-ю пра-ивдиво-реальность. Развёртываемся телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и **просим переходом Планеты Земля в 33-й архетип Материи развернуть вокруг Планеты Земля первую минимальную фиксацию** **297-ми пра-ивдиво-реальностей в явлении 297-рицы явления каждого Человека-землянина ИВДИВО каждого с реализацией 256-ти архетипических частей и 40 архетипических Компетенций**, имеется в виду 32 архетипические Компетенции и 8 архетипических Компетентных Синтезов, входящих в каждую Компетенцию как часть, и **развернуть на Планете Земля 297 пра-ивдиво-реальностей** в преодолении и преображении синтез-ивдиво-цельностей и высоких цельных реальностей в их взаимоорганизации соответственно с реализацией в каждой пра-ивдиво-реальности по 32 вида организации материи от высоких цельных реальностей Метагалактики Фа до синтез-ивдиво-реальностей Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики включительно, с соответствующим распределением растущих частей каждого Человека-землянина по соответствующим 32-м видам организации материи внутри пра-ивдиво-реальности и явлением Должностно Компетентных ИВДИВО, физически действующих и утверждённых в должностных реалиях ИВДИВО с сегодняшнего дня, на пра-ивдиво-реальности с явлением 297-рицы архетипических частей пра-ивдиво-реальностями Планеты Земля синтезфизически собою.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 297 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 297 Синтез Прасинтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.

Стоим и проникаемся преображением. Стоим и проникаемся фиксацией 297-ми пра-ивдиво-реальностей. Владыка адаптирует, Аватар Синтеза Кут Хуми адаптирует каждого из вас к ним физически.

И в этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на вершину пра-ивдиво-реальности 33-го архетипа Материи в физическую реализацию 34-го архетипа Материи в синтезе их. Становимся в зале Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящим Отцом и **просим преобразить архетипические части каждого из нас 297-рично из предыдущих реализаций архетипов Материи любого вида на 297 пра-ивдиво-реальностей 33-го архетипа Материи явлением Планеты Земля**.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем явление и концентрацию каждым из нас 297-ми пра-ивдиво-реальностей Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою и просим развернуть их вокруг Планеты Земля,** интегрировав предыдущие виды организации материи в них, и развернуть в каждой пра-ивдиво-реальности 32 вида организации материи от высокой цельной реальности до синтез-ивдиво-реальности со всеми дополнительными видами организаций материи вокруг них в реализации оного. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **стяжаем 297 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца** и, возжигаясь 297-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.

И возжигаясь 297-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и **стяжаем 297, включая ИВДИВО каждого, архетипических частей пра-ивдиво-реальностей**, прося преобразить каждого из нас и синтез нас ими, зафиксировав и развернув 297 архетипических частей, включая ИВДИВО каждого, в пра-ивдиво-реальностях 33-го архетипа Материи каждым из нас каждого из нас и синтеза нас в целом и явлением каждого Должностно Компетентного ИВДИВО 33-м архетипом Материи 297-рицей архетипических частей пра-ивдиво-реальностей, соответственно. И вспыхивая, преображаемся ИВДИВО каждого на 297-ю пра-ивдиво-реальность и 296 архетипических частей от Образа Отца до Должностной Компетенции ИВДИВО включительно, от Образа Отца первой пра-ивдиво-реальности до 296-й пра-ивдиво-реальности, соответственно. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 297 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.

И в этом Огне мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал физически пра-ивдиво-реально, концентрируя 297 пра-ивдиво-реальностей на каждом из нас, и развёртываем ИВДИВО каждого из нас вокруг нас и в синтезе ИВДИВО каждого явлением ИВДИВО Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми 33-го архетипа Материи вокруг Планеты Земля и Изначально Вышестоящего Отца 297-рично вокруг Планеты Земля. Эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Ставрополь, ИВДИВО Москва, ИВДИВО Краснодар, ИВДИВО Сочи, ИВДИВО Кавказские Минеральные Воды, подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.

И выходим из практики. Аминь.

**Объяснение после практики**

Два маленьких ответа и идём дальше. Если ваши части преображаются из 20-го или 19-го архетипов в 33-й, что они делают?

*Из зала: Воскрешаются*.

Воскрешаются. При этом не обязательно говорить слово «Воскрешение», но, если вы перед Отцом, вы воскрешаетесь самим выражением частей в новом формате. Правильно? Это первое. Второй ответ, это я в зале поймал там шальную мысль.

Мы стяжали ИВДИВО каждого на вершине 33-го архетипа материи, только тогда это называлось истинной ивдиво-реальности. Значит, наши стяжания на вершине 33-го архетипа материи сейчас оказалось в какой архетипизации? В 29-й. Поэтому ИВДИВО каждого всех Должностно Компетентных, кто раньше стяжал в истинных ивдиво-реальностях, вопрос в этом, оно оказывается уже в 29 архетипе материи, так быстренько и сегодня.

Поэтому стяжания ИВДИВО каждого в 297-й пра-ивдиво-реальности 33-го архетипа, на сегодня самое высшее выражение ИВДИВО каждого. Мы сейчас стяжаем виды организации материи 33-го архетипа, но я предупреждаю, что никакого ИВДИВО каждого на этом уровне у нас пока быть не может, от слова «совсем». Это те самые 302 секстиллиона, мы сейчас стяжаем 33-й архетип, наше ИВДИВО каждого на это не расширится. Но уточняю, что даже ИВДИВО каждого 297-го пра-ивдиво-реального выражения включает все нижестоящие 32 архетипа, как часть. В чём вопрос, не понимаю.

Если учесть, что 32-й архетип – это у нас 75 секстиллионов… а мы раньше стяжали ИВДИВО каждого на 4 секстиллиона, то мы уже как часть вмещаем своё 187-е выражение – 75 секстиллионов 32-го архетипа материи. Все эти цифры вы увидите во втором Распоряжении, когда оно будет откорректировано. Вчера я корректировку начал, к концу дня меня «склинило», сегодня буду продолжать. Ночью склинит – опять буду продолжать и пока не откорректируется неоткорректируемое, а потом выйдет. Всё!

Склинило – это не личное, склинило – это коллективное: Планета Земля перестала выдерживать – пора спатеньки или просто идти гулять, чтоб вот этим всем не заниматься, так сказать свежий воздух усваивает новые архетипизации Аватар-Ипостасей.

Это так, чтоб вы видели, что здесь вопрос не в написании текста, а то некоторые требуют «Когда выйдет Распоряжение, чтоб мы этим занимались», – когда Планета Земля выдержит.

То есть задача Аватара – не «бумажку» выпустить для вас, а адаптировать эти Условия для Планеты Земля и людей, а так я вам всё рассказываю. То есть проблема Распоряжений, как выражения Указа Отца не в тексте, который должен готовиться, а Отец меня предупредил – не торопиться и делать последовательно, проверяя каждый шаг на Планете. У нас уже есть рецидивы, которые не особо весёлые, понятно. Я территориально правильно показываю *(вверх*), географически понимая. Вот такая ситуация. Всё!

Идём стяжать виды организации материи. Я не буду их перечислять, они все в Распоряжении будут, но мы будем стяжать от 16384 первого архетипа материи, до 302 секстиллиона и так далее 33-го архетипа материи. Все остальные архетипы – на четыре ниже или выше, как считаете. Понятно, да? То есть 16 тысяч умножаем на четыре, получаем 65536, 65536 умножаем на четыре – 262 144, то есть это не надо перечислять в современном нашем развитии. 302 секстиллиона делим на четыре, получаем 75 секстиллионов с остатками. 75 делим на четыре, ну и так далее.

То есть это всё прописано в Распоряжении, это всё прописано в Указе Отца, наша задача зафиксировать это собою и начать в этом развиваться, всё остальное придёт постепенно. Особо бегать по этим вариантам мы не будем, ходить сразу за 29-й архетип нам пока особо незачем, мы ещё и в своих будем адаптироваться.

Ну и вопрос: куда ходить нам «с пятачком», если всё так перестроилось?

Мы сегодня с вами входим в очень классную вещь: 192 пра-ивдиво-реальность, во-первых, стоит на Планете Земля, точно не промажешь. Во-вторых, идёт фиксация 33-го архетипа, точно включает все 32 архетипа.

Вы не представляете, как у нас с вами пока облегчается работа! Чем говорить 302 септиллиона, столько-то квинтиллионов, квадриллионов, мозги ушли, триллионов, миллиардов, мозги «повесились», миллионов и тысячи ещё – точка в количестве. Глаза «вот так» стали, ты вышел, а они вот так стоят и говорят: «Папа, я дошёл», – Папа говорит: «Ну адаптируйся, сынок!», – «Сейчас, Папа, а то чувствую себя полностью Буратино, в древесных опилках».

Поэтому легче **пока походить временно по 297-ми пра-ивдиво-реальностям вокруг Планеты Земля, как 33-й архетип, оттренировать себя по архетипическим частям, а когда система устоится, идти тренировать себя дальше.** Единственная подсказка, которая сейчас сработает: все части, которые у вас стяжены в определённом архетипе по наз-ва-ни-ю, они пока там же и останутся, пока не будет уточнено, как их менять.

Допустим, мы стяжали части Учителя Синтеза в 18 архетипе, с 19-го архетипические части сейчас исчезли, поменялись. 18-й архетип по названию?

*Из зала: Октава Фа.*

*Из зала: Фа-ИВДИВО Октавы Бытия*.

Фа-ИВДИВО Октавы Бытия теперь будет Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Переходит с 18-го – 17, 16 – на 15-й или на 16-й?

*Из зала: До-ИВДИВО.*

*Из зала: Тонкий Мир.*

Куда-то переходит. Ищете по списку Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия и получаете там, где находятся ваши части. Ну и что, нормально же.

И вот по Фа-ИВДИВО Метагалактике Бытия, которая раньше была Октавой Бытия, ищете, где стоят ваши части Учителя Синтеза. Вы меня поняли.

В общем, кто хочет этим заниматься – занимайтесь.

Поэтому **я вам советую пока на архетипических частях как-то сконцентрироваться** и будет попроще. Вы меня поняли? Ничего личного, просто подсказка вашего развития, чтоб не было лишних напряжений. Практика.

Кстати, если я вас спрошу: «А Фа-ИВДИВО Октавы Бытия, теперь Метагалактики Бытия – это сколько высоких-цельных-ивдиво-октавностей?

*Из зала: Много!*

Много! В нашей 20-рице, значит, мало? Идеальная «ореувская» схема. Вы меня поняли. Но это будет 15-м архетипом материи, подсказываю, с 18-го. архетипические части стояли в 19, физика была в 20, сейчас мы о физике не трогаем, пока вот развиваемся.

Поэтому пока мы перестраиваемся, пересматривать ситуацию можно, в голове крутить можно минус три, но 18 минус три – 15. Но я не советую преображать эти части, они останутся в этих же архетипах материи по названию, пока Отец по Планам Синтеза не развернёт нам новую фиксацию. Она будет идти постепенно, но явно, не сегодняшним днём. Практика.

## **Практика 5. Первостяжание. Стяжание Владыки 112-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание преображения каждого из нас и синтез нас на явление обновлённых видов организации материи обновлёнными 33-мя архетипами Материи от 16384-х высоких цельных реальностей Метагалактики Фа первого архетипа материи до 302231454903667293676545 пра-ивдиво-реальностей 33-го архетипа Материи ИВДИВО. Преображение ядра Синтез Синтеза, ядра субъектного Синтеза каждого и собственного ядра Изначально Вышестоящего Отца собою**

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 192-ю пра-ивдиво-реальность. Развёртываемся на 192-й пра-ивдиво-реальности телесно в должностной компетенции ИВДИВО. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление 112-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца явлением новых архетипических частей 33-го архетипа Материи в реализации соответствующих 112-ти ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и прося перевести 112 ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца - 112-е - это ядро Синтез Синтеза из предыдущей реализации видов материи на первые 112 пра-ивдиво-реальностей Пра-ивдиво-реальности 33-го архетипа материи синтезфизически собою.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 112 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 112 Синтез Прасинтезов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими, пра-ивдиво-реальностями, каждым из нас. И стяжая 112 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 112 Синтез Прасинтезов Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, развёртывая пра-ивдиво-реальностно 33-м архетипом Материи 112 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас ядрами Синтеза соответственно.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, **стяжаем Владыку 112-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с 64-я инструментами в синтезе их**. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми Фаинь, стяжаем 65 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 65 Синтез Прасинтезов Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, преображаемся ими, развёртываясь Владыкой 112-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме на 192-й пра-ивдиво-реальности 33-го архетипа Материи синтезфизически каждым из нас.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 33 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 33 Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на **явление обновлённых видов организации материи обновлёнными 33-я архетипами материи от 16384-х высоких цельных реальностей Метагалактики Фа первого архетипа материи до 302.231.454.903.657.293.676.545** (302-х секстиллионов 231-го квинтиллиона 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 545**) пра-ивдиво-реальностей 33-го архетипа Материи ИВДИВО**

И развернуть новую архетипизацию 33-х архетипов Материи новыми видами организации материи каждым из нас с соответствующей компактификацией Планетой Земля собою. И возжигаясь тридцати тремя Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Прасинтезами Изначально Вышестоящего Отца, тридцати тремя, преображаемся ими.

И в этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на **302.231.454.903.657.293.676.545 (**302 секстиллиона 291 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 545) пра-ивдиво-реальность ИВДИВО, становясь телесно в зале Изначально Вышестоящего Отца Владыкой 112-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме, в синтезе с физикой 34-го архетипа материи физично. И просим Изначально Вышестоящего Отца **преобразить каждого из нас и синтез нас в преображении архетипов Материи преобразить виды организации материи в новую 33-ричность явления Изначально Вышестоящим Отцом каждого из нас и зафиксировать 112 осуществлённых и осуществляемых ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на 112-ти пра-ивдиво-реальностях Планеты Земля синтезфизически собою.**

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 145 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь ими, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим развернуть **302.231.454.903.657.293.676.545 (**302 секстиллиона 291 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 545) пра-ивдиво-реальностей в ИВДИВО 33-го архетипа материи и с понижающей четверицей реализаций синтезом физических миров соответственно, остальные 32 архетипа Материи от синтез-ивдиво-реальностей 32-го архетипа Материи до высокой цельной реальности Метагалактики Фа 16384 высокие цельные реальности Метагалактики Фа первого архетипа материи синтезфизически реализуемой ИВДИВО с центровкой Планеты Земля синтезфизически собою. И возжигаясь 33-я архетипами материи, преображаемся ими.

Возжигаясь 33-я Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими в концентрации 33-х архетипов Материи Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО на каждом из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим зафиксировать 112 осуществлённых и с перспективой все 128 ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, включая восемь, развёрнутых Изначально Вышестоящим Отцом и плюс все остальные ядра Синтеза в осуществлённой реализации их явления в зале Изначально Вышестоящего Отца на **302.231.454.903.657.293.676.545 (**302 секстиллиона 291 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 545) пра-ивдиво-реальности 33-го архетипа Материи и их необходимой фиксации стяжанием и разработкой каждого из нас в первых 112-ти, в перспективе 128-ми пра-ивдиво-реальностях физичности Планеты Земля соответственно. И возжигаясь 112-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, развёртывая соответствующую фиксацию ядер в данном зале Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и вспыхиваем ими.

В этом огне просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить три итоговых ядра каждого из нас в 128-рице ядер на данную реализацию синтезфизически собой. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и тремя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца **преображаем ядро Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, ядро субъектного Синтеза каждого Изначально Вышестоящего Отца и собственное ядро Изначально Вышестоящего Отца собою**. Три итоговых ядра 128-рицы. И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.

И в этом огне мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, преображаемся им.

И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО из зала Изначально Вышестоящего Отца, фиксируя на каждом из нас во включённости всех ядер Синтеза ИВДИВО на каждого из нас залом Изначально Вышестоящего Отца и прямым явлением Изначально Вышестоящего Отца собою.

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реальность на первую пра-ивдиво-реальность Планеты Земля синтезфизически в данный зал собою. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО Ставрополь, ИВДИВО Москва, ИВДИВО Краснодар, ИВДИВО Сочи, ИВДИВО Кавказские Минеральные Воды, в подразделения ИВДИВО участников практики и ИВДИВО каждого из нас.

И выходим из практики. Аминь.

# **О преображении Компетенций**

Группа на этой практике устала, но вам лечь в зале не дали.

*Из зала: Подаренные Отцом 160 ядер Синтеза, они так же будут переноситься?*

Я же об этом и сказал, что мы их там тоже зафиксировали, но мы не могли вызвать на себя фиксацию ИВДИВО сейчас, ещё плюс 160-ю ядрами, и плюс ещё там другими ядрами, – они просто в зале стали. Мы могли вызвать на себя только 112 Ядер.

Потом Папа сказал: «Ну, ещё три попробуйте». Мы тут же попробовали, и мы почти легли. С учётом того, что Папа ещё пять ядер Парадигмы дарит, а восемь нам ещё дойти надо, – в общем, сложновато пока.

Поэтому те 160 я имел в виду, что плюс все ядра Синтеза, что Папа нам дал, я это говорил в практике. Но я даже цифру не стал называть, иначе бы ИВДИВО на нас сработало, и неизвестно, что бы с нами было, пока сложно. Но все Ядра стоят в зале Отца. Будем адаптироваться, это очень сложно оказалось. Но зато воскрешаемся!

Завтра товарищ Аватар-Ипостась Человек-Отец, придя в себя после «бодуна» ночного, когда теперь будет четыре Человека-Отца вместо одного... У них «бодун» не алкогольный. Что вы прям так на меня? Он вполне себе спортивный молодой человек, очень даже неплохо себе действующий. Там молодой Аватар-Ипостась, в прямом и переносном смысле, – вот прямо во всём. Ну и как бы сейчас…, в общем будет у нас свами ночная подготовка. Но не отменяется, что у нас Аватар-Ипостась Цивилизации и Воскрешения, и завтра с ним повзаимодействуем, после того как всё это устаканится. Мы как раз сейчас окончательно вошли в Синтез. Что нам осталось преобразить чтобы окончательно там состояться? – Компетенции.

Вот самые высокие Компетенции у многих были в 33-м архетипе, но истинными реальностями, – ушли в 29-й. Было объявление, что Компетенции стяжаются почему-то только в 14-м архетипе, – они туда переносятся только. Но теперь это всё завершается, и все Компетенции будут только в 33-м архетипе. Единственное уточню. Я вот сейчас веду Первый Курс в Сибири, так выразимся, и там невозможно команду вытянуть в 33-й архетип, от слова «совсем». Поэтому здесь два варианта – или Отец фиксирует на нас зал, но лучше этим не пользоваться, или стяжать Компетенции там, где мы командой можем ходить.

Мы, допустим, с командой могли ходить в 10-м архетипе. У меня не возникло проблем стяжать Компетенции в 10-м архетипе Материи. Я специально не говорю, как он называется, потому что сейчас всё поменялось. А раз в 10-м архетипе Материи я с ними стяжал Компетенции, давайте сообразим, это с пра-ивдиво-реальностями состыкуется? – Ну, конечно! То есть у нас же нижестоящее входит как часть. И в любой пра-ивдиво-реальности 10-й уровень — это тот самый 10-й архетип. Сейчас ваши Компетенции стяжённые ранее в истинных реальностях, они стоят на 29-м уровне в тех самых пра-ивдиво-реальностях. Поэтому я не вижу проблем сейчас стяжанием Компетенций в любом архетипе Материи.

Но мы специально говорили о 14-м архетипе Материи, потому что мы пытались преодолеть…, ну в общем то, что началось, – минимизировать всё это дело. Но…

Практика не совсем этому помогла, хотя кое-кого очень сильно прижучила, и щупальца от Планеты оттянули. Но последствия всё равно наблюдаются. То есть хотя бы причины мы отсекли этим. То есть причинный вариант мы этим пережгли. Уже хорошо! То есть так смягчилось, смикшировалось, – людей больше сохранится, так выразимся.

Поэтому мы сейчас стяжаем Компетенции в 33-м архетипе Материи. Архетипически они уже там стоят у нас, но они стоят как части. Части – это когда Компетенции выражаются внутри нас для применения. Услышьте пожалуйста.

Некоторые начинают путать – архетипические части Компетенциями с 257-й по 296-ю, а точнее с 265-й по 296-ю – это части, где Компетенция, которую мы получили, она внутри нас применяется и организует часть Посвящения моим телом Посвящённого, часть Статуса моим телом Служащего, причём в синтезе всех Статусов. Увидели? Эта часть так действует.

А мы сейчас стяжаем Компетенции как они есть в зале Отца у Изначально Вышестоящего Отца, вот в этом 302 секстиллиона выражении. Ситуация понятна? И вот это настоящие Компетенции, которые не переходят в Части архетипических частей, а чётко фиксируются огнём на голове.

Вся система, что наши Компетенции с 34-го по 65-й архетип работают, – сохраняется, и огонь Компетенций идёт из этих архетипов.

В первых 32-х архетипах Материи эти Части применяются, эти Компетенции применяются, и идёт их разработка.

Но обратите внимание, что первое Метагалактическое Посвящение теперь не Метагалактика Фа, а Изначально Вышестоящая Метагалактика. Мы когда-то утверждали в Синтезе, что Метагалактика Фа стала природой, там Компетенции не даются. А вот Изначально Вышестоящая Метагалактика стала развитием Цивилизации, – цивилизованности, нации для окружающих людей. Она теперь второй архетип, и вот со второго архетипа начинают действовать в применении Метагалактические Посвящения.

Для примера, Синтез-Посвящения будут применяться 10-м архетипом. Понятно, о чём я? ИВДИВО-Посвящения будут применяться, наверное, 18-м архетипом, – плюс восемь. И 26-м архетипом – Посвящения Изначально Вышестоящего Отца.

|  |  |
| --- | --- |
| **Компетенции** | **Применение** |
| Посвящения ИВО | 26-й архетип Материи |
| ИВДИВО-Посвящения | 18-й архетип Материи |
| Синтез-Посвящения | 10-й архетип Материи |
| Метагалактические Посвящения | 2-й архетип Материи |

То есть даже применение высоких Компетенций теперь будет чётко идти по архетипам Материи. Применение, – не то, что их получение. Вот такая будет сложность.

Поэтому мы стяжаем сейчас огонь Изначально Вышестоящего Отца на 32 Компетенции. А вот применение пойдёт по 32 архетипам Материи. И я честно говорю, я пока не знаю, что с этим делать, – сложно.

Но у вас же есть ядро Должностной Компетенции ИВДИВО, 32-ое, – 32-ая Компетенция. Мы его тоже преобразим. И куда оно зафиксируется? – В этот же зал Отца. Вас назначает итогово… подбирает Кут Хуми, назначает Отец.

Кут Хуми вами руководит, является нашим ведущим Аватаром Синтеза с вами, но итогово назначает Отец. И вы очень некомпетентно иногда думаете об этом. Даже заявление мы подаём Кут Хуми, но это отдел кадров! А итогово подпись под вашим заявлением ежегодно ставит Отец.

Я даже не буду рассказывать, что значит для всех подпись Отца. Страшная новость. То есть если на лбу вы покажете заявление, и внизу будет гореть подпись Отца, – очень многие в всех архетипах Материи упадут в обморок, испугавшись вас сразу же. Даже если вы вообще будете некомпетентны, и скажете: «Ты что упал? Ведь всё ж нормально, это просто подпись Отца». Примерно так звучит. Так что, если что, на лбу так иногда проявляйте подпись Отца... Девушки, вам вообще хорошо. Это вот это вот… русский…

*Из зала: Кокошник.*

Кокошник, и там подпись Отца посередине, – на. Никакой жемчуг не нужен! Во всех архетипах вас будут любить, ценить, и говорить «какая девушка, какая девушка», а глаза — вот так оторваться от кокошника не смогут. Шутка. Но, в принципе, она… Нет-нет, в принципе, она реальная, вполне реально работающая. Так что, пожалуйста, пользуйтесь девушки, пользуйтесь. Это мужчинам сложно, – мы кокошники не носим, а у вас нормально.

Причём есть три Аватарессы, которые очень чётко занимаются кокошниками, Аватарессы Синтеза, и один из любимых нарядов. Я их очень редко вообще вижу без кокошников, – чаще всего в спортивном зале, где-нибудь, где мы там у Дзея зажигаем. Во всех остальных вариантах, если они оделись и пошли, что официально, что домой, – в кокошниках. Просто домашняя одежда, ну как домашняя, – к себе домой идут.

*Из зала: Повседневная.*

Повседневная, о повседневная одежда. Уже зарапортовался. Вот такая хитрая штука, наш наряд. Не-не, там не только русские наряды. Там у нас японочка есть. Лучше не смотреть её наряды потому, что… Япония отдыхает. Ну то есть у нас там разная культура у Аватаресс Синтеза. Но три из них любят русские кокошники.

*Из зала: Ещё стяжание Ивдивости, да, сегодня? ИВДИВО-Ивдивости.*

И плюс мы сейчас стяжаем, тут нам подсказывают суфлёры, восьмую ИВДИВО-Ивдивостьсть этого Синтеза, если я не ошибаюсь. Правильно?

*Из зала: Метагалактическую Ивдивостьсть.*

Метагалактическую, – нет, мы её уже стяжали. Она у тебя уже должна быть со второго Синтеза, если не ошибаюсь. А сейчас у нас восьмая ИВДИВО-Ивдивость. Практика.

*Из зала: По стандарту Синтеза Метагалактическая* Ивдивость*.*

Ребята, у нас… Я не знаю, что там в стандарте, у нас четыре Ивдивости.

*Из зала: Да. Это восьмой Синтез, не 16-й.*

А! Это ж восьмой Синтез?! Суфлёр виноват.

Суфлёр, ты меня сбиваешь с нормальных практик, когда до тебя уже дойдёт? Остановись.

*Из зала: Сейчас бы вообще забыли стяжать.*

И ты бы была наказана за то, что меня сбила. Представляешь, какой был хороший вариант бы (?) в 33-м архетипе. Спасибо другим Владыкам Синтеза.

*Из зала: Я ж исправилась.*

Ты, конечно, исправляешься, а группу подставила.

*Из зала: Сейчас бы вообще бы забыли стяжать.*

Мы идём менять Компетенции, и «забыли стяжать»? – Главное, «вставить пять копеек» своего «пяточка». Ну не «вставили свои пять копеек» – вдруг бы «забыли стяжать». Практика.

## **Практика 6. Первостяжание. Преображение 32-х видов Компетенций Изначально Вышестоящего Отца на явление Изначально Вышестоящего Отца 33-м архетипом Материи и 33-го архетипа Материи в Компетенциях каждого. Преображение Ядра Должностной Компетенции ИВДИВО на явление 33-го архетипа Материи в центровке ИВДИВО. Стяжание восьмой Метагалактической Ивдивости Изначально Вышестоящего Отца**

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 33-го архетипа Материи Планеты Земля на 192-й пра-ивдиво-реальности. Переходим в зал ИВДИВО телесно Владыкой 112-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме, становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Синтезируясь с их Хум, стяжаем 34 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 34 Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы **просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми преобразить 32 вида Компетенций Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас на явление Изначально Вышестоящего Отца 33-м архетипом Материи и 33-го архетипа Материи в Компетенциях каждого из нас минимально, с соответствующим выражением Огней с 65-го по 34-ю архетипизацию ИВДИВО в каждой Компетенции и физической их фиксации 33-м архетипом Материи синтезфизически собою, преобразить Ядро Должностной Компетенции ИВДИВО и явлением 33-го архетипа Материи обновлённо в центровке ИВДИВО и ввести каждого из нас, явив Восьмую метагалактическую Ивдивость Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою.**

И возжигаясь 34 Синтез Синтезами и Синтез Прасинтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца зал на 302.231.454.903.657.293.676.545-ю (302 секстиллиона 231 квинтиллиона 454 квадриллионов 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллионов 676 тысяч 545) пра-ивдиво-реальность ИВДИВО, развёртываемся перед Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 34 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхивая ими, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **просим преобразить 32 вида Компетенций в любом числовом выражении каждого из них на физичность явления 33-м архетипом Материи каждого из них с соответствующим выражением Огней 65-го по 34-й архетип соответственно и преобразить Ядро Должностной Компетенции ИВДИВО данного года реализации на явление только 33-го архетипа Материи в центровке ИВДИВО синтезфизически каждым из нас.**

И возжигаясь 33 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, **просим наделить каждого из нас восьмой метагалактической Ивдивостью Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою**.

Проникаясь ею, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **стяжаем 302.231.454.903.657.293.676.545** (302 секстиллиона 231 квинтиллиона 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллионов 676 тысяч 545) **Компетенций Синтеза** в 32-ричной реализации. Отец говорит: «**64-ричной реализации**», *–* от Движений Синтеза до Синтеза, **от Движения до Синтеза Компетентного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в соответствующей реализации, и ввести данные компетентные Синтезы в восьмую метагалактическую Ивдивость Изначально Вышестоящего Отца**.

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **стяжаем 302.231.454.903.657.293.676.546** (302 секстиллиона 231 квинтиллиона 454 квадриллионов 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллионов 676 тысяч 546) **Синтезов Изначально Вышестоящего Отца**, прося преобразить каждого из нас на Компетентные Синтезы и восьмую метагалактическую Ивдивость Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою. И возжигаясь, преображаясь ими, просим Изначально Вышестоящего Отца, преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым и Компетенцией адаптировать, организовать и развернуть каждого из нас к новому реалити Бытия ИВДИВО, развёрнутому Изначально Вышестоящим Отцом для каждого из нас, синтеза нас, каждого Человека Земли, Человечеству Землян собою. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою. Вспыхиваем восьмой Метагалактической Ивдивостью Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически каждым из нас. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Ставрополь, ИВДИВО Москва, ИВДИВО Краснодар, ИВДИВО Сочи, ИВДИВО Кавказских Минеральных Вод, подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.

И выходим из практики. Аминь.

# **Выводы по итогам сегодняшних стяжаний**

Ну что, игра с Компетенциями удалась? Обратите внимание на устойчивость Владык Синтеза, которые упорно исполняют стандарты, несмотря ни на что. Молодцы! Владыка говорит: «Вот так Владыка на мелочах проверяет». И на попытку стяжать Владыку Синтеза, которая не удалась, тоже проверка на мелочах. Выводы делает Владыка. Чтобы я не говорил, вы помните, что я должен требовать от вас устойчивости, а играться с вами я должен, чтобы вы Владыки её выразили, а не мне. Вот я специально хочу это подчеркнуть на запись, потому что после этого идут: «А вот он забыл, он специально…». А если я специально это делаю? Это раз! Так на всякий случай. Я просто знаю эти выводы, обвинения меня в сумасшествии, нормально. Я сам такой. И буду рад.

**Вопрос в другом, что вы должны выражать устойчивость Компетенций этим Синтезом**. Поэтому девочки молодцы, что они держались. Несмотря на авторитет, держались. Вы должны также поступать - везде. Это первое.

**И второе, по Компетенции**, секунду буквально. Сейчас каждая Компетенция будет у вас перестраиваться в глубину огня 32-й архетипичности и придавливать вас 33-й архетипичностью. Ваш единственный выход, так более - менее спокойно, а это новые пра-ивдиво-реальности которые фиксируются. Это быстрый выход к Кут Хуми 192-ю пра-ивдиво-реальность. Это установлено на Планете. На всё остальное, наши мозги пока работать не будут. Для них 192 – это легко. Весь остальной образ они пока не сложат. Поэтому, если вот здесь сильно чешется и на голове что-то «шапкой» стоит, и вы не выдерживаете, сразу к Кут Хуми с просьбой адаптации. Хотя восьмую метагалактическую Ивдивость, мы это адаптировали.

**И последнее**. Вот это необходимое количество шести практик, которые нужно делать всем компетентным ИВДИВО, Должностно Компетентным ИВДИВО, чтобы перестроится в новое. Минимальны, шесть практик. Совмещать нельзя. Каждую практику делать отдельно. Организм и так шёл на грани, чтобы перестроиться. Физически. Вас адаптировал Отец и Кут Хуми, мы всё-таки на Синтезе, а когда будут делать индивидуально вне Синтеза… понятно, это сделать надо.

**Третье.** Практики действуют только для Должностно Компетентных ИВДИВО. Все, кто вышли из служения практика не включится, потому что кто вышел из служения находятся в одном из архетипов материи. Они перестраиваются и как там они находится, мы пока не знаем.

**И последнее**. Мы здесь больше не знаем, чем – знаем. Технологически, цифрово, схематически мы перестроились, это мозг берёт. На самом деле, если мы войдём в это в живую, живым космосом, как я сегодня говорил, наше тело, это не берёт. Услышьте это, пожалуйста. Наше тело глубоко эту изменённость не берёт. Берёт мозг – схемой и избытком огня. Поэтому вопрос проживания и даже психодинамичности в этом, отсутствует - напрочь. Вначале, берём вот эту схематику, как сегодня, мы делали, она пристраивается чётко к головному мозгу только. Потом начинает с головного мозга спускаться на тело какое-то время. У вас это начинается - сегодня. Не знаю, сколько. А потом, наше тело постепенно этим перестроится, ну как бы я бы сказал, что наверно, более-менее, в среднем девать месяцев. Это очень идеальный вариант, я говорю. Не идеальный – в веках! Это тоже идеальный вариант, с учётом того, что Посвящённый это – тысячу лет. Человек-Посвящённый. Поэтому поработать перестройкой этих схем и фиксация огня из головного мозга, который это взял у вас. Помните, система мозга это – Отец. Поэтому – он взял. На тело, которое применяется в живую жизнью, вы – должны.

Услышьте, пожалуйста, **вначале новые огни всегда стяжаются пристройкой к головному мозгу** и для нас это как схема. А **теперь надо научиться этим жить.**

***В том числе, жить первой пра-ивдиво-реальностью.***

**Для мозга, это пока схема. А надо этот образ пра-ивдиво-реальности сопереживать, проживать, быть им.** И вот это наша теперь с вами работа на ближайшие месяцы, сложная. Это подсказка и вывод по итогам сегодняшних стяжаний.

На этом всё. Всем большое спасибо за внимание. До свидания.

## **2 день 1 часть**

# **Столица Империи Планеты Земля относиться к Человеку-Отцу**

Доброе утро! Мы начинаем!

Итак, мы начинаем вторую часть 112-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Продолжаем нашу переподготовку и подготовку курсом Отца, курсом Изначально Вышестоящего Отца. Но и мы поздравляем подразделение ИВДИВО Ставрополь с восьмилетием! На восьмом Синтезе.

*Из зала: Восьмой курс.*

И восьмого курса подготовки. Так что у нас сегодня три восьмёрки, и всё в честь Ставрополя! Вы росли, конечно, сложно, но выросли очень мощно. Разум Планеты несёте! Поэтому нам надо сейчас придумать какую-нибудь сложную практику. (Из зала подают цифру восемь.) Это Ставрополю! Это Ставрополю! Реплицируем. В вышестоящих телах, восьмёрочка! В общем будем праздновать. Будем праздновать. Ваши предложения, что можно стяжать в честь праздника?

*Из зала: Тортик.*

Ну, как бы желудок – наше всё! Есть предложение, что-нибудь для мозгов. Сразу видно кто не завтракал. Я завтракал, у меня в голове не тортик. Ваши предложения. На праздник ночную подготовку не обсуждаем. Мне с утра сказали, что спали хорошо. До завтрака встретились. Поэтому всё глубоко, усваивается, разрабатывается. У нас, если нет предложений, **два стяжания: внешнее или внутреннее**. Что в первую очередь?

*Из зала: Внутреннее.*

*Из зала: Внешнее.*

Давайте, ну мы подряд всё равно две практики сделаем. Начнём с простенького в честь праздника. **Давайте стяжаем Столицу Империи Планеты Земля в 33-м архетипе**, куда включаются все нижестоящие 32 архетипа. А то у нас Столица устарела, осталась в первом архетипе, маловато будет. Значит, это в честь праздника. Я напоминаю, что Столица как раз относится к Человеку-Отцу. И после двух практик мы ещё разберём такую тему как «Цивилизация», потому что в цивилизации есть эффект ценностей. Я так понимаю, что если в голове они у нас не стоят - то эффекта нет. В общем-то нет никакой проблемы.

Поэтому сейчас пойдём стяжать Столицу, но давайте увидим один образ, который… Ну, опять испачкаю доску. Праздник! Надо. Значит, Планета Земля стала в 33-й архетип. В голове сложится, постепенно сложится. Сейчас мы так на вдохновении. Если мы видим Планету Земля, ну вокруг же Солнечная Система. И это будет постепенно….

*Из зала: Напрягать*.

…всех напрягать, да. Мы уже говорили. Может быть, я вчера говорил, что если мы будем рисовать 32-рицу, то **1-й архетип – это Метагалактика Фа**, и вот здесь мы пишем минус, Галактика Млечного пути Метагалактики Фа, и минус, минус один, кстати, и минус два это Солнечная Система. Но, как бы мы к этому не относились, всё равно в голове: «Ну какой минус, если это вокруг нас!» И вот здесь есть очень хороший образ, который сейчас очень важен для Столицы, когда мы начинаем видеть первый архетип Метагалактики Фа в 1-й пра-ивдиво-реальности, да?

**Второй архетип** **Изначально Вышестоящей Метагалактики -** во 2-й пра-Изначально Вышестоящей Метагалактике, ну и так далее. То есть попробуйте сейчас вообразить для Столицы, что вокруг Планеты Земля, начиная с физики. Физика, это прям вот наша с вами конкретная физика, которая вчера снег выпустила, да, стоят пра-ивдиво-реальности. В каждой пра-ивдиво-реальности, в том числе физической, 32 вида организации материи. Причём начинается высокие цельные реальности, истинные реальности, и пошли вверх.

Всё что нижестоящее, это изначально вышестоящие реальности. Планы уходят вниз для актуализации природы. То есть актуализации природных людей, живущих в лесах Амазонки, допустим, или животных. Даже изначально вышестоящие реальности, от Галактики Млечного пути актуализация животного мира. А у нас Планета начинается пра-ивдиво-реальности, но высоких цельных реальностей Метагалактики Фа. И вот вся Метагалактика Фа синтезируется на нашу физику. То есть **наша физика Планеты Земля центровка Метагалактики Фа.**

Поднимаемся на эфир, эфирная пра-ивдиво-реальность. И туда синтезируется вся Изначально Вышестоящая Метагалактика. Причём вместе со всеми своими истинными реальностями, от физики до сиаматики. Поднимаемся на астрал, а туда синтезируется вся Высокая Цельная Метагалактика. Астральная пра-ивдиво-реальность, а дальше можно добавить Высокой Цельной Метагалактики.

То есть нижестоящие 32 архетипа входят в 33-й как часть и становится в пра-ивдиво-реальностях как внутренняя организация. Это не значит, что вся Метагалактика Фа помещается на нашей физике. Но наша физика центровка Метагалактики Фа, и с точки зрения пра-ивдиво-реальности мы можем компактифицировать Метагалактику Фа нашей физикой. И одновременно расшириться на всю Метагалактику Фа. Вот это внешний и внутренний процесс, когда мы можем и компактифицировать всю Метагалактику Фа, ну допустим собою. Может Метагалактика Фа поместится внутри нас?

*Из зала: Может.*

И расшириться. Если мы говорим поместиться внутри нас, мы говорим, вспоминаем какое тело? Тело?

*Из зала: Метафизическое*.

**Метафизическое.** Отсюда в голове ставим, что 65 часть **- Метафизическое тело**, 1-й вид материи, вмещает Метагалактику Фа. Мы видим звёзды.

**2-е Эфирное тело,** вид материи, вмещает Изначально Вышестоящую Метагалактику, мы видим звёзды. И мы идём по этим видам материи и телам, только видим звёзды Изначально Вышестоящей Метагалактики.

**3-е Астральное тело** вмещает Высокую Цельную Метагалактику, видим звёзды Высокой Цельной Метагалактики как другой вид материи, и мы идём до Экстремического 32-го тела, которое вмещает Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики, и мы видим звёзды 32-го архетипа материи. Таким образом, 32 Метагалактики усваиваются нашими 32 телами и одновременно фиксируются на пра-ивдиво-реальностях 32-х первых выражений от движения до огня ИВДИВО-тел, которые охватывают первые 32 пары Аватаров Синтеза. Увидели?

И в Столице Метагалактической Империи живут люди, которые во внутренних телах видах материи выражают Метагалактики. И тогда это Столица 32-х архетипов материи. То есть Столица Империи не в том, что мы бегаем по всей Метагалактике, это тоже надо. Летать надо. Бегать – это передвигаться с планеты на планету, надпространственным способом или подпространственным способом. И так, и так можно, сквозь метрики. Мы уже понимаем, как в это войти, ну технологии надо это отстраивать. Соответственно, мы можем не летать по космосу, а передвигаться метрически с этой планеты на другую планету. Но для того, чтобы знать на какую планету передвинуться и не задохнуться, надо её видеть внутри.

Вот здесь вопрос возникает тренированности наших тел, которые отражают звёзды и планеты, всю Метагалактику внутри нас. То есть это в будущем, в миллионах лет станет естественной особенностью человечества землян. Только, пожалуйста, в миллионах лет, быстрее не получится и всё. Но всё равно станет, рано или поздно мы на это выйдем и будем так жить. И вот Столица Империи эта та, которая охватывает 296 пра-ивдиво-реальностей, 297 – это зал Отца, поэтому это не столица, именно 296. И первые 32 пра-ивдиво-реальности охватывает 32 архетипа материи, которые входят как часть и отражаются в телах звёздным выражением каждого из вас.

То есть Столица не в том, что мы увидим, что в 33-м архетипе на всей Планете Земля стоит одно большое здание. Столица не в этом. Столица в том, что город-то стоит, ну будет стоять. Ну архитектура поменяется, мы вырастем это всё понятно. Потому что архитектура поменяется, мы сейчас даже не всегда сможем увидеть, как она поменяется. А проблема в том, чтобы появились люди, у которых внутри выражается архетипические Метагалактики. Не Метагалактики видов материи, как мы раньше говорили.

Мы раньше говорили «вид материи выражает эту Метагалактику такого-то архетипа материи». Допустим, Астральное тело выражает Астральную Метагалактику Метагалактики Фа, и тогда мы идём внутрь архетипа, и Планета стоит на первом архетипе. А если наше Астральное тело выражает архетипическую Метагалактику Высокой Цельной Метагалактики, внутри которой 64 вида материи, наша Планета стоит на 33-м архетипе материи. Разницу увидели?

И если раньше мы должны были с вами учиться выражать виды матери по 64 в 32-х архетипах. Это будет. Это будет как разнообразие жизни человечества. Это где-то 512 вариантов получается Метагалактик видов материи. То есть сейчас наша с вами задача служащих ИВДИВО – это выразить в телах 32 архетипа материи, 32 архетипические Метагалактики.

И теперь представьте образ: Вокруг Планеты всего 296, 297 с ИВДИВО пра-ивдиво-реальностей. На 32 из которых полностью зафиксированы архетипические Метагалактики. Но Планета продолжает вращаться вокруг солнца. Минус два. Планета 33 архетип, в 34-м огонь Изначально Вышестоящей Метагалактики. На 35-м огонь Высокой Цельной Метагалактики. Ещё выше огонь Истинной Метагалактики. И так вверх до огня в Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики 64-го архетипа материи. Мы уже будем прописывать те огни, и тогда планета в 33-м становится огнём Метагалактики Фа, а Метагалактика Фа становится природой Планеты Земля. Вся Метагалактика.

И вот здесь возникает сложное взаимодействие для нашего мозга микро и макро космических взаимодействий. Мы знаем сейчас эти слова, что у нас микрокосм, что вокруг нас макрокосм. Но на сегодня это слова взаимопроникаемость. У нас есть такая часть, как Диалектика. У многих вопрос: «Зачем мы её создали? Это философия». Я просто добавлю, Диалектика микро- и макрокосма. И мы уходим из философии и становимся конкретно в Имперскую реализацию Столицы. Диалектика, по-моему, 20-й горизонт? В общем, Имперский горизонт. Нет?

*Из зала: 28.*

Ну, да, мы тут спорили вчера, это ответ некоторым за вчера, что диалектика всё-таки не 20, а 28, и это имперский горизонт. Это мы спорили на 25-м Синтезе.

В итоге Диалектика – 28 горизонт, это Имперский горизонт и именно потому она туда поставлена, что это взаимоорганизация микро- и макрокосма у каждого столичного жителя Планеты Земля.

Значит, одна из задач Столицы не в том, что мы архитектуру строим в 33-м архетипе, а в том, что люди внутри себя строят архитектуру архетипических Метагалактик, то есть выражают их в себе. Ну и напоминаю в пятой расе одно из имён Отца - Великий Архитектор.

Только мы видели архитектора в виде строительства внешних форм. А попробуйте увидеть, что Архитектор, это когда в теле выражает весь космос и архитектурно относится к строению звёзд и планет между собою как архитектурный баланс между ними в общей гравитации их возможностей. Я как мог, настроил.

Мы идём стяжать Столицу Империи и выражение 32-х архетипических Метагалактик в первых 32-х телах видов материи для вас. Возможно, не видов материи, а просто архетипических телах для вас. Возможно, наше строение в этом отношении даже поменяется. А возможно, нет, и архетипические Метагалактики в перспективе будут выражаться телами Аватар-Ипостасей. Но телами Аватар-Ипостасей мы сейчас не можем заниматься они на перестройке. Поэтому сейчас будем заниматься телами видов материи. У нас же есть тела Аватар-Ипостасей и непонятно чем занимаются. Пусть космос выражают. Но так как мы вчера тоже переформатировали, и у них там сейчас продолжается перестройка, судя по тому, что я с утра видел. Мы их пока трогать не будем. То есть мы войдём в бардак перестройки, а нам от этого лучше не будет.

Ну что, праздничная практика! В чём праздник? **Вы первая команда, стяжающая архетипические Метагалактики в телах без видов материи**. Праздник! И **стяжающая Столицу Планеты Земля на ближайшие десять миллиардов лет в 33-м архетипе материи.** Ну, всего лишь. Думаю, это тоже праздник. **Кто стяжал, тот остаётся на все десять миллиардов лет матрицей практики на Планете Земля**. Так что вы сейчас входите в практику, вас начинают снимать. Съёмка пошла! И на 10 миллиардов лет всё, что мы делали… О, вы меня поняли! Правда, праздник. Архетипически!

*Из зала: Все полчаса.*

Остаётся в Планете Земля. Вот это праздник.

*Из зала: Аналог Истории.*

Это не аналог истории, это сама её величество История! Аналог у нас в голове. Практика.

## **Практика 7. Первостяжание. Стяжание одной из 32-х архетипических Метагалактик внутри телесности каждого телами видов материи. Стяжание столицы Империи Человека Земли Планетой Земля в 33-м архетипе Материи синтезом 32-х архетипических Метагалактик**

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Вспыхиваем 112-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, возжигаясь Должностной Компетенцией ИВДИВО каждого из нас и явлением Владыки 112-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою. Проникаемся двуединым Синтезом Должностной Компетенцией ИВДИВО и 112-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, синтезируя их собою и открывая все Ядра Синтеза, 112 плюс 8, 120, и плюс синтез-выражения каждого из нас, Ядро Синтез-личности в 120-ти. И развёртываем максимум 120 Ядер внутри каждого из нас, максимум 120-ричным прямым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, заполняя физическое тело Синтезом 120-ти Ядер Синтеза каждого из нас.

Я напоминаю, что Ядро Синтез Синтеза всех Ядер Синтеза внутри восьмирицы дополнительных Ядер является шестым. Так что у нас 120 Ядер, никаких выше изменений нет. Другие Ядра не привлекать!

И возжигаясь 120-ю Синтезами, раскрытыми Ядрами внутри нас, мы синтезируем 120 Синтезов между собою всем синтезом каждого из нас и входим в проникновенность Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою каждого из нас, цельно вспыхивая им. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 192-й пра-ивдиво-реальности 33-го архетипа Материи Планеты Земля в центровке ИВДИВО, переходим в зал ИВДИВО. Становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь всем Синтез Синтезом каждым из нас с развёртыванием 120-ти Ядер в Синтез Синтезную реализацию каждого в форме Должностной Компетенции ИВДИВО в синтезе с формой Владыки 112-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтезтелесно каждым из нас, становясь однороднотелесным явлением Владыки 112-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в двуединой форме Владыки 112-го Синтеза и Должностной Компетенции ИВДИВО.

И вспыхивая этим, поздравляем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми с восьмилетием подразделения ИВДИВО Ставрополь и явлением Столпности Разума Изначально Вышестоящего Отца на Планете Земля, приведших к 33-архетипичности Планеты Земля синтезфизически собою. И Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь поздравляют команду подразделения ИВДИВО Ставрополь с реализацией восьмилетнего периода развития. И вспыхиваем все вместе праздничным Огнём.

И в этом огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и два Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, **прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление одной из 32-х архетипических Метагалактик внутри телесности каждого из нас телами видов материи**, на сегодня приспособленными к данной реализации, и прося развить Ипостасные, Аватар-Ипостасные тела первых 32-х выражений на реализацию архетипических Метагалактик в перспективе в каждом из нас, **и развернуть возможность стяжания столицы Империи Человека Земли Планеты Земля в 33-м архетипе Планеты Земля каждым из нас и синтезом нас синтезфизически собою**. И входим в Синтез Синтеза - баланс макро- и микрокосмических взаимодействий каждым из нас, направляемым Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми каждому из нас, а также входим в Синтез Синтеза баланса макро- и микрокосмических взаимодействий всем подразделением ИВДИВО Ставрополь, включая гостей в подразделении ИВДИВО Ставрополь, в единое архетипически-метагалактическое выражение.

И вспыхивая двумя Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Прасинтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал на 302.231.454.903.657.293.676.545-ю (302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 545) пра-ивдиво-реальность ИВДИВО, физики 34-го архетипа Материи в синтезе их. Становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем архетипический Космос одной из архетипических Метагалактик, выражаемой архетипически внутри каждым из нас или Аватар-Ипостасным телом, или телом архетипа Материи соответствующей нумерации**. И проникаемся архетипическим Космосом, макрокосмически фиксируемым Изначально Вышестоящим Отцом на каждом из нас в явлении микрокосма соответствующей архетипической Метагалактики собою.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас микрокосмом реализации архетипической Метагалактики собою. И вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, развёртываясь архетипически реализуемыми телесными выражениями каждым из нас Метагалактик собою.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом**, просим развернуть среду микрокосма архетипической Метагалактики в ИВДИВО каждого из нас с телесным нахождением в этой среде**, при этом со всей физиологией Планеты Земля, поддержкой воздушной среды для нашего дыхания.

А теперь смотрим в зале Изначально Вышестоящего Отца вокруг нас, в сфере ИВДИВО каждого вокруг наших тел микрокосм в соответствующей архетипической Метагалактике, выражаемой нами. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

И в этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и **стяжаем столицу Империи Человека Земли на всей Планете Земля 33-го архетипа Материи, синтеза 32-х архетипических Метагалактик**, телесно являемых жителями столицей Империи Человека Земли, Империи Человека Планеты Земля 32-архетипически метагалактически выраженной на Планете Земля как физически 33-архетипически осуществляемое выражение. И утверждаем развёртывание столицы Империи Человека Планеты Земля синтезфизически собою, и прося Изначально Вышестоящего Отца архитектурно развернуть её каждым из нас, синтезом нас во всём человечестве-землян синтезфизически собою. И **развёртываем Метагалактическую столицу Империи Человека Планеты Земля на первой физической пра-ивдиво-реальности синтез-33-архетипически синтезфизически собою** в соорганизации вышестоящего 33-архетипического пра-ивдиво-реальностного выражения и физичности Планеты Земля в 32-архетипическом строении столицы Планеты Земля на Планете Земля 33-мя пра-ивдиво-реальностями синтезфизически собою.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, развёртывая Метагалактическую столицу Империи Человека Планеты Земля синтезфизически собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

И в этом огне всей командой пред Изначально Вышестоящим Отцом мы развёртываем сферу подразделения ИВДИВО Ставрополь вокруг всей команды в синтезе её. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем шестой уровень явления 22-го архетипа Материи макрокосмически синтезфизически на каждом из нас**, **развёртывая макрокосмическую среду Ля-ИВДИВО Метагалактики Фа 22-го архетипа Материи шестого уровня космической реализацией командно синтезфизически собою**. И вспыхиваем командным макро/микрокосмом Ля-ИВДИВО Метагалактики шестого уровня реализации синтезфизически явлением Человека-Владыки каждым из нас. И возжигаемся макрокосмом в микрокосмическом командном выражении шестого уровня 22-й архетипической Материи Ля-ИВДИВО Метагалактики Фа синтезфизически каждым из нас.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, **прося преобразить подразделение ИВДИВО Ставрополь командой подразделения на шестой уровень явления 22-го архетипа Материи Ля-ИВДИВО Метагалактики Фа синтезфизически собою**. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою, вспыхивая микрокосмически всеми достижениями каждого из нас. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО Ставрополь, ИВДИВО Москва, ИВДИВО Краснодар, ИВДИВО Сочи, ИВДИВО Кавказские Минеральные Воды, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.

И выходим из практики. Аминь.

# **Фиксация макрокосма командами Подразделений**

Москвичи, посчитайте, вас всё-таки шесть или семь, без меня. Потому что…

*Из зала:* *Вчера считали, нас должно быть. Но семь точно нас есть.*

Потом. На перерыве. Просто посчитайте, потому что я сейчас запросил сигналы, – вроде шесть сигналит на меня.

*Из зала:* *Шесть.*

Ну, я седьмой. Тогда мы завершаем вашу фиксацию. Просто вчера непонятно было, а сегодня уже можно было посчитать. Значит, есть такая маленькая тонкость, которую мы должны запомнить на будущее, это важно, из стяжённого сейчас. Ля-ИВДИВО, которое мы стяжали, оно не 22-й, а 23-й архетип. Соответственно для Ставрополя, если взять архетипический Космос, положено Соль-ИВДИВО Метагалактики, но, если мы растворяемся в Соль-ИВДИВО, она для нас становится недоступна.

Поэтому все подразделения стяжают на шаг выше – на физике 23-го архетипа, но при этом стяжают физику, понятно, 23-го, как 22-ю, допустим, и тогда мы появляемся на физике Ля-ИВДИВО Метагалактики. То есть при отражении макрокосма его надо выражать не собственным горизонтом, для Ставрополя, это 22-й, – у нас всего 32 Метагалактики, –22-й, а физикой следующего горизонта. Следующий горизонт – 23-й – это Ля-ИВДИВО Метагалактики. Но при этом утверждать, что Ля-ИВДИВО Метагалактики действует 22-м выражением, а не 23-м. Иначе вот эта синтезфизичность у нас не образуется.

То же самое Сочи. Оно как раз у нас 23-й горизонт после Ставрополя. Оно отражает Ля-ИВДИВО Метагалактики, но должно выходить на физику Си-ИВДИВО Метагалактики – 24-го архетипа. Но там утверждать, что на физике 24-го архетипа выражает 23-е выражение Си-ИВДИВО Метагалактики. На первый взгляд, это такой «головняк», не сочетающийся с линейной структурой выражения, но только так макрокосм на вас будет реагировать. Я имею ввиду командно. Я специально хочу это подчеркнуть. Умные люди просчитают специфику, когда мы опубликуем всех. Но очень просто считать – семь нот сверху, и до десятой ноты. Вы 10-е выражение сверху вниз – это Си – восемь, Ля – девять и Соль – десять, всё. То есть подсчитать, в принципе, было легко, зная структуру, и там Метагалактика Фа на десятке.

Но проблема не в расчёте, там сверху вниз, там семь нот плюс три, да? А проблема в макрокосме, который должен для вас выражаться только на шаг выше. То есть в 22-м вы не выдержите, а выдержите только на физике 23-го. Физика 23-го выражает вышестоящий макрокосм, но вы берёте его 22-м уровнем, и тогда он на вас реагирует, – ему интересно. То есть мы становимся интересны, если мы вышестоящий космос берём нижестоящим выражением, – ему тогда интересно туда проникать.

Поэтому мы взяли Ля-ИВДИВО Метагалактики, вызвали на себя, на физичность 23-го выражения, как синтез 22-го. И он на нас рванул, потому что он сам по себе 23-й, а тут зовут в 22-й, – и мы стали ему интересны. Всё, он вокруг нас стал. Намёк понятен? Я вполне к нему отношусь как к живому космосу.

*Из зала:* *Я по практике можно?*

Да, сейчас. Вы увидели? Вот заложите этот механизм. Это очень важный механизм для всех подразделений, кто будет это стяжать в перспективе. Понятно, что мы празднично в это вошли, а вот…Это действовать надо. Да, Лариса?

*Из зала:* *Я вот в практике, когда мы стояли в зале Изначально Вышестоящего Отца, увидела такую вот… спросила рекомендацию. Вот эти практики, когда мы вышли на имперскость, что мы сделали,* – *мы вот в человечестве преодолели с тройки на четвёртку. То есть вот эта идея, чем жило, и люди уже настолько устали вот в этом, ну можно сказать в этой «Троице», что вот сейчас, когда мы вышли вот на фиксацию Метагалактической Империи Человека, внутри активировались вот права, время, стандарты, воскрешение, и мы реально, вот я даже услышала: «Спасены в Метагалактике как Человечество», – тем, что теперь из каждого концентрация вот этой Империи активации, микрокосмос начинает активироваться горизонт, вот стабильно Человека и выше. И здесь ещё вот я увидела, что мы вышли в 16-рицу, и вот получили право этой восьмерицей вот человека, каждым землянином активировать изнутри Отца собою, и вот этот макро- микрокосм диалектически-имперски будет создавать вот эту новое вообще явление на Планете и в Человечестве.*

Во-о-о. Спасибо Лариса. Чувствуете, очень хорошие слова – **«мы спасены как Человеки Метагалактики»**, а у нас сегодня **огонь Воскрешения**. Огонь Воскрешения – это огонь Спасения, то есть вчера мы всё это накрутили, а сегодня мы этого добились. То есть у нас сработало.

*Из зала:* *– Орг. вопрос можно? Получается, каждому подразделению можно или нужно…?*

Не знаю. Вообще не знаю. Это всё к Кут Хуми. Откуда я знаю. Да ещё орг. вопрос. У Кут Хуми спроси. Я даже не уверен, что все эту практику повторят, не то, что сделают. Я не к тому, что нельзя, – не знаю. Я вообще сегодня ничего не знаю потому, что мы вчера поменялись. Новые Планы Отца и Кут Хуми, спрашивайте пожалуйста у них. А то все так – «орг. вопрос, – Виталик, а что делать?» – Не знаю. Кут Хуми должен знать.

*Из зала:* *Предложения по стяжаниям ещё принимаются?*

Нет. На перерыве скажешь. Сейчас у нас три практики подряд. Нам хватит пока стяжаний, – мы поплавимся. А потом будут дальше. Насчёт спасения вы увидели. Ещё второй момент – почему «шестого уровня»? Это… Как-бы у нас всего 32 архетипические Метагалактики, а у вас сто восемьдесят…

*Из зала:* *Вторая.*

Считаем. 32 плюс 32 – первые 64, 32 плюс 32 – вторые, четыре – 128, 32 до 160-ти – пятый уровень, и со 161-й по 192-й – это шестой уровень 22-й архетипичности. Всё. Шестой уровень не надо связывать с видами материи, это неправильно, но очень чётко связывается с 16-рицей Отца – Человек-Владыка. Шестой уровень, это уровень Генезиса или уберём слово «генезис» – это огонь, это уровень Человека-Владыки.

В материи погружены восемь видов Человека до Человека-Отца. Седьмой уровень будет Аватар-Ипостаси – это Человек-Аватар, и восьмой уровень будет тоже Аватар-Ипостаси тел – это Человек-Отец. Я напоминаю, что из 16-рицы первые восемь – это материя, а вторые восемь – огонь. И вот мы вчера стяжали 16-рицу и уже сегодня использовали первые шесть уровней 16-рицы для реализации макрокосма на нас. Это Человека-Владыческое выражение – шестой уровень.

То есть шестой уровень определяется не по материи… Там Буддическая, допустим, – вид материи. Все виды материи вы должны выразить 22-м архетипическим Метагалактическим выражением, там все будут 64 вида материи. А шестой уровень определяется 16-рицей Человека. В данном случае Человек-Владыка. В данном случае, шестой уровень – это Разум, Человек-Владыка, ну или другие Человеки-Владыки предыдущих пяти уровней, – там тоже есть своя специфика. Хотя по 16-рице это не так выражается.

Ещё раз.

Все 32 архетипа материи первого уровня – это Человек-Синтезфизичности.

Все 32 архетипа материи второго уровня – это Человек-Посвящённый.

Дальше, 32 – Человек-Служащий, 32 – Человек-Ипостась, 32 – Человек-Учитель и 32 – Человек-Владыка.

Это тоже такой «головняк», потому что мы материю привыкли считать не по Человеку, а по названиям материи. А у Отца, если мы выражаем микрокосм, то космос считается по людям, которые выражают микрокосм. Увидели?

Поэтому шестой – Человеческий уровень макрокосмического выражения. Но я не мог подчеркнуть «человеческий», потому что это Человека-Владыческий. А я не гарантирую, что каждый из вас достиг прямой реализации Человека-Владыки. Но, как говорили в фильме, теперь будет. Будет. У вас не было? – Нет. – Будет. Вот примерно так. Вам надо стремиться до выражения Человека-Владыки, как нового вида сопереживания.

Вот так же как Теург – у нас личные достижения, так теперь Человек-Владыка будет макрокосмическое достижение. Я честно говорю, пока не знаю, как. Это вообще новое, которое вот сейчас Отец на вас празднично зафиксировал. Теперь у нас восемь видов любого архетипического космоса – от Человека Синтезфизичности до Человека-Отца. Мы брали с вами шестой. Тонкость увидели? Праздник просто! Людей построили по космосу. Или космос построили по восьмирице людей. Вот что значит вчерашнее 16-ричное стяжание. То есть это уже корректировка системы.

# **Столица Метагалактической Империи**

Далее идём. Когда мы стяжали Столицу в 33-м архетипе там… Понятно, что на физике 33-го архетипа, там город строила Мать Планеты с Отцом, – он построен, Столица есть. Но вот у нас на Планете Земля, когда он выражается, смотрится по-иному. Мы должны увидеть нашу физику, ну вот, за окном, 32 уровня архетипов материи от Физики до Экстремики. Причём чётко видятся, внимание, города и живущие люди в этих архетипах Метагалактик, зафиксированные на Планете, и на 33-м уровне Столица.

И вот Столица видит и живёт всеми 33-мя уровнями, физически. И мы, с одной стороны, живём физически, видим столичный уровень эфирно Метагалактикой Фа, видим столичный уровень астрально Изначально Вышестоящей Метагалактикой, видим столичный уровень, это та же самая Столица с городом со зданиями, Высокой Цельной Метагалактики и с Истинной, Октавной, Ре-ИВДИВО. И так 32 столицы в одной Метагалактической Столице. Это я сейчас видел. Это куда Отец, он Образ впечатал нам в Планету, будем строить. И на 33-м наконец-таки выражается вершина Столицы Метагалактической Империи Человека Планеты Земля. Увидели? И люди живут и физически, и видят все эти 32 столицы до 33-й.

И всё вот вместе это 33-ричное, есть Метагалактическая Столица. Поэтому Отец утвердил Метагалактическую, не «столица». Вначале стяжали Столицу. А Отец в конце утвердил «Метагалактическая Столица», потому что это синтез 32-х Метагалактик со столичными функциями над Планетой Земля. То есть пространство и структура космоса вокруг нас, Планеты Земля будет тоже меняться. Ещё раз, – я не оговорился, – пространство и структура космоса вокруг нас, вокруг Планеты Земля тоже будет меняться.

Астрономы покрутят у виска, скажут «это неизменно», а я покручу у виска и скажу: «Изменяемо, вы просто не замечали, – мало живёте». У меня Дух живёт там больше тысячелетий, и я замечал, как это всё меняется. Ваш Дух тоже живёт более тысячелетий, проснётесь Духом, – вспомните и скажите: «Так всё меняется!»

# **Космос внутри нас**

А у наших астрономов это «стоит» 13 миллиардов лет. – Ага, тысячу лет назад мы вообще видели другие звёзды. Как, куда они делись? – Поменялось, называется, по Плану Посвящённого, всего лишь. Кстати, очень многие отмечают, что по документам, даже в IV-м веке люди наблюдали несколько иные звёзды, чем сейчас. Ну и как бы у астрономов это «тихий головняк», поэтому они не особо комментируют исторические документы. Ведь истории космос не касается. Космос касается только то, что они сегодня видят. Всё. Но это уже так тонкости астрономического ужаса. Поэтому некоторые затмения они просчитать не могут, в какое время они были, потому что написано такая ориентировка космоса, которая сегодня отсутствует. В градуировании назад тоже отсутствует. Что за затмения, какие звёзды там, какие Планеты публиковали? Некоторые понять не могут вот эту связку. Но они были другими! Так что космос у нас меняется, и тоже он вполне себе живой. Это вторая.

Ну и третья, лично ваша. В каждого из вас, кто-то выразил, а кому-то введена, так корректно выражусь, одна из 32-х архетипических Метагалактик без Метагалактики Фа. Поэтому, если кто-то фиксировался на Метагалактику Фа, – была ошибка. Ну как ошибка, – а вы не знали. Вам её и не дали бы, потому что Метагалактика Фа – это такой слой природы всех животных, растений, даже людей «природного характера», а таких много.

Любой пьяница – это человек «природного характера», потому что он сразу погружён в астрал природы, и ему больше, или в эфир природы, его больше ничего не интересует. Поэтому, когда я говорю «природный человек» вы почему-то видите пигмеев, а я почему-то вижу… Ну, сейчас холодно, – не валяются, но бывает. Не-не-не у нас сейчас по городам России с этим намного проще и легче, но…

Нет, я не оговорился. Я когда-то давно был в Европе, – я был в ужасе, сколько валяется на улице. Я был в Южной Европе. Причём, валяются не приезжие, а местные. Я подумал, нечем платить за квартиру, а они ещё говорят: «Дай денег, мне тут нравиться жить». Нет-нет, мы не давали, – мы против такого жилья, потому что это расчеловечивание, но у них это нормально. Мне потом местные объяснили, что это их нормальная традиция жить на улице, не платить за квартиру, собирать мзду, им все дают «мзду». И выглядят вполне себе я бы сказал по одежде намного богаче большинства здесь сидящих. Не шучу. Ну и сидел возле такого «бутика», что … В смысле «супер брэндового», и те его не гоняли. Там больше всего зарабатываешь, там люди выходят в радостях и сдачу ему отдают. В общем он по этому бренду, наверное, и оделся. Но живёт на улице.

Нет-нет, бренд я не знал. Оля говорит: «Ого!» – Я говорю: «Что ого?» – «Ты знаешь, что это?» Я говорю: «Ну магазин!» Она говорит: «Прочти название. Это ужас!» Я говорю: «Не знаю, но будем считать, что ужас. Для меня ужас, кто рядом лежит, со входом в этот «ужас». И вот у них такой стиль, на юге жить бомжиками. Ну как-бы, не моя компетенция, я туда не лез, но смотрелось ужасно. Ладно, отходим от этой идеологии. В итоге, космос внутри вас. Помните, знаменитое «космос внутри вас»? Но вы не обязательно смогли его увидеть всем телом, – разрабатываться надо. И тела видов материи вы не особо разрабатываете, а надо.

И я напоминаю, что пару Синтезов назад в одном из городов, я стяжал Имический космос, возможно даже в 22-м выражении, а возможно нет. И прям в виде материи мы стяжали космическое выражение, поэтому для меня эти практики не новость. Единственная новость, что мы там стяжали вид материи из 64-х, а вы стяжали архетип материи из 32-х. И вот это в голове надо хорошо распределять. И вам фиксировали 32-архетипический космос, один из 32-х, вернее один из 31-го потому что Метагалактика Фа отсекается в природу.

Я к тому, что бомжики на улице – это тоже «природные люди», я закончу вот эту точку. Только я их очень много почему-то видел их в Европе, мы там выезжали как раз фиксировать и поддерживать Дом, и возжигать, –там своя работа была, а не в России. При всём том, что в России в [19]90-х я видел очень много. Ну как-бы… Ну, 90-е. Поэтому у меня это вызывало большое удивление. Вот и выбирайте, у вас с Изначально Вышестоящей Метагалактики по Си-ИВДИВО Метагалактику, какая фиксация была личная.

Ну, а дальше и смешно, и радостно – каждому из вас минимально выделено из этого космоса звёздочка в центре груди. Папа поулыбался. Ну, кто не понимает, военные меня поняли, –есть звёздочка ***на*** груди, а у нас из космоса была звёздочка ***в*** груди. И вот или вы выразили большое пространство космоса, и тогда звёздочек было побольше. Ну насколько ваше тело, ещё раз, насколько наше тело выдерживает объём пространства космоса. Вот здесь в голове – не «весь космос охватить», а хотя бы какую-то его область, часть не стоит говорить – это наше, некую область космоса, которая может выразиться в теле.

Отец посмеялся, посмотрел, – у нас выражалось! У нас области космоса выражалось. Вот Лариса встала, сказала. «Спасение» – это только если мы выразили область космоса. Отец поулыбался и сказал: «В честь Праздника, хотя бы звёздочку каждому». И с нужного архетипического Космоса вам зафиксировалась звезда с пространством этой среды, этого архетипического Космоса. Как вы это выражаете, я не знаю.

Звезда существует сама по себе. Это взаимомикро- и макрокосмического выражения. Но мы теперь связаны с этой звездой или с этой областью космоса. Звучит вообще по сумасшедшему. Можно крутить у виска своего, но не Виталика. Виталик это проживал ещё в [19]91-м году, до самого Синтеза – космос внутри, поэтому это была подготовка Посвящённых пятой расы. Я чуть разобрался с каким космосом, сейчас это просто усовершенствую. Поэтому я специально всегда говорю, что такую практику я делал ***до*** контакта с Аватаром Синтеза и в [19]95-м году начала собственно программы Синтеза. [19]91-й год, за четыре года до этого. Поэтому эта программа действовала даже у Посвящённых предыдущей эпохи. Ну, как-бы, явно космос был ближайший к нам, но метагалактически. Ну, у нас Праздник продолжается. Да.

*Из зала:* *За день, прежде, чем я сюда приехала, – воссоединение Крыма с Россией, я открывала концерт в Дагестане. И меня объявляют – встречайте восходящую звезду Дагестана. Я говорю: «Я 20 лет на сцене». Он говорит: «Сегодня снова».*

*Из зала: Новое рождение.*

Видите, когда звезда начала спускаться? А сегодня получила, в честь Праздника. Вот не доехала бы в Ставрополь, только восходящей была, а сейчас уже «звезда»! Внутри-то звёзды.

# **Перенос Столпа подразделения Ставрополь**

Ладно, Праздник продолжается. Папа отставил нашу внутреннюю практику на третью. Внутренне *–* это мы будем стяжать огонь архетипических Метагалактик. И сказал: «Вначале поставьте Столп, иначе стяжать не будем». Папа порадовался, сказал, что раз Праздник, он разрешил Столп вашего подразделения стяжать сегодня. То есть мы переносим его с 14-го на 33-й архетип материи.

Мне понравилось, сидит Глава Подразделения (*изображает*). Я сочувствую вашему подразделению. Я понял, как будут возмущаться «бабушки» и «дедушки». собирающиеся – «Опять меняться!» Но будет проще. Сейчас цифра *–* 17 миллиардов … А сейчас будет 182-я (просто, правда?) пра-ивдиво-реальность. Москва будет 192-я пра-ивдиво-реальность. Вообще просто.

*Из зала:* *Сочи 183-я пра-ивдиво-реальность.*

Да. Сочи сумела проговорить свою цифру *–* 183-ю. Если ты скажешь «302 секстиллиона…», *–* я бы понял. А тут 183-я. Мы вспомнили, как мы когда-то эту нумерацию имели. Не-не-не-не, это этап на несколько лет. … Всё. Праздник продолжается. А дальше думайте. Нет, мы вообще-то не должны быть в первых 256-ти. В первых 256-ти мы выходим, когда мы… ну выходим. Когда мы первый раз выходим, мы берём низ. А когда мы там адаптируемся и развернёмся, мы должны взять верх. И вот нужная цифра *–* это 302 секстиллиона, и так б-р-р-р-р, и 544 минус 64 и минус девять –Сочи, в будущем Ставрополь.

Но туда мы пока не ходячи, потому что там нет даже Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза. Там пока вообще ничего нет. Потому что даже Аватары Синтеза тренировались на четыре секстиллиона, а когда Отец поставил 302...То есть я вам честно говорю, вот некоторые из вас говорят: «Вот это новость для нас, а тут Аватары-Ипостаси», *–* эта новость была для всех. Единственное, у нас прошло три дня с этой новости, ну может быть сегодня четвёртый, а у них каждый день больше и быстрее действия идут. Но, уверяю вас, для них до сих пор шоу, *–* 33-й архетип, Планета Земля, 302 секстиллиона, *–* и они...

В общем, чтобы не перейти из 32-го в 23-й, перебежали вверх, в экополис Отца 33-го архетипа, там Мама Планеты с Папой встречали, ну как-бы остались. А теперь у них…

Они ж не Владыки Материи, они Владыки Огня. И Папа им говорит: (*указывая вверх*): «302 секстиллиона…». В общем сейчас все, включая Савелия и Баяну сидят, в глубочайше практике типа медитации, называемой понимание, и думают, как туда перейти, оставив тело. Нет-нет, тело должно остаться. Это огненный вариант, оно не сгорает, но надо перейти.

И вот раньше было легко – сгорел, Монада поднимается, на нужном уровне зафиксировалось, и тело материализуется. За счёт Папы. Теперь оно несгораемо, и надо перейти со 182 на 302 секстиллиона. Медитация просто. Они, кстати, цифры быстрее выучат.

*Из зала: Несгораемые, потому что это архетип Огня?*

Да, потому что это архетип Огня. И огонь, входя в тело при переходе даже в 192 ИВДИВО – пра. Это же пра -, ИВДИВО - пра, ну пра-ивдиво-реальность. То есть фактически, пра- вошло в тебя, и ты и так уже за пределом. Есть хороший ответ, умирать некуда. Вот это глубочайший ответ.

То есть можно было сгореть в материи, Монадой подняться в огонь и восстановиться телом. А ты теперь в Огне, и ничего не поднимаемо, ты и так уже поднят. Нас это тоже ждёт. Поэтому я и сказал, через энное количество лет мы до этого *(чихнули в зале),* спасибо точно, за Аватарами Синтеза тоже туда пойдём.

Но пока там вообще ничего нет кроме чистого Огня, и они вот отстраивают структуризацию 33-го архетипа Материи с Отцом. То есть даже структуризацию, чтобы свой зал и кабинет поставить, им и ходить-то некуда, ты выходишь, а там бушующий огонь.

Я видел такое пространство, мы однажды выходили в такой архетип материи: выходишь, а вокруг только огонь. Единственно, что ты натренирован его усваивать. Ну усвоили. Меня как физику взяли, чтобы в случае чего, она всё усвоила. Я всё усвоил, мне даже мало было. Пространство почистилось. Ничего, стоим.

Это вот такая была свободно-пространственная ориентация. Это мы тогда учились ходить по архетипам Космоса. Ну, и мы начали его видеть. В 33-м тоже есть какой-то архетип Космоса, но мы его пока не видим. Помните, для Отца это 65 архетипов Материи, а для нас 32+32. И что такое 33-й архетип Космоса ни для нас, ни для Аватаров Синтеза пока не известно. Это только Отец понимает.

Но чтобы туда переключиться, знаете, как надо… По-нашему это… в песне, – надо поймать волну. Есть такая вибрационная волна Космоса. А она пока не ловиться, зараза такая. Она настолько утончённая, что как нейтрино идёт насквозь. И мы сейчас стояли у Отца, она сквозь нас шла, ну в общем нас не замечала. Но нас замечали архетипы Космоса, и поэтому завихрения этой волны вокруг нас произошли.

У нас же праздничная практика, можно пошутить? Нас поэтому первых и выпустили в зал Отца, чтобы посмотреть, а будет ли фиксироваться Космос и завихрится ли вокруг нас Космос 33-го архетипа Материи? Завихрился! Мы вернулись, мы все живы. Это очень удивило Аватаров Синтеза. Опять эта физика всё усваивает, берёт и говорит: «Мало. У нас праздник. Папа, маловато будет!».

Папа говорит: «Ну, ладно, Столп ставим». Запланировано через неделю, но раз Праздник, три восьмёрки, надо ж меняться. И так, мы выходим в 182-ю пра-ивдиво-реальность к Савелию Бояна, у них там уже всё готово, чтобы ваш Столп поставить в своём зале. Папа им сообщил это. Ну Папа понимает, что Праздник, он заранее работает. Что мы там ещё делаем кроме стяжания Столпа? Товарищи Ставропольцы?

*Из зала: Здание стяжаем, Подразделения?*

Я думаю, здания вы перенесёте потом, сейчас не будем.

*Из зала: Ядро Разума.*

Ядро Разума мы стяжали на Совете Отца, и оно там уже буйствует.

*Из зала: Ядро Подразделения.*

Мы туда переносим в Столп, мы сегодня идём содержательно: Ядро подразделения, дальше? Точнее Савелию и Баяне или Отцу вручаем старое. Он его сжигает и выдаёт вам новое. Ваше ядро 14 архетипа в 33-м недееспособно. И даже хорошо, сгорит старое, и в честь…. День Рождения, как раз, вы его получали восемь лет назад, пора обновлять. Или вы обновляли, но оно уже устарело. Вы получите новое. Здание вы потом перенесёте сами, сейчас не суть важно перенести здание.

Сейчас надо научиться ставить Столпы. Это только, кажется, что 33-й вышел - всё. Поэтому Отец сказал: «Ставим только Столп и организационную структуру подразделения». А потом вы сами недельки через две, стяжаете на вашем Совете, стяжаете перенос здания. Вернее, там даже не перенос. Вы сжигаете старое, и стяжаете новое, там перенос простой будет, сжигание. Но сначала Столп.

И все подразделения сначала ставят Столп. Ну, может там неделька будет, через пару недель адаптации. А сейчас даже здание ставить некуда. То есть пространство есть, но оно не выдержит нашего маленького здания в 256 этажей. Потолок маловат. Шутка.

*Из зала: Дальше Нить Синтеза.*

Ну, в Столпе обязательна Нить Синтеза. Это мы стяжаем. Кстати, в Нити Синтеза будет?

*Из зала: Ядра Синтеза.*

120 ядер. Кстати, 120 ядер — это как раз полный курс Синтеза. Так что мы с вами вышли на первый шаг полноты. Ну, ещё восемь ядер и вообще будет идеал.

*Из зала: Даже, если мы не проходили, допустим, четвёртый курс у нас не проходил? Всё равно 120 будет?*

Нет, 120 у вас нет. Если вы не проходили 4-й курс. Я проходил 4-й курс, поэтому у меня 120 есть, а вы должны меня отражать.

Вы забыли, что 4-й курс – это перенос бывшего второго курса. И ядра бывшего второго курса, если после этого вы проходили второй, третий? Как минимум второй я сейчас веду, и минимум восемь ядер есть, третий не знаю, вели ли у вас, но если вели, то, извините, у вас все ядра есть. Только их надо обновлять. А второй курс у вас вели до меня?

*Из зала: Да.*

Всё. А что вы тогда говорите, что у вас нет? У вас есть старьё и рухлядь второго куса на четвёртом. То есть эти ядра есть, но они немного похожи на мумию, но в принципе живут. Но в принципе живут, кожа на месте, просто засоленная, по-сибирски скажем.

*Из зала: И профессиональных у нас нет ещё.*

Вот с профессиональным сложнее. Этого у вас не было, поэтому вот надо не о четвёртом, а о пятом, шестом страдать. Ну, это ладно. Вам больше ничего не надо кроме Столпа, да? Товарищи ставропольцы, вам кроме Столпа точно ничего не надо?

*Из зала: Сфера.*

*Из зала: ИВДИВО.*

ИВДИВО чего?

*Из зала: Подразделения.*

*Из зала: Сфера Подразделения.*

Ну, если вам дают ядро, то вокруг ядра обязательно стяжается сфера подразделения. Ты прав. Ядро в центре, сфера подразделения вокруг, это для распознания. Но я не об этом. Вам в Столпе точно ничего не надо?

*Из зала: Разум.*

*Из зала: А нить Синтеза?*

Разум вам точно нужен. Ещё раз повторяю, вы его стяжали намного более высокий на Совете Отца. Но, судя по тому, как вы повторяете, ядро стяжено, а Разума у вас нет. «Разум мне нужен» Что вам вообще нужно? «Разум». Что ещё нужно? «Разум». У меня такое ощущение, что в пятую расу попал, там всем только Разум был нужен. И к нам приходили на Синтез, что будешь делать? «Разум стяжать и развивать». А ещё что? «Больше ничего не надо! Разум!» Я говорю: «Даже Душу»? «Ой, ну, наверное, ещё и Душу».

Серьёзно. Это вот пять, десять лет головняка было, пока мы из пятой расы всех Посвящённых вытащили. Господа, из чего состоит Столп?

*Из зала: Из компетентных.*

Из компетентных, ну это вы. Ещё? Из кого состоит Столп?

*Из зала: Из Аватаров Синтеза.*

*Из зала: Явления Изначально Вышестоящего Отца.*

Вот. Из Аватаров Синтеза. Значит, все компетентные Ставрополя, сидящие здесь, синтезируются с Аватарами Синтеза Савелием Баяной вашего горизонта. Все гости синтезируются, у вас будет праздник, с Аватар-Ипостасями, но не вашего горизонта, будете выяснять, кто на вас вышел. Ну, гостям… гостей всегда вперёд. И гостей всегда садят на Кавказе на самое почётное место.

А почётней места Аватар-Ипостаси просто в Столпе нет. Ну, не вниз же гостей сажать, правда ведь? К Аватарам Синтеза, к которым у вас компетентных нет. Вверх только, вверх. Гостей сажают только вверх. Поэтому, товарищи гости, от Человека Метагалактики Фа, у нас 64 явно нет, поэтому. Я тоже гость. Нет, я вне команды, поэтому меня в Столп даже не поставят, иначе практика не состоится. Я буду сам Столп держать собой. Я на грудь не принимал, праздник. И мне нужно, чтобы в Столпе стали: Аватар Синтеза, выражение Аватара Синтеза Кут Хуми Главой Подразделения и пошли… ступени Столпа всех Аватаров Синтеза по количеству должностей?

*Из зала: 62.*

62. Ого! Столп 62? Так вы хороший… Ну, москвичи тоже, ну, нормально. У нас в основном, ну, что… ну 32. Ну, да, Сочи? Ну 32, ну 40. О, ужас. 62! У вас хороший Дом! Ещё два человека, и вообще возьмёте главные части. Стимулируйте новеньких. У вас Синтез как раз пойдёт сейчас для отростков*.* Для отроков. Для отроков. Настраивайтесь, настраивайтесь. Шутка удалась. Зато вы столько Огня сейчас усвоили.

*Из зала: Миллионник же, у них жителей много.*

У Ставрополя?

*Из зала: Нет* *у Краснодара.*

*Из зала: А причем тут Краснодар?*

У Ставрополя – 62, а у Краснодара сколько?

*Из зала: 43*.

У Ставрополя 43.

*Из зала: У Краснодара.*

У Краснодара 43. Вот вы и пели 43. Там полно «крутых» вышло из служения и сказали платить не будем. А у Ставрополя 62, они за всё оплатили. И даже этот офис уже выкупили, в отличии от Краснодара.

Вот так вот, Ставрополь! А вы говорите Столп Аватаров Синтеза. Во! У нас столько человек в большинстве Домов «ноу». Ну, там Москва, Питер. Всё. Да и Питер там идёт в сторону… Александрийского «полета». У них там параллельно Синтез идёт, я чувствую, что они там тоже вешаются от стяжаний. Шутка.

Так что Ставрополь у нас большой Дом! Большой. Там, где у нас за 60 человек, у нас считается большой Дом на сегодня. Вот так вот. Верующих становиться меньше, желающих жить с Отцом ещё меньше. Поэтому надо вот развиваться.

И что? В Столпе вы фиксируете огонь от Аватара Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза Савелия Баяны, Аватары Синтеза понятно, да? И пошли вниз 62 Огня.

Кто там у нас на третьем…? На Душе?

*Из зала: Игнатий Вера.*

До Игнатия Веры, 62 -го выражения.

Всё. И вот в Столпе должны все эти Огни быть. А дальше Отец вам ставит остальные Огни. Ну 130. И Столп есть.

А мы, гости, с вами вот сюда пойдём в выражении Аватар-Ипостаси, только опять же Аватар-Ипостаси Савелия Баяны. Мне нравиться Савелий Баяна, сокращённо СБ.

СБ? – Совет Безопасности Президента России. Поэтому мы тут всё о спасении, о воскрешении два дня 112-й Синтез. Служба Спасения Совета Безопасности Изначально Вышестоящего Отца Савелия Баяны работает. Разум внедряем в мозги человечества. Здесь всё понятно?

Пройдет неделька, две, спросите у Савелий Баяны, когда он даст отмашку, можно будет переносить здание. Ну, как бы у Савелия Баяны должен быть экополис. По старой механике, когда мы выходили в 14-й архетип, это обычно две недели, иногда даже больше, пока Аватары Синтеза отстроят там материю. Она там есть, но вопрос не в том, что она есть, вопрос в том, что она отстроена.

Услышьте, не материализуют, а отстроят материю, чтобы можно было ставить Экополис Савелия Баяны. Услышали? Материя там есть, а вот её отстройка, грубо говоря, вы сейчас выйдите в ставропольско-калмыцкие степи и вам скажут: «Вот здесь ставьте 256-этажку». Тракторов нет, кранов нет, откуда подводить воду не знаем, электричество – не знаем, ну всё не знаем, ну, пожалуйста, вот, ставьте. Вам вот это, вот эти степные просторы ваши. Вы и зависнете. Я специально говорю ставропольско-калмыцкие степи, я понимаю, что там находится в этой диагонали.

*Из зала: Сначала инфраструктура.*

Правильно, сначала подземная инфраструктура, которая организуется Савелием Баяной. Это не значит, что вода там будет течь по трубам, там другой механизм, но это всё равно нужно… Нет-нет, там вода тоже добывается из-под земли, но в здании, в каждом здании своя маленькая станция всего: воды, энергии, в общем маленькая термоядерная даже станция электричества, маленькая водная станция с самоочисткой от обратного прохождения воды. Всё по-честному, у вас там всё интегрировано.

*Из зала: Автономия.*

Да, автономная система обеспечения каждого здания обязательна во всех экополисах ИВДИВО.

А у вас как материализация только здания, пыль сама не летает, это же кондиционирование плюс всасывание пыли в пол. А когда всосали в пол, куда дели? Как куда дели? Ну там и осталась. Представляете в пол, там пыль и осталась. Скоро и всасыватель перестанет всасывать, забьется. Она же куда-то девается? А выводят и вокруг здания и так, п-ф-ф-ф…, и пылевая буря по Экополису. Не экологично. Дышать будет нечем. Куда девается пыль, возникающая в здании даже от выхода ваших тел? Вы, кстати, идёте там, а с тела пыль скидывается. Ну, как у вас дома, если вы не знаете, есть пыль, которая в окно, а есть пыль прям с ваших тел, и не только с улицы, у нас тут много чего с кожи сыпется.

Вы думаете с той кожи ничего не сыпется? Нет, там ещё больше сыпется. Это как в погружении, выходишь, а под тобой куча песка. Вошёл в огонь Аватаров, переступил кучу песка, ушёл. Аватар стоит и думает, что с кучей песка делать? Она вроде твоё имущество, но возвращать в твой частный Дом как-то не удобно. Ты же вроде огонь Аватара взял вместо кучи песка. А вы же не видите, что после вас остаётся куча песка, когда вы вошли в огонь Аватара.

Нет-нет, вы по воображайте. Это очень хорошо смотрится. Вы как-то себя не всегда контролируете. Ну как бы отдельные функции контролируете, памперсы не нужны, а вот куча песка – это прямо классика. Прямо Аватары ждут, если вы проникаетесь в их огонь, сейчас будем проникаться в огонь Савелия Баяны, из вас что-нибудь струхнётся… Они так и называют, струхнётся. Ну, а как это назвать ещё? Выйдет? Не удобно. Струхнётся. Ну и чаще всего куча песка, может быть пыли струхивается. Ну, а потом идёт пережигание, утилизация этого.

Нет-нет, Огонь Аватары не имеют права на это пережигание. Поэтому есть система кондиционирования, которая это, вернее пылесос такой, и всасывает на всём полу, куда вы можете выйти. Причем там, куда вы ходите самая сильная система пылесборников, потому что вы можете выйти с предметами, которые там забываете: с ядрами какими-то, с книгами, с мечами, которые после вас валяются. Бедный пылесос должен всё это утилизировать, растворять, переводить в какие-то другие состояния. Вот для этого нужна термоядерная энергия в каждом здании.

Дематериализация предметов, оставшихся после выхода физики в любое помещение. Примерно так это звучит официальным языком. Нет-нет, вы пожалуйста не переживайте. Есть и плохие вещи, но в основном это нормально: вам дали новый меч, старый вы выкинули. Вы же себя не контролируете, просто из вашего тела выпал... Ну, вы знаете, что там что-то грохнуло, но точно ли это звучало, вы не знаете. Вы уходите счастливые с новым мечом, за вами стоят старые, валяются, старые то валяются.

Вам сейчас будут давать новый меч, имейте в виду, можете посмотреть.

*Из зала: Вторсырье.*

Да. Во.

*Из зала: Может, завод построить надо? Удобрение, переработка.*

Нет. Всё в здании. Всё в здании. Всё в здании. Удобрение это после других проблем. После вашей пыли даже удобрять нельзя, земля перестанет плодородить, у вас то это уже ненужное. Представьте, вы в землю плодородную отправили ненужное? Она же год-два, всё, будет пустыней. Зачем?

*Из зала: А если после тех, кто в зале сгорает?*

То же самое. Иногда сгорают до конца, иногда остаётся кучка возможностей.

Знаете, в фильме после графа остался хрустальный кубок, а после его оруженосца – кучка возможностей сложно пахнущих. Это переход во времени. Вот когда вы сгораете, бывают вот эти возможности. Поэтому там система всасывания в здании очень сложна. Но в 14-м архетипе мы понимаем, как делать, а в 33-м?

В общем у нас сейчас технический отдел работает на ура, строя проект здания каждого подразделения с учётом всех этих спец. возможностей. А так как это ещё новая среда огня в отличие от среды материи 14-го архетипа. Вам, конечно, не сообщат, что трудятся и день и ночь, чтобы вам спроектировать здание, для вас это вышел к Отцу, стяжал, материализовалось, а технический отдел потом ещё в бледном виде стоит перед Отцом и думает, всё ли работает после того, как это поставили. А Папа ходит и проверяет: «Так. Это включим. Работает. Это выключим. Работает».

*Из зала: Объект сдан.*

Да. Там объект сдан. Если Отцу объект сдан, там праздник лучше вашего, если первый объект сдан и всё работает. Серьёзно. Я просто рассказываю работу технического отдела. А то некоторые та… Там есть архитектурное бюро кроме технического отдела, там много чего есть, и всё это вместе сейчас будут строить ваше здание.

Так как у вас первый Столп, первое здание достанется вам. Праздник будет продолжаться недели две. Поэтому там уже бегают, заглядывают специалисты отделов. Для кого будут строить здание? Сколько всего может выпасть? Так уже настраивают систему всасывания. Всё.

Практика.

Нет-нет, это стоило проговорить. Я понимаю, что Синтез очень высокий, но вы как-то легко относитесь даже к стяжанию у Отца. Вы у Отца стяжаете огонь, который огнём проникает в материальные структуры здания, делая здание 182-м. Но вся структуризация здания в начале должна быть отстроена специалистами Отца в ИВДИВО.

А потом Отец его материализует, но уже по исполненному проекту. Я бы даже сказал, по построенному зданию у Аватар-Ипостаси, где все детали уточняются, и бегают все службы и выясняют, как всё это стыкуется и работает. Потом Отец материализует и на эту материализацию в ядра вводится специальный огонь, в данном случае Генезиса. И получается здание вашего подразделения у Савелия Баяны.

Сейчас у одного Аватар-Ипостаси идёт суета. Строится первое здание, где Отец проверяет, какое оно должно быть, строят стратегическую перспективу, что в нём должно быть, и по списку.

*Из зала: У одного Аватар-Ипостаси чего?*

Так я тебе всё и рассказал, вы прям специалист. Практика. Человек-Владыка не занимается техническим и архитектурным творчеством. Он больше Человеком занимается. У нас есть другие Аватар-Ипостаси, которые занимается техническим, нет-нет, научно-техническим и архитектурным творчеством. Очень хорошие специалисты. Но Человек-Владыка, у него другая специализация. У нас тоже там специализации, «ноу проблем». Везде. Даже у Аватаров Синтеза есть специализации, вам же публикуют: один тем занимается, другой тем занимается. Как бы это нормально.

Ставропольцы, которые команда, готовьтесь к принятию огня Аватаров Синтеза. Он сложный. В Столп. Ну, как это, расслабляетесь, стремитесь получить удовольствие. Праздник. Гости – Аватар-Ипостасный огонь. То же самое.

## **Практика 8. Стяжание Столпа, Нити Синтеза и Ядра подразделения ИВДИВО Ставрополь 182-й пра-ивдиво-реальности, развёрнутых в зале ИВАС Савелия Баяна на 182-й пра-ивдиво-реальности 33-го архетипа Материи**

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал 192-й пра-ивдиво-реальности 33-го архетипа Материи явления Планеты Земля. Развёртываемся в зале телесно в форме Должностной Компетенции ИВДИВО в синтезе с формой Владыки 112-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

И становясь телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, **просим** в честь дня рождения подразделения и решением Изначально Вышестоящего Отца **разрешить перенести Столп подразделения ИВДИВО Ставрополь 182-й пра-ивдиво-реальности** **на 182-ю пра-ивдиво-реальность в зал Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Савелия Баяны** **и развернуть первый Столп ИВДИВО ракурсом Разума, Генезиса и явления образованности команды ИВДИВО в Должностной Компетенции ИВДИВО в синтезе нас.** И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.

И в этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 302.231.454.903.657.293.676.545-ю (302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 545) пра-ивдиво-реальность. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно в двуединой форме Должностной Компетенции ИВДИВО и Владыки 112-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, в честь дня рождения подразделения ИВДИВО Ставрополь **стяжаем Столп Изначально Вышестоящего Отца в зал Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Савелия Баяны, в перспективе развёрнутый и далее организуемый при стяжании в центровке здания подразделения ИВДИВО Ставрополь 182-й пра-ивдиво-реальности синтезфизически**.

*Пред вами, пред Отцом, между Отцом и нами, развёртывается Столп, вы его можете видеть физически, посмотрите.*

И мы **стяжаем Нить Синтеза в Столп**, **стяжая Столп подразделения ИВДИВО 182-й пра-ивдиво-реальности**. Просим перенести и зафиксировать все 120 стяжённых, одно стяжаемое, Ядер Синтеза, исключая Ядра курсов, не проведённых в Ставрополе, профессиональных. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **стяжаем количество по количеству Ядер Синтеза, реализуемых в Столпе подразделения ИВДИВО Ставрополь развёртыванием Нити Синтеза и Столпа, а также 62-х реализуемых ступеней-оболочек Столпа и Нити Синтеза - явления 62-х Должностно Компетентных ИВДИВО командой подразделения ИВДИВО Ставрополь и, соответственно, каждым из нас**. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем количество Синтезов по указанному параметру Ядер Нити Столпа из 62-х Должностно Компетентных и, возжигаясь данным качественно-количественным составом Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.

В зале Изначально Вышестоящего Отца появляются Савелий Баяна. Становятся по бокам от Столпа, справа, слева. Появляются Аватар-Ипостаси, которые становятся со спины гостей. Появляются Аватары Синтеза, которые становятся со спины Должностно Компетентных ИВДИВО Ставрополь. 62 Аватара Синтеза и Аватар-Ипостаси по количеству гостей. Аватар-Ипостаси считаются сверху вниз. Так же и Аватары Синтеза - сверху вниз, 62, всё по структуре. Поэтому первая 16-рица Аватар-Ипостасей, в принципе, в зале стоит.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, ставропольцы проникаются Аватарами Синтеза, гости – Аватар-Ипостасями, и мы **стяжаем преображение Должностной Компетенции ИВДИВО каждому из нас, для ставропольцев в прямом исполнении, для гостей в росте Аватар-Ипостасности спецификой реализации каждым из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить Ядра Должностной Компетенции ИВДИВО Ставрополь для команды Должностно Компетентных Ставрополя и Ядро подразделения ИВДИВО в синтезе с этим.** И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 63 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.

*Обратите внимание на Столп, в нём побежали серебряные искры и начали формироваться 62 ступени, хотя Столп различён на 256 горизонтов. И 62 над серединой Столпа очень активно горят. Я напоминаю, 62 – это фактически третья четверть Столпа, достаточно много, и над половиной Столпа горит 62. Это будущие ступени, когда Столп развернётся в здании подразделения ИВДИВО Ставрополь*.

И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, преображая Ядра Должностной Компетенции ИВДИВО команды Ставрополя и Ядро Синтеза ИВДИВО Ставрополь 182-й пра-ивдиво-реальности. На вершине Столпа фиксируется Ядро Изначально Вышестоящего Отца. Столп по размеру в наш рост, чтобы вы всё видели, поэтому не надо там задирать голову, это ваш мозг так расшифровывает. Столп по вершину макушки Савелия Баяны, больше Савелия, он выше ростом, хотя ненамного.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Савелия Баяны, **стяжаем Синтез Генезис и Синтез Прагенезис Изначально Вышестоящего Отца, прося ввести команду подразделения ИВДИВО Ставрополь в явление Синтез Генезиса и Синтез Прагенезиса Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Разума и Синтез Праразума Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически соответственно собою**.

И вспыхивая этим, мы проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Генезис и Синтез Прагенезис Изначально Вышестоящего Отца и, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, входим в явление подразделения ИВДИВО Ставрополь 182-й пра-ивдиво-реальности 33-го архетипа Материи синтезфизически собою.

И вспыхивая этим, в синтезе с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Савелием Баянной иерархической командой Аватар-Ипостасей и Аватаров Синтеза их **переходим в зал Савелия Баяны на 182-ю пра-ивдиво-реальность, фиксируя Столп подразделения ИВДИВО Ставрополь в центре зала.** Возжигаемся Ядрами Должностной Компетенции ИВДИВО, ставропольцы, возжигаемся Ядром подразделения ИВДИВО Ставрополь. И возжигаясь Синтез Генезисом и Синтез Прагенезисом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, входя в явление подразделения ИВДИВО Ставрополь 182-й пра-ивдиво-реальности синтезфизически собою.

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Савелия Баяну, Аватаров-Ипостасей и Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Савелия Баяны. Возвращаемся в физическое выражение в данный зал синтезфизически собою. Развёртываемся физически. Вспыхиваем Столпом подразделения ИВДИВО Ставрополь 182-й пра-ивдиво-реальности физически. Вспыхиваем Ядром подразделения ИВДИВО Ставрополь 182-й пра-ивдиво-реальности физически. И эманируем в ИВДИВО Ставрополь, в Сферу подразделения ИВДИВО Ставрополь 182-й пра-ивдиво-реальности вокруг Планеты Земля, развёртываясь Сферой ИВДИВО 182-й пра-ивдиво-реальности в концентрации синтезфизически на Ядро подразделения ИВДИВО Ставрополь в данном зале, эманируя всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО Ставрополь 182-й пра-ивдиво-реальности, в ИВДИВО Москва, ИВДИВО Краснодар, ИВДИВО Сочи, ИВДИВО Кавказские Минеральные Воды, в подразделения ИВДИВО участников данной практики, ИВДИВО каждого из нас и ИВДИВО в целом.

И выходим из практики. Аминь.

# **Объяснение перед практикой**

У нас сейчас сразу же будет ещё одна практика. Буквально три минуты. Гуляем! Надо успеть по времени, к празднику, к празднику. У нас праздник запланирован по времени. Всё жёстко. У нас сейчас практика, то, что мы говорили о внутреннем стяжание. С 64-го, но вернее с 65-го по 33-й, ну, 34-й архетип материи. Мы стяжаем 31 вид огня архетипических Метагалактик с 34-го по 64-й вариант. И на 65-м стяжаем прямое выражение ИВДИВО в целом командой ИВДИВО. Праздничная практика, что мы впервые стяжаем прямое выражение ИВДИВО в 65-м выражении внутренне. Мы ходили туда.

Мы это стяжали, но мы тогда стяжали ракурсом только 32-х из старых архетипов материи. Поэтому мы сейчас вначале стяжаем Огни архетипических Метагалактик, чтобы у нас сложилось 64 архетипа реально действующих. Потом мы стяжаем выражение ИВДИВО 65-м архетипом материи в синтезе команды ИВДИВО физически Планетой Земля как центровкой ИВДИВО. В 33-м архетипе она действительно стала центровкой ИВДИВО.

*Из зала:* ***Мы в 65-м стяжали общество Источника Изначально Вышестоящего Отца***. Да, мы, там стяжали Источник Изначально Вышестоящего Отца и общество Источника. Вот этим обществом Источником мы продолжаем быть как Источником Изначально Вышестоящего Отца для Планеты Земля. Но я сейчас боюсь говорить слово Источник и Общество, потому что это более низкие формирования, чем ИВДИВО. Там Источник, максимум, к Владыке. Общество, максимум, Человек-Учитель. То есть как специфика общества Источника – это действует, мы это уже стяжали. А вот организация самого ИВДИВО, вот это надо в принципе сложить. Это - первое.

И второе. Когда мы сейчас стяжали собственно разработку выражения вашей Должностной Компетенции, заметьте, мы сферу подразделения ИВДИВО не стяжали, потому что её сам ставит Савелий и Баяна. Я в зале попытался, но Столп вам очень хорошо показали с явлением Огня и движущимися по Столпу даже субъядерностями. Показали вашу фиксацию ступеней. То есть Столп был визуально ощущаем и видим, хоть он и стоит в зале Савелия Баяны. Подсказка - вы очень плохо проникаетесь Аватарами Синтеза. Но Аватар-Ипостасями сложно сказать, потому что гости как смогли, так сделали. Но Аватар-Ипостасей было больше 32-х. Я сказал минимально 16.

У нас четыре возжигаемых Дома, по 8, уже 32. В Краснодаре 13, даже если москвичей меньше, всё равно 32. То есть на самом деле Аватар-Ипостасей было 50%+1. Это много, это много для Столпа. И сверху в Столпе огонь, ну, минимум 33-х Аватар Ипостасей звучал. На самом деле больше, потому что по количеству гостей у нас больше. Вот где-то так. Всё, у нас практика. Не, не, не, не, у нас практика. Я три минуты давал, они прошли. Иначе мы выпадаем из графика. У нас третья практика, потом обсудим ваши тонкости. И потом будет перерыв для тех, кто будет праздновать.

## **Практика 9. Первостяжание. Стяжание 31 архетипа Огня, с 34-го по 64-й включительно, в явлении Огня архетипов Материи: от Огня Изначально Вышестоящей Метагалактики до Огня Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Вхождение в реализацию 64-архетипического ИВДИВО. Стяжание ИВДИВО каждого ячейкой 64-архетипического ИВДИВО**

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь пра-ивдиво-реальности 33-го архетипа Материи. Переходим в зал ИВДИВО, становясь телесно в форме Должностной Компетенции ИВДИВО в синтезе с формой Владыки 112-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, **прося** Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь **преобразить команду Ставрополя на обновлённое выражение Столпа реализации Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и в выражении командой Кут Хуми явления деятельности с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Савелием Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Баяной**, и гости данного Синтеза в Ставрополе, гости Ставрополя, на перспективу в ваших подразделениях, кроме Москвы как прямого выражения Кут Хуми. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца направление команды Кут Хуми, живущей в Ставрополе, на реализацию подразделения ИВДИВО Ставрополь явлением Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Савелия Баяны.

Так как Отец, Изначально Вышестоящий Отец, это утвердил, теперь это вводится Аватаром Синтеза для вашей команды, как постоянное место служения в ИВДИВО со всеми технологическими особенностями этой реализации. И возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Прасинтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим. И команда ИВДИВО Ставрополь окончательно входит в реализацию Кут Хуми Фаинь ракурсом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Савелия Баяны и вспыхивает Генезисом реализации собою. Гости, мы вспыхиваем Кут Хуми Фаинь.

И в этом огне мы **просим** Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь **преобразить каждого из нас и синтез нас на разработку 31 архетипа Огня**, **с 34-го по 64-й включительно, на явление Огня архетипов Материи: от огня Изначально Вышестоящей Метагалактики до огня Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики включительно, и реализацию 64-архетипического ИВДИВО залом Изначально Вышестоящего Отца на вершине 64-го, физике 65-й архетипизации ИВДИВО в целом**. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 32 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 32 Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.

И в этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхивая концентрацией ИВДИВО в центровке ИВДИВО зала Кут Хуми Фаинь каждым из нас, и переходим на вершину 64-го архетипа Материи Огня Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики, физику 65-го архетипа Материи стыковочной реализацией ИВДИВО. 65-го архетипа, ни Материи, ни Огня нет, это центровка узла ИВДИВО, северный полюс. Развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца на вершине сферы ИВДИВО в центровке ИВДИВО синтезфизически.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем 31 огонь явления 31 архетипической Метагалактики, от Изначально Вышестоящей Метагалактики до Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики, с 34-го архетипа ИВДИВО по 64-й архетип ИВДИВО**, **установив название архетипов огнём соответствующей архетипической Метагалактики** и введя каждого из нас 31 огонь архетипических Метагалактик в их синтезе ИВДИВО кольцеобразными сферами реализации с центровкой Планеты Земля в 33-м архетипе ИВДИВО синтезфизически собою, явлением полусфер Огня в стыковке с полусферами Материи в расширяющихся архетипах ИВДИВО вокруг Планеты Земля синтезфизически каждым из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 31 Синтез Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжая 31 огонь архетипических Метагалактик: от Огня Изначально Вышестоящей Метагалактики, 34-го архетипа Материи явлением архетипа Огня для нас, до 64-го архетипа Материи Огнём Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики, архетипа Огня для нас, явлением 64-архетипического ИВДИВО собою. И возжигаясь 31 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, развёртывая концентрацию с 34-го по 64-й архетип ИВДИВО на каждом из нас и вспыхивая архетипами Огня собою. Мы **входим в 64-ричную архетипизацию ИВДИВО и вспыхиваем фиксацией ИВДИВО 64-архетипически каждым из нас**, прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить ИВДИВО каждого из нас и ИВДИВО в целом на 64-архетипическую реализацию каждого из нас, синтеза нас и ИВДИВО в целом.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им, развёртывая 64-ричное архетипически-ИВДИВО в фиксации на каждом из нас и преображая ИВДИВО каждого из нас в 64-архетипическое выражение ИВДИВО. Возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем ИВДИВО каждого ячейкой 64-архетипического ИВДИВО**. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им. И **стяжаем явление каждого из нас и всей команды подразделения ИВДИВО в зале Изначально Вышестоящего Отца на вершине 64-го, физическом основании 65-го, как стыковочного узла северного полюса на оболочке ИВДИВО 64-архетипически каждым из нас**. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО Ставрополь, ИВДИВО Москва, ИВДИВО Краснодар, ИВДИВО Сочи, ИВДИВО Кавказские Минеральные Воды, подразделения ИВДИВО участников практики и ИВДИВО каждого из нас.

И выходим из практики. Аминь!

# **Давайте сделаем в ИВДИВО каждого атмосферу желательного образования, сообразительности, компетентности**

Группа уже подустала. Третья не менее сложная практика, наше тело уже немного формально отнеслось к стяжаниям.

Нет, у нас ещё пять минут есть, потом мы…, потом перерыв. Давайте сейчас адаптируемся. У нас сейчас в зале, в данном зале – центровка ИВДИВО. Воображаем или видим. Мы первая команда, которая стяжала 64- архетипически. У нас фиксируются Огни с 34-го по 64-й на данном зале, вообще не шучу, только в адаптации к нам понятно. И теперь попробуйте увидеть разницу ИВДИВО с 14-ю архетипами, вчерашнее ИВДИВО с 33-мя архетипами, и сегодняшнее ИВДИВО 65 архетипов собою. То есть мы сейчас должны активировать ИВДИВО каждого, и в ИВДИВО каждого зафиксировать 65 оболочек. Ребята, кроме стяжания надо пристроить это к Планете Земля, а пристраиваем мы собою. Если у нас пристроится, Планета Земля примет. Мы пока только стяжали, и оттуда спустили *сюды*, а теперь *туточки* надо это пристроить.

Поэтому я сейчас не шучу – это не практика, но вы должны каждый сам это пристроить, тогда Человечество Землян научится, потому что, то, что сделал один – умеют все. То, что мы стяжали – это взяли только мы с вами, а мне хочется это отдать на праздник землянам. Поэтому, пожалуйста, в ИВДИВО каждого, я специально чётко рассказываю механизм, чтобы вы понимали, что я сейчас не теорией занимаюсь, а практикой, но уже не для вас, а для землян. Но через вас, извините за грубость, но вы -то пришли служить ради других – это никто не отменяет.

Поэтому сейчас **у вас в ИВДИВО каждого фиксируются 64 оболочки архетипов – ваше ИВДИВО каждого является 65-й оболочкой**. Ищите этот взгляд, ощущение, огонь, проникновение и по списку, не знаю, как. Первые 32 оболочки выражены материей и космосом. Мы сегодня это делали, вчера материей, сегодня ещё и космосом. Соответственно, кто что выражал, мы взаимно обогатили друг друга и в ваших 32 оболочках это записано. Держите это в голове, мы мало такие вещи обсуждаем.

Ещё раз мы обсуждали 32 оболочки вчера, стяжали их. Сегодня мы вошли в космос 32-х архетипов, минус Метагалактика Фа, но она природа вокруг. Каждый из нас вошёл в разный космос, получил оттуда звёздочку. А по закону ИВДИВО все ИВДИВО между собой объединяются в коллективные ИВДИВО: ИВДИВО каждого в одно коллективное. Значит, мы сейчас взаимно обогатили наши 31 оболочку разными видами космоса или фиксацией архетипа материи в нас. Найдите вначале эти **архетипы материи в нас: со второй по 32-ю оболочку архетипа материи в нас, 33 Планета Земля**, мы на ней стоим.

Дальше вот **эти оболочки со второй по 32 синтезируйте с 34-й по 64-ю: 34 – два, 35 – три, на вершине 64 – 32**. Это и другие оболочки, они более шире: 32 так, 64 так. Но при этом 64-я нелинейно в вас завихряется с 32-й; 63-я нелинейно у вас завихряется с 31-й. Вот как они это делают у нас мозги просто с ума сойдут, но можно сказать «лента Мёбиуса», но это не ответ – это ещё одно сумасшествие. То есть переход с 64-й сферы в 32-ю во взаимоорганизации, при этом и сфера отдельно: вот 32-я, вот 64-я, и при этом они стыкуются между собою чем-то.

Найдите чем? Я не знаю. 63 – 31-я чем-то. Чем? Это огонь – это материя. Легко сказать, «Столпом». Но Столп – это такая вертикаль, а здесь именно вот нелинейная связка огня и материи именно, как ОМ внутри вас.

И последнее. У **вас** **внутри ОМ развёртывается 31 ОМ внутри ИВДИВО каждого**. Огонь 64-й, материя 32-й – первый ОМ, именно первый ОМ. Огонь 63-й, материя 31-я – второй ОМ. **Как только вы найдёте схлопывание огня и материи, у вас ИВДИВО каждого зазвучит Творением Отца 31 ОМ**, но хотя бы один включите. Лично сами включите один ОМ. Ну, допустим, если мы с вами выражали 22-й вид материи, условно: 22-я оболочка и 5… – Разум, номер?

*Из зала: 54.*

54. 22 – 54 ОМ взаимокоординация, 22 Ставрополь и 54 Разум, оболочек между собой, вспыхните ОМ двуединых сфер.

Там, где двое во имя Отца, две оболочки ИВДИВО во имя Отца – там ОМ и Творение Отца. Возжигайтесь этим. То есть, если вы сейчас ИВДИВО Отца возожжёте – это пойдёт по землянам. Если мы сейчас это просто стяжали – это стоит в нас. Мне нужно, чтобы вы возожгли ИВДИВО каждого, тогда по всем ИВДИВО каждого землян: если один сделал, получают все. Если команда сделала вся Планета, всё человечество-землян начинает на это перестаиваться. И мне надо включить процесс перестройки с 32-х на 64 архетипа. С 32-х архетипов, где Планета в вершине, и у многих в мозгах будет непонятно чем? На 64 архетипа, где планета в вершине материи, при этом единица Огня центровкой ИВДИВО, и огонь, и материя, как по бокам вот так вокруг Планеты, условно.

Поэтому в практике я говорил о полусферах: полусфера 64-я, полусфера 32-я; полусфера 63-я, полусфера 31-я. А вот как они между собою стыкуются - полный головняк. У нас же 32 компетенции, так легче увидеть. Мы не знаем материю стыковки полусфер ИВДИВО, мы не знаем этот огонь, мы лишь принимаем сейчас эту стыковку и вспыхиваем ОМ: огнём, материей. Вспыхивайте.

У нас что? не 112-й Синтез? Воскрешайтесь ИВДИВО каждого, и отдавайте вот эту вашу Воскрешённость ИВДИВО каждого Огнём Материи человечеству Земли, каждому человеку-землянину, у кого есть ИВДИВО каждого. ИВДИВО каждого раздавалось всем тотально, в зависимости от их подготовки, там внутри всякое. Вот и давайте импульсируйте своим ИВДИВО каждым 64-архетипически на землян.

Давайте примем всех землян на праздник ИВДИВО Ставрополь. Нормальная кавказская традиция: открыть ворота, все гости заходи, у меня сегодня праздник. Всё Человечество Землян заходи у нас сегодня День рождения Ставрополя! Всё, открываем ИВДИВО и празднуем со всеми Землянами, от нашего ИВДИВО каждого в честь праздника вашему ИВДИВО каждого мы делаем подарок – огонь 64 архетипов. Кто помнит «Две Жизни», на свой день рождения Мория делал подарки всем, а не все ему – иерархическая традиция. Поэтому на наше день рождения, мы делаем подарок всем Землянам – 64 архетипа материи в ИВДИВО каждого Человека Землянина. Звучит? Ещё как! Делаем подарок, импульсируем! Как хотите, это делайте, восемь миллиардов вспоминайте, Синтез притягивайте, мне всё равно, как вы это делаете. Каждый должен это сделать по-разному.

*(В зале чихнули).* Спасибо точно. Если я сделаю одно – это будет только для землян похожих на нас. Если вы сделаете самостоятельно, разнообразие землян пристроится к вам, у каждого из вас будет свой горизонт Землян по вашей специфике огня и возможностей. И тогда будет честно: мы сразу становим 70 горизонтов землян, условно здесь 70 человек, не знаю, может, 60, не важно. Главное, что горизонтов будет столько, сколько импульсов ИВДИВО каждого из этого зала, включая меня. Ну, я сразу импульсирую по всему ИВДИВО, держа центровку вокруг всей Планеты Земля, в данном случае Савелием Баяной.

Понятно, что 70 импульсов ниже 182, ну что детский сад не разводим. Понятно, что человечество в первую очередь возьмёт частности, первые 64 импульса ИВДИВО-телами частностей, им легче всё это взять. Я не сказал, что это будет хорошо, но легко и просто, но это будет отлично для них! Дальше Души многие вообще не мыслят. О Сердце только вспоминают сейчас, что было когда-то Сердце, высоко слишком.

Во! А теперь ИВДИВО начинает то, что я от вас добивался, ИВДИВО начинает на вас реагировать. То есть я держу оболочку ИВДИВО вокруг Планеты, я ждал, пока ИВДИВО пошлёт сигналы кому-то из вас на некую ИВДИВО каждого. Кто-то из ИВДИВО каждого хорошо отэманировал, и первые сигналы ИВДИВО со 182-й пра-ивдиво-реальности на планете, вот здесь начали сигнализировать на ИВДИВО каждого. В смысле ИВДИВО возмутилось, что ИВДИВО каждого что-то там эманирует, начало сигналить вам, и пошла стыковка с ИВДИВО каждого из вас. Нет, обмен, возмутилось – это я условно, это не значит, что там плохо, возмущение Огня и Материи пошло. Возмутилось – это ИВДИВО из спокойно стабильного состояния, стало возмущённым Огнём и Материей, который вы эманируете. И начинает стыковаться с вашими ИВДИВО каждого: что происходит?

Вот мне надо, вот сколько вас – столько стыковок от ИВДИВО сюда, и тогда из вашего ИВДИВО каждого просто всё выдавливается землянам, и начинается праздник.

Выдавите из ИВДИВО каждого, втягивая в себя ИВДИВО вокруг Планеты Земля стоит на 182-м горизонте Савелия Баяны. У нас здесь нет 180 горизонтов, у нас здесь где-то 70 плюс-минус. Я говорю примерный максимум, без точной цифры, она не нужна сейчас.

Отдаём ИВДИВО каждого! Воскрешение – это жертва! Жертвуйте своим ИВДИВО каждого вашим накоплением Землянам. Кому достанется. Я не знаю скольки, вас не касается, меня тем более.

Делим восемь миллиардов на 70, и вам хватит и мне хватит. Ну, самое простое возьмём 80 делим, ну всё. Каждому по 100 миллионов. 80 – это восемь миллиардов, правильно. Всё! Значит, от вас 100 миллионов импульсов, вынь, да полож. Если нас здесь 70, то 120 миллионов импульсов, чуть больше. Ну не 120, 102, 110 кому сколько, не все 100 миллионов импульсов ещё импульсируют. Поэтому работаем за себя, и за того брата, сестру и так далее. Ну мало ли, у кого-то не получается, ты 200 миллионов импульсируешь, заместишь. Достаться должно всем. И вот сейчас укрывайте ИВДИВО. Это вы так должны учиться работать господа!

И вы сейчас укрываете ИВДИВО Ставрополь. Я напоминаю, что я держу ИВДИВО на горизонте Савелия Баяны 182. Все ИВДИВО каждого человечества-землян. Вот прям укрываете огнём Генезиса, который вам Отец выделил. Он сказал: «Вы команда Генезиса». Помните в зале, вот Столп стяжали. **Вы команда Генезиса, укрывайте Генезисом ИВДИВО каждого землян. А Генезис – это образование! Значит, Генезис входит в ИВДИВО каждого и стимулирует образование, мозги, среду образовательную в ИВДИВО каждого.** Помните, образование – это атмосфера, то есть среда. **Давайте сделаем в ИВДИВО каждого атмосферу желательного образования, сообразительности, компетентности, то есть подтягивания на чего-то там более высокого.**

# **Близнецовый огонь – это в первую очередь рабство женщины**

*Из зала: А возможно данной эманацией преодолевать монадическое влияние?*

Однозначно. Никакой близнецовый огонь на этом уровне не работает. Где человечество с близнецовым огнём? В природе Метагалактики Фа. Первый горизонт! А где ИВДИВО Ставрополь? 33-й горизонт. 33-й! Мы только вчера там Монаду стяжали всей Планеты. Все монадическо-близнецово-гендерные взаимосвязи – это природа! И мы поэтому заканчивали всё это выходя в Метагалактику Фа, понимая, что природа и Планета, мы туда не попадём. Ещё выходя в Метагалактику Фа, мы это заканчивали. Но наши некоторые умные творцы, в смысле Должностно Компетентные вытянули монадичность в Метагалактику Фа. Мы пожали плечами и сказали: «Ну, хотите в Метагалактике Фа, пусть остаётся!»

Но Папа Изначально Вышестоящей Метагалактики сказал: «Идеально единичная цивилизованность». У меня личные отношения с Отцом Изначально Вышестоящей Метагалактики – мы дружим. И я выхожу, ну как дружим, как нормально, тусуемся иногда вне должностей. Я выхожу, он говорит: «Только Аватар, Монадичность ко мне не тяните, у меня Цивилизованность».

Я говорю: «Мы даже не собираемся». – Он говорит: «Ваши пытаются».

Я говорю: «Так это ж наши, это ж не я». Природа! Я знаю, что сейчас женщин я частично обижу. Женщины видят близнецовость как ауру господню, только мужики не хотят её. Не согласен.

Женщины, вы хотите быть свободными? Близнецовость остаётся, начинается домострой, причём вполне себе средневековья, где женщина, слово «соподчинена» – это даже не то слово, «рабыня божья семьи». Не понравится? Хотите, начнём? Вы не знаете, что источником домостроя был близнецовый огонь. И с одной стороны, в домострое есть очень полезные вещи, которые полезны и мужчине, и женщине. Мы забываем о правильности семьи. С другой стороны, меня как-то не устраивает женская рабскость близнецовым огнём. Она входит в близнецовый огонь, и всё, и рабыня! Не мозги не работают, ничего. Рабыня семьи, рабыня мужа и иных отношений. Я не согласен. Если вы согласны, делайте. Я против любого вида рабства.

**Близнецовый огонь – это в первую очередь рабство женщины**.

Чтобы было понятно, что такое рабство женщины: сто лет назад приезжает любой мужчина, с любой стороны, даёт свой паспорт и говорит: «А эта женщина со мной». Неважно жена, кто, со мной. У женщины нет паспорта, её пропускают – она ж с мужчиной.

Внимание! В Соединённых Штатах Америки. 30-е годы. Шок. Приезжает посол Советского Союза, жена отдаёт свой паспорт и говорит: «Я самостоятельная». Вся таможня Америки обсуждала, ну пограничники Америки обсуждали. «Жена Советского посла не при нём, а со своим паспортом и требует что-то». В Америке на тот момент все женщины были без паспортов, под мужем. Женщины были, вслушайтесь, «без паспортов, под мужем» – 30-40-е годы. Нет мужа, женщина…, ну вы сами всё поняли.

*Из зала: Ничьи.*

Ни о чём. Не знали! Вы, что историю забыли? Это последствия близнецового огня. Я не против любви мужской и женской – я за неё. Я против рабства, которое устраивает огонь в соподчинении друг другу.

В общем если б мы не закрыли близнецовый огонь, Аватаресс Синтеза бы в Иерархии не появилось бы, очень корректно вам выражаюсь. Как вам такая истерика?

Поэтому близнецуйте на здоровье против Аватаресс Синтеза. Я сам участвовал в этом процессе, я точно знаю, как это происходило. Ну, относительно точно физических мозгов, понятно, что там было ещё хуже и шире. Некоторых Аватаресс и Аватар-Ипостасей женского типа мы из этого выводили несколько лет. Никак от рабства освободиться не хотели. Настолько привыкли рабыней быть, что как только они перестали быть замужем, они становились рабыней Изначально Вышестоящего Отца. Он говорил: «Мне рабыни не нужны, мне нужны ответственные работники».

«Как же я без мужа буду работать?» И вот это кудахтанье мы прекращали. Я тебе ответил?

Не-не, я не зря это вам рассказывал. Я знаете, что сейчас сделал? Эманировал Человечеству Землян новые уровни любви без близнецовых монадических зависимостей.

Ну и последнее творческое, поприкалываемся. Монадой занимался Христос – Глава Иерархии. Близнецовый огонь! Мы с вами в Доме Отца, который выше Иерархии и Монады пятирасовой. Опускаясь в близнецовый огонь, вы переходите в материю Иерархии. А мы с вами в Доме Отца! В Доме Отца Цивилизация и чистота Любви без зависимости от огня! Понимаете, вот есть Любовь в чистоте, а есть в зависимости от Пламени Монады?

Вам нужна Любовь, как она есмь или от Пламени Монады по накоплениям? Дошло? Нет? Всем дошло? Ладно, Монада – 57, Любовь – 61. Вы или в Любви, или в «блязнецовой» Монаде. То бишь в жизни и продолжаете её собою. Может так дойдёт! Внимание! Я за любовь между мужчиной и женщиной, за семью, за это всё, ну и по списку. Эталон Кут Хуми Фаинь! Вон фото!

*Из зала: Женщина должна быть свободной, и точка.*

*Из зала: Какой ты молодец!*

Главное не «Точка У». Фух! Ну надеюсь, мы отэманировали. Видите, какой интересный огонь спровоцировали.

*Из зала: Просто мужчины сами себя выгораживают.*

Это мы перешли. Не-не-не, всё нормально. Все так на меня смотрят в шоке, у нас же праздник! Это мы перешли на человеческий уровень отношений. Что сейчас самое в человечестве? Любовь! А какая вершина любви пятирасовая? Близнецовая, Монадическая зависимость. Всё! И мы сейчас Человечеству отэманировали ИВДИВО каждого, и от него получили творческий привет. Если вы такие огненные, дайте нам близнецовый огонь Любви. Всё! Больше ничего не надо.

Завершаем эманации ИВДИВО каждого. Фиксируемся здесь физически. Смотрим на часики 11:00. У нас перерыв праздничный! Перерыв.

## **2 день 2 часть**

# **Одно из достижений Метагалактичности – это самостоятельные Монады мужчин и женщин в Метагалактике**

Спасибо Ставропольцам и с Днём Рождения Ставрополю! Праздник очень удался.

Я вот тут, в коридоре стоял, и думал: «Как же мы тут ходить-то будем?» От такого объёмного обеда. Мы ещё ни разу себе не позволяли, а теперь же надо ещё подняться вверх. А всё тянет вниз. Так что вы, пожалуйста, направьте огонь на то место, где вы много чего вложили, чтобы оно быстрее перешло в огонь. А то как-то вот сложно будет.

И у нас весна прямо вот. Мы зажигаем с вами, зажигаем, погоду устанавливаем. Легче становится. Ладно. Мы продолжаем. Тут очень хороший вопрос на перерыве подошёл. Я правда думал, что мы сообразим, но я так понимаю будут сложности. Такой анекдотический ответ, но правильный. «Архетипы материи переезжают вниз вместе с вашими Домами, частными». То есть вот как встал архетип, и там частные Дома и поехал вниз.

Ладно, по-другому показываю. Архетип Си-ИВДИВО Метагалактики был 14-й, три снизу отменили. Планета убежала вверх, и нумерацию поменяли: один, два, три, четыре – 11. А Си- ИВДИВО как было, так и осталось с вашими частными Домами на месте. Оно не едет ни вниз, ни вверх. Я пошутил. Но для нас с вами его нумерация поменялась с 14-го на 11-й. Понимаете, просто поменялась нумерация. Космос, как стоял на этом месте, так и стоит. Он не едет ни вниз, ни вверх.

А здания у нас остались в Си-ИВДИВО или переехали? Не-не. Переехали вверх. Вы не поняли. Си-ИВДИВО уехало вниз, а частное здание переехало на 14-й архетип вверх. В итоге, Си-ИВДИВО ушло вниз, а наше-то здание «крутое». Ему плевать на Си-ИВДИВО, оно осталось в новом 14-м архетипе.

*Из зала: Там, где стояло.*

В итоге, наши здания стоят в 14-м, а Си-ИВДИВО, ну ушло.

*Из зала: Технологии. Ты же говорил: технологии.*

Да. Технологии, космос просто. Я так порадовался, что у нас здание стало ракетной системой, где Си-ИВДИВО ушло вниз, а мы взлетели на 14-й архетип, которое теперь, ой, батюшки, чуть ли не в Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия.

*Из зала: Который был в 17-м.*

Говорят, который был в 17-м, вроде правильно. Это в 17-й был Ми-ИВДИВО Октавы Бытия.

*Из зала: Не Октавы Бытия, а Октавы Фа.*

Метагалактики Бытия.

*Из зала: Метагалактики Фа.*

Метагалактики Бытия. Потому что Октава Фа через восемь.

*Из зала: А.*

А, «Б». Октава Фа была выше – Октава Фа была через восемь. Она с 20 какого-то была. Ты мне вот…

Вот видите, у нас уже вот творческое пошло: сказала будет так! Он тут не зря сказал о близнецовом огне. Там же обоюдно было. Жена сказала, муж сказал: «Ну, так, так-так». И жизнь полетела в тартарары, потому что жена мужа не послушала и сказала: «Правильно так будет. Я по-женски так вижу, оно правильно!»

Поэтому хотите близнецовый огонь? Вы поднимите конфликтность между мужчиной и женщиной. Занимайтесь, товарищи, конфликтологией огней между собой. Лучше заниматься Любовью частей между собой*.* А вы пытаетесь оставить огонь в Любви между собой. Ой, ну только огонь, только Монады. Понимаете, вот только вдумайтесь вот: близнецовый огонь – это когда Любовь только в Монаде. А если вы внимательно подумаете: «Есть ли Любовь за Монадой?» Вы в ужасе убедитесь, что нет.

Когда мы с Аватарессой Синтеза вышли в Монаду и увидели там Любовь, а за Монадой её отсутствие, мы решили, что, хотя бы для Метагалактики Фа – это надо заканчивать.

У вас Любовь только в Монадах, понимаете? В Духе уже Любви – «noy». Вы знаете, что Дух в пятой расе любить не умел. Он исполнял волю! Женскую и мужскую друг к другу, правильную! И кто главный в семье, тот первый наступил на порог после расписания! И всё, и Дух знает, что он главный, потому что он на порог первый ступил. Вот расписались, и он первый на порог ступил. Всю жизнь, главный. Он внутри прямо чувствует, что он главный! Не важно, женщина, мужчина первый на порог ступила. У женщин не видно, платье широкое. Она всегда говорит: «Я первая, платье просто большое».

А попробуй на медовом месяце сказать, что: «Она вторая». Никакого праздника, понимаешь ли. Всё! А потом привыкли за месяц, и она всю жизнь первая. Единственная, в смысле. Вот от этого Монадического головняка мы ушли. Это не отменяет вот эти традиции, приколы, там. Но Любовь должна быть во всех Частях, а близнецовая Любовь только в Монаде. Услышьте меня. Да, выйдите вы из этого маразма пятой расы.

*Из зала: Да вышли.*

Не все. Если на 112-м, не женщина, а мужчина меня спросил о близнецовой Любви.

*Из зала: Ну мы же про Монаду говорили.*

Мы о ней не говорим, о ней всё сказано. Мы её продолжаем. Для нашей несообразительной московской гостьи.

*Из зала: Называется «напросилась».*

Товарищи, ставропольцы объясните, как Монада важна Человеку-Владыке!

*Из зала: Нафталин подняли просто.*

Это у тебя нафталин. Я не знаю, что там в вашей семье происходит с нафталином? Я нафталином в своё время сапоги натирал, чтобы танцевать было удобно. Так что у меня тут всё в порядке с нафталином. Но он не нафталин назывался, честно, но в ту сторону.

*Из зала: Гуталин.*

Гуталин – это мазь. Это не мазь, это чтобы сапоги не скользили – это не гуталин. Была специальная структура, чтобы сапоги и тапочки не скользили, когда танцевали. Сапоги скользкие были. А вот и не угадаете. Спросите у танцоров, они знают. Очень сложно доставаемая в Советском Союзе, но мы обязательно ею пользовались. Не-не она для специалистов есть, мы «урвали» её у радиолюбителей.

*Из зала: Как профессиональная косметика.*

Да, да, как профессиональная косметика, только для ног, для сапог. Господа, кто не знает, я вот москвичам сообщу. О, ужас! Монада управляет Разумом. *(Звук* *сирены на улице).*

*Из зала: Возмущается.*

Она всё поняла. А леди, ваш проект пятого горизонта – Сердце, Сердце входит в Монаду, как часть. Да для вас же Монада – всё, потому что Сердце спит и видит: как войти в Монаду? Как войти в Монаду? Как Социальную Иерархию Равных ввести в Психодинамику? Как Сердце войдёт в Монаду? И вот такие взаимодействия у всех частей. Только на Монаде это легко увидеть, а так у всех.

Ребята, Разум у нас возникал из Монады. Ядро огня Жизни было Разумом Монады. Я Есмь фиксировалось под Монадой, в Лотосе Духа, как Разум. И без Монады мог вообще не возникнуть. Поэтому до сих пор Разум, слыша трепетное слово: «Монада», говорит: «Любова». И Разум – это он, Монада – это она. И самая сильная Любовь двух Частей между Разумом и Монадой.

Поэтому для ставропольского Дома Разума, где сидит вот тут Разум. Знаете, почему сегодня о Монаде вспомнили? Мы вчера на 25-м Синтезе стяжали новую Монаду вокруг Планеты Земля 33-го архетипа материи, на 302 секстиллиона Пламён. И наш Разум, в этом зале, увидев большую Монаду вокруг Планеты.

*Из зала: Ах, какая женщина. .*

Подумал: «Ах, какая женщина!» И не знает, как ей сигнализировать, что он здесь! Маленький, но её любит! И вспомнил всё! Даже близнецовый огонь. Лишь бы она его увидела, что он здесь есть, а она вокруг всей Планеты зажигает. Во! Вы меня поняли. Самое интересное, у нас Монада вокруг вот архетипическая 33-я, а он же бедненький пра-ивдиво-реальности, он пока в 54-й архетип не дорос, ну как и Монада в 57-й. Поэтому он видит большую настоящую женщину на весь 33-й архетип, наш Разум несчастной пра-ивдиво-реальности от счастья затрепетал, сказал: «Люблю! Какая женщина!»

Всё и прям сегодня с утра слышу «близнецовый огонь». Наш Разум и наша Монада вспомнила всё из пятирасовых состояний. Вот я шучу сегодня целый день, мы усваиваем Монаду 25-го Синтеза всепланетарную. Понятно, что это система 25-го Синтеза, но сегодня с утра действует на всех 112-й Синтез, какая разница – это Монада Планеты. Монада на 302 секстиллиона видов организации материи, чтобы было понятно, что мы стяжали. О, вы меня поняли. Монада на 302 секстиллиона видов организации материи, а наш Разум из одного вида организации материи. И когда он один, а там 302 секстиллиона, не влюбиться невозможно, правда?

Вот проблема, так что Разум надо быстрее взращивать архетипически, но как это я не знаю. Вот такая ситуация. Ну и на всякий случай при преображении Планеты первой стяжается Монада. А 25-й Синтез, там стандартом Монадическое стяжание, поэтому классика на 112-й не положено. У нас и так тут хватает стяжаний, у нас же восьмой горизонт, хоть мы и физика Монады, но не Монада. У нас Воскрешение. Всё понятно? Вот поэтому мы сегодня о Монаде, потому что вчера общепланетарную стяжали. И из некоторых из вас пошло выдавливание, ну я так корректно выражусь, старых монадических состояний.

И последнее, кто не знает, почему я против близнецовой любви, но не против Любви. Мы забыли, что в близнецовом огне одна Монада на двоих. О! Женщины, и вы остаётесь без Монады.

*Из зала: Да почему?*

Потому что, я как мужчина сказал! Почувствовала? И вы ничего не сможете сделать, потому что я в Огне, а вы в материи, а огонь управляет материей, значит, мужчина управляет женщиной. Домострой начался, и даже в близнецовом огне Монада мужская, а женская пользуется мужской. Пятая раса – близнецовый огонь. Вы там, где видели две Монады, умники? Я не видел, в упор не видел. И мы так долго взращивали разделённость Монад из этого ужаса, чтобы женщины получили собственные Монады.

Аватарессы, тогда они были Владычицы, Учительницы, всю пятую расу бились над этим проектом. Часть Владык, бывших Учителей, не была согласна, но тут мы вот с Кут Хуми подумали и решили согласиться. Смеёмся, мы давно были «за», и применили на это Синтез, который, внимание, не синтезировал, а рассинтезировал Монады. На что на меня до сих пор ещё некоторые Учителя обижаются, то есть не по-мужски поступил, женщин отпустил, а теперь их влюблять надо в себя. Так они не могут не влюбиться, увидите: «Ах, моя Монадочка!» и твоя. А тут надо и себя поддерживать и выглядеть нормально, и быть интеллектуалом, женщины-то развитые, и влюбиться-то надо, чтобы она влюбилась, и ты должен любить.

Ты ещё и любить должен! А раньше она просто твоя была. Чувствуете разницу: можно было не любить, просто твоя? Монада! А сейчас любить надо! О ужас нашей жизни! Ну в общем мы в своё время с Кут Хуми так смеялись, и так много сражались после этого. У нас так много погибших Аватаров янского-иньского толка из-за этого, и не взошедших в Метагалактику, что вы даже не представляете, там у нас в истории записано, с какой кровью это нам далось. Но мы детям это не сообщаем, потому что дети счастливы, от родителей мы вообще эти вещи не сообщаем. На самом деле разделение близнецового огня далось очень большой кровью, психом (*чихнули в зале).* Спасибо, точно. И сложностями, причём, как с мужской, так и с женской стороны. Они не понимали другой жизни.

В итоге **одно из достижений метагалактичности – это самостоятельные Монады мужчин и женщин в Метагалактике**. Свободные. Монады принадлежат только Изначально Вышестоящему Отцу и не зависят друг от друга. Всё остальное, семья начинается чистой Любовью, а не близнецовой монадической зависимостью.

Я специально говорю: «чистой Любовью», потому что с моей точки зрения монадическая зависимость была «грязной любовью». Там под любовью понимали всё что угодно, только не Любовь. В принципе, подавление друг друга: «бьёт, значит, любит». Ага, да-да-да-да, ну это ж народная традиция: «Привыкай доченька, я терпела, и ты будешь терпеть – это женская доля». Вот это результат монадического ужаса. С какой стати это женская доля, какой маразматик это установил? И вот с этим маразмом мы боролись несколько тысячелетий, а вы хотите его продолжить. Я знаю маразматика из космоса, который это установил, но он маразматик, а вы считаете это одухотворённым творением, а я в космосе смотрю, что это психопат маразматического толка, но высоко подготовленное существо.

*Из зала: Можно слово сюда назвать* – *это паразитизм, что сейчас описано было двухсторонний: мужчины на женщине, женщины на мужчине.*

В том числе, в том числе. (*Чихнули в зале) Т*очно. В том числе, это паразитизм, совершенно согласен. Причём, паразитизм двухсторонний, он может быть и мужским, и женским, и на двоих, когда двое паразитируют на ком угодно вокруг – привычка такая, от накоплений же не убежишь. В итоге, рождается индивидуальная безответственность, которая, ну в смысле что: «Ты главная, нет ты главный, нет ты главный, нет ты главный, а мы ни за что не отвечаем».

И в итоге это приводило к системе «рабы божьи». Так как каждый безответственный, и за всё отвечает Монада, но не мы с тобой, лучше быть «рабами божьими», чем перед Отцом отвечать за свои дела. Вот к чему этот паразитизм приводил – к теории рабства пред Господом, когда я не хочу отвечать за себя и последствия своих деяний. Лучше переложить их на Христа, который там спас, на Будду, который снимет, ещё на кого-то, но мы не-не-не-не-не мы за это не отвечаем. Мы вот сейчас помолимся, и Христос нас спасёт. За ваши гадости? Да, прям гадости сразу раз и из Монады выйдут.

*Из зала: Они-то могут.*

Ну они-то могут, только они не делают.

*Из зала: Я издеваюсь.*

Нет, я не издеваюсь. Они могут, но не делают, потому что это если сделать, мы перестаём развиваться. То есть, если убрать всё грязное и оставить всё чистое, то развиваться нечем, ты чувствуешь себя только в чистоте и незачем развиваться.

*Из зала: Болото.*

Да и начинается светлое одухотворённое болото.

Я вчера это на 25-м этот анекдот рассказал, мне очень понравился: «Бэрримор, что за жуткий вой на болоте? – «Инстаграмм закрывают, сэр!» Это вот как раз для современной ситуации. Я не против «инстаграмм», но там такие маразмы иногда, я в нём не копаюсь вообще, как-то вот он у меня не прикосновенный.

*Из зала: Для кого-то плюс, для кого-то минус. Все стали включать vpn, до этого мои песни скачивала только Россия.*

Давай не будем. Всё, всё, всё.

*Из зала: Я к тому, что сейчас весь мир скачивает.*

Я знаю. Я знаю, мы уйдём от одного и перейдём к другому – нормальное технологическое развитие. Это естественно: от одного уходим к другому приходим. Всё нормально. Вопрос переходного момента. Всё, поговорили? Это мы праздник усваиваем, ну надо же было посмеяться, порадоваться, пошутить. Я сейчас как тамада работал на празднике. Ну если не поработать тамадой, ну не Кавказ же, наелись и не посмеялись. Кавказ – это когда и наелись, и посмеялись, праздник удался. Всё.

*Из зала: Потанцевали.*

Гости Кавказа – это ещё тот случай. Вроде на почётном месте сидят, а ведут себя как дети. Дальше непонятно всё.

# **О зданиях подразделения и частных зданиях**

Ладно, у нас сейчас возвращаемся к нашим зданиям. Здания, Си-ИВДИВО Метагалактика, всё осталось на месте. Все 17 миллиардов и так далее 120 – это Си-ИВДИВО Метагалактика осталась на месте.

Экополис Кут Хуми для нас самый высший до сих пор в Си-ИВДИВО Метагалактике. Все наши здания всегда были расписаны по одиннадцати Метагалактикам с Метагалактики Фа по 14-ю Метагалактику. Теперь вы понимаете, почему мы изымали здания с первых трёх Метагалактик. Помните? И у всех это вызывало странности: «Вы зачем изымаете наши здания из Метагалактики Фа, Изначально Вышестоящей, Высокой Цельной?» Если сейчас подумать, вы теперь понимаете зачем мы её? И мы пытались эту систему ввести ещё, когда начали изымать эти здания. И вот тогда Метагалактика Фа не смогла стать в нашей подготовке с вами первым архетипом.

Вот ещё тогда несколько лет назад, когда мы начали изымать мировые здания из Метагалактики Фа чистой природы. Вот так долго этот процесс шёл, ну прям с того момента. И только сейчас Метагалактика Фа стала первым архетипом. **Поэтому по зданию Отец будет принимать решение после переноса коллективных зданий подразделения**. У меня как-то в голове нет сомнений, что надо будет организовать экополис Кут Хуми на 192-й пра-ивдиво-реальности, и там получить самые высокие здания. Ну нет там сейчас экополиса, вот мы только что работали с Савелием Баяной, там нет экополиса. Поэтому ваш Столп тоже поставили в зал, сделали исключение на праздник, потому что Столп должен стоять в здании.

Поэтому у меня сейчас спросили: «А нашим подразделениям также делать?» А вы спросите у Кут Хуми, потому что не факт, что другие Аватары, ну допустим, Византий Альбина согласятся со Столпом в своём зале, потому что у них зал Империи. В зал Образования поставить можно, все образуются Столпом. В зал Империи, в зал ИВДИВО Москва, а я не знаю. Даже в зал ИВДИВО-развития Кавказских Минеральных Вод не факт, что можно. Но это не я решаю, а Аватары Синтеза с которыми вы должны пообщаться. Практика дана, делать можно. Вопрос нужно согласие Отца и Аватаров Синтеза, ведущих это подразделение, ну Кут Хуми – это святое, с него начинаем. Вы увидели?

Поэтому в данном случае каждая команда сама на Совете Отца выходит к Кут Хуми, слышит ответ, потом к Отцу, слышит ответ, а потом к Аватарам подразделения слышит ответ. Если все три ответа «да» – делаем, если одно «нет» – думаем, что делать, ну и так далее. Если у Отца «нет», вообще ничего не делаем, просто стоим на месте.

И в течение месяца эта вся структура будет отстраиваться, только месяц у нас, там пройдёт намного больше времени. Мы должны понимать, что там время течёт по-другому, ну и будет полегче. Сложили? Поэтому частные здания остаются на месте в тех же самых Метагалактиках, по тем же самым видам организации материи. Вы можете не называть 11-я Си- ИВДИВО, 11-го архетипа, а просто можете идти: Си-ИВДИВО Метагалактика на 17 миллиардов 179 миллионов 869 тысяч 120-ю синтез-ивдиво-цельность. Вы туда и попадёте это самое высокое ваше частное служебное здание. Пожалуйста, вы туда станете.

По более высоким архетипам у нас зданий нет, теперь будут. Ну теперь вопрос, сколько наше тело зданий выдержит? У меня большой вопрос нужны ли будут мировые здания везде? То есть должны быть центральные мировые здания главные для вашей подготовки. Ну опять же тут как Отец решит, потому что, если все мировые здания, их должно быть тогда 128, ну 32 на четыре. Это много. Вы такое имущество сможете таскать на своём теле. Нет, я не против в каждом здании поставить по одной части, быстро развиваться начнёте. Я только «за», у нас 128 Синтезов. Но мы выдержим столько? Плюс 32 здания, ну 31 экополиса Кут Хуми, ну 32 с третьего архетипа –160. Не находите интересную цифру 160?

Экополис Отца – это как раз Физический мир, мы его посчитали. Ну вот у нас сейчас 43, а должно быть 160 зданий. Ну так вот честно у вас 43 или 42 здания, вы по ним часто ходите или чаще всего одно посещаете? Или вообще не знаете, что вы посещаете вас кто-то туда отправляет на учёбу. Ну если приезжает экскаватор Кут Хуми, чох ковшом и оправляет в здание. Вы как часто ходите по 43-м зданиям? Вы меня поняли, вот и возникает вопрос: «А нужны ли они, если вы чаще всего бываете в одном?» Ну поставим самое высокое, остальные чухнем. Ради энергопотенциала? Так энергопотенциал можно по-другому стяжать.

*Из зала: Он уже засчитан.*

Ты это новеньким скажи. Приедете ко мне на первый курс и скажите: «Он у вас засчитан». Они скажут: «Как, у нас ещё не засчитан, у нас только первый курс прошёл?»

*Из зала: В Сочи.*

Поэтому здесь возникает взаимопротиворечивый интерес: одни то, другие то, третьи то, и чаще всего вы здание видите объёмом энергопотенциала, а не зданием. Так может просто дать стяжать объём энергопотенциала, а здания не трогать? Оценить одно здание, но по синтезу 128. Ну что высчитываем квадратуру, умножаем на 128, и умножаем на квадратный метр. Тот же энергопотенциал и даже больше, чем 43. Очень простой расчёт. Вопрос: за сколько зданий работает это здание? Так что с энергопотенциалом не сложно, вопрос что нам надо в развитии. Поэтому это решает Отец. **На ближайший месяц здания частные не передвигаются ниоткуда, находятся в тех же архетипах материи, на тех же видах организации материи**.

# **Столп подразделения Ставрополя в 33-м архетипе – подарок Отца**

И последнее напоминаю: пока не вышло распоряжение, особенно по зданиям – «noy» движений. Если только мы с вами вот здесь что-то не стяжаем по указанию Отца. Заметьте, Отец сейчас не указывал передвигать ваше здание. Отец вам подарил Столп без здания! А теперь подумайте за все годы у нас был хотя бы раз Столп подразделения без здания? Нет. В итоге, Папа сделал вам большой подарок, новый вид Столпа без здания. А вы даже не увидели это, или увидели, но не глубоко осознали. Осознайте у вас сумасшедший подарок Отца: Столп без здания. Вы увидели бы некоторые лица Аватар-Ипостасей.

*Из зала: В Столпе дежурить надо?*

Не знаю. Вообще не знаю. К Савелию зайдёте, он объяснит, а Баяна даже поможет, чтобы объяснение глубоко зашло. У неё есть инструмент глубины понимания Мысли Савелия, вот так это и называется. Берёт там один инструментик баянский, и как углубляет понимание, что ты сразу всё понимаешь. Ну там в глазах стоит: «Ой, я всё поняла». А Баяна вообще интересно, она только инструмент достаёт – все всё понимать начинают. Вы тоже, кстати, бывали на таких мероприятиях. Не знаю, как вы там с нею общаетесь, но она говорит: «Виталик, если что вызывай я инструмент достану, всех напугаю». (*В зале чихнули.*) Спасибо, точно. Я говорю: «Согласен Баяна, давай будем зажигать в случай чего».

Вы увидели? И в шутку, и всерьёз, у вас новый Столп и возможно Отец решил какие-то Столпы сделать по-новому без зданий. А что только в здании.

*Из зала: Виталий, а помнишь, когда мы только-только начали развиваться Дома Фа Отца они ведь тоже были сначала Сфера, Ядро и Столп.*

Ну Столп в Домах чётко в центре был – это было по-другому, это же не зале Савелия и Баяны.

*Из зала: Я имею в виду, что зданий тогда не было.*

Ну, да зданий тогда не было.

Зданий тогда не было, когда мы начинали первые Дома стяжать, зданий не было. Был Дом, в центре Столп северный и южный полис. И Столп развивался из ИВДИВО северного и южного полиса. Всё.

*Из зала: Тем более, что здание – это материя, а мы стяжали в архетипе Огня.*

Вот я ж об этом же, что здание – это материя, а мы стяжали в архетипе Огня.

Только у нас 33 – это ещё архетип материи, поэтому тут и архетип Огня, и архетип Материи. 33 – это такой интересный Синтез два в одном, и тут у нас есть тонкости.

Ладно мы идём стяжать в пра-ивдиво-реальность Тело?

*Из зала: Человека-Владыки.*

*Из зала: Человека-Отца****.***

Тело Человека-Отца.

Человека-Владыку всё. Мы со Ставрополем праздник продолжается, но мы завершили, а то мы как пойдём по горизонту Разума. Нас Человек-Отец потом будет отстраивать: «Вы куда делись?» Поэтому мы идём к Аватар Ипостаси Человек-Отец, стяжаем Тело Человека Отца, стяжаем массу Воскрешения в 302 секстиллиона, ну и развиваемся.

Меня всегда прикалывал итальянский язык, я даже понимаю, почему мы о Монаде говорили. Практика.

Ну в смысле я с трудом произношу «секс стиль льон». По-итальянски я понимаю, что это значит, но по-русски я глубоко не согласен с этой динамикой. Поэтому я постоянно пытаюсь сепстиллион назвать.

*Из зала: Сикстиллион.*

Ну я понимаю, что сикстиллион. А Сикстинская Мадонна я тоже знаю. Поэтому «сикс» у меня не лучшие образы, чем «секс».

*Из зала: Сикс – это шесть.*

Ты всё сказал ведь? Поэтому язык и ломается. И вот кто переводит не на «и», а на «е», сразу возникают близнецовые фантазии на 302 «е». Шутка. Практика.

## **Практика 10. Стяжание Аватар-Ипостасного тела Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца**

Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 182-ю пра-ивдиво-реальность, развёртываемся в зале телесно Владыками 112-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и погружаясь в 112-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца в зале. **Просим** Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, становясь пред ними, **развернуть стяжание архетипического Аватар-Ипостасного тела Человек-Отец Изначально Вышестоящего Отца вариациями Огней Воскрешения.** И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватар-Ипостасью Человеком-Отцом Изначально Вышестоящего Отца, переходим в зал Цивилизации на 248-ю пра-ивдиво-реальность, становимся телесно. Развёртываемся телесно Владыками 112-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме перед с Изначально Вышестоящим Аватар-Ипостасью Человек-Отец Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь с его Хум, **стяжаем** **Воскрешение** **Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание Аватар-Ипостасного тела Человек-Отец Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас**. И возжигаясь Воскрешением, преображаясь им, развёртываемся телесностью Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца собою, проникаясь глубиной Воскрешения и иерархической уровневости Воскрешения и Воскрешённости каждым из нас.

И вспыхивая этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, переходим в зал на 302 231 454 903 657 293 676 545-ю (302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 545) пра-ивдиво-реальность. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно Владыкой 112-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **просим синтезировать и сотворить Аватар-Ипостасное тело Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.** И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываемся Аватар-Ипостасным телом Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **стяжаем 302.231.454.903.657.293.676.545** (302 секстиллиона 231 квинтиллионов 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 545) **Синтезов и Воскрешений в одинаковом числовом количестве Изначально Вышестоящего Отца**. И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь, развёртываемся Воскрешениями, прося, синтезируя, развернуть их в Аватар-Ипостасном теле Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.

И вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им, вспыхиваем воскрешённостью Тела Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца 64-архетипически-ИВДИВО центровкой 33-го архетипа Планеты Земля 33-архетипически синтезфизически собою. И вспыхивая этим, эманируем Воскрешённость Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца собою по всем 32-м архетипам Материи, видам архетипических Метагалактик 32-рично синтезфизично каждым из нас.

И вспыхивая этим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас на Аватар-Ипостасное тело Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца и на всё стяжённое и возожжённое собою. И возжигаясь двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.

И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, мы возвращаемся в физическую реальность. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в данный зал в пра-ивдиво-реальность физически на Планету Земля, становясь телесно синтез-32-архетипически синтезфизически собою. И развёртываясь физически, развёртываемся Аватар-Ипостасным телом Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца, эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО Ставрополь, ИВДИВО Краснодар, ИВДИВО Сочи, ИВДИВО Кавказские Минеральные Воды, ИВДИВО Должностной Компетенции деятельности каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас.

И выходим из практики. Аминь.

**Цивилизованность – это опора на ценности**

После стяжания тела у нас должно быть стяжание Цивилизованности. Мы так поэтапно будем идти, у нас минимум запланировано четыре практики. Может даже больше. Цивилизованность.

**Цивилизованность, когда мы говорим на уровне Аватар-Ипостась**, это не совсем цивилизованная деятельность, это то, что мы сейчас называем ценностями. **Это слово можно убрать, но в современном понимании цивилизованность – это опора на ценности.**

С точки зрения российской цивилизованности понятно, что это патриотизм, это семья, это взаимопомощь друг другу. Вот чем мы и отличаемся в общем-то от многих наций. Но а какие ценности? Взаимопомощь друг другу это далеко не у многих есть. Взаимопомощь своим родственникам или там своему племени – есть. А взаимопомощь всей нации – это уникальное что нам сделал Советский Союз, и мы пока в этом живём, и это очень хорошо. Но кроме вот этих примерных названий, мы сейчас не будем говорить о том, что известно, давайте вот не публиковать известное.

Какие ценности нужно заложить в цивилизованно, мы сейчас пойдём их стяжать, чтобы цивилизация новой эпохи развивалась. Ценности! То есть ценности от слова цена, то есть ради чего мы за это живём. Помните – мы за ценой не постоим, мы за ценности будем сражаться. Вот это знаменитая фраза из очень интересного фильма. А за какие ценности вы собираетесь жить цивилизованно? Я подчёркиваю, семья вне конкуренции…

*Из зала: Я за свободу*.

…Это больше нация. Ценность свободы известная вещь, либерти – либертолианская ценность, я перевожу на английский. И вы сражаться будете за либеральные ценности, которые в итоге привели в гомофобию. Очень корректным словом выражаюсь, почти научно.

*Из зала: Служение ближнему.*

*Из зала: Человечность.*

Служение ближнему это как раз та система взаимопомощи. Человечность - это тот самый огонь, без которого Воскрешения не бывает. Помнишь - воскрешение, пробуждение, человечность.

Давайте ещё раз. В ценности цивилизации входит все предыдущие 248 огней, ну или хотя бы 56 Аватар-Ипостасей, от движения до воскрешения, человечность там есть. Свобода, служение как огонь там тоже есть. А вариант кому служить, главное, чтобы прислуживаться не было тошно, понимаете?

Поэтому огонь Человечности, огонь Служения, если пойти отталкиваться от этого, то первыми нашими ценностями являются 64 только не огня, а ценности по названию огня - от движения до синтеза. Кстати, огонь свободы там отсутствует. Именно потому, что он переводится как либерти, а либертарианские ценности привели в современном мире к гомофобии.

*Из зала: Наоборот, к гомосексуализму.*

Ну, к гомосексуализму, ещё хуже.

*Из зала: Свобода не всегда….*

Я старался не произносить это странное слово, но….

*Из зала: Свобода не всегда переводится как либерти*.

Баба Яга всегда против. У меня оно так переводится. У некоторых есть другие переводы, и вообще если посмотреть разные языки, то переводы есть.

Но, давайте определимся, что сва - боди, боди - это тело, вне говоря уже о других пикантных выражениях в своё тело. Поэтому это привело к гомо традициям. В своё тело, не Отцовское, не Ипостасное. Вот свобода воли есть. А свобода тела? Только по инстинктам. Поэтому «свобода» этимологически сейчас раскрученное слово.

Так вот проблема в том, что вы путаете свободу как своё тело со свободой воли, которой вас наделил Отец, понимаете? Некая специфика самостоятельного действия волей. Уберём слово свобода. Вот это есть.

Если мы говорим о свободе воли, то своё тело в воле - это корректно. А если мы говорим просто о свободе, то просто своё тело, а воли - нет.

Смотрите «свобода воли - это своё тело в воле», ну тело - тема, потому что Воля Отца. А просто свобода и нет воли, «Век воли не видать».

*Из зала: И анархия, мать порядка.*

И анархия, мать порядка, молодец! Ну, прямо классика советского фильма, и анархия-мать порядка сразу вылазит из своего свободи без воли.

И сразу получается, что попёрли инстинкты, причём не самые высшие, а самые низшие. Но своё ж тело, что хочу с ним, то и ворочу. Хочу на коже наношу знаки всякие, меняя Слово Отца. Пользуясь кем угодно, всём подряд не взирая на возраст. Такое тоже сейчас считается нормальным в отдельных обществах. То есть нарушение всех принципов совести, человечности. Это категорически противоречит простому огню Человечности, ценности человечности. Поэтому со свободой воли совершенно согласен. Просто свободой, для меня она ничего не значит. Нет своего тела, оно и так у тебя есть самостоятельное, как часть в огне воли. Я в воле тела.

*Из зала: Примерно в либеральном дискурсе под свободой, по сути, понимается свобода от внешне навязанной, как бы понимаются ограничения в первую очередь свободы от Воли Отца.*

Гениально! Поэтому я против слова «Свобода», раз. Поэтому я начал прикалываться, либерти - два, и в - третьих, я там переведу на русский язык только материальный «свобода от всего». Вот как, вот как только что-то, я от этого хочу быть свободен, это уже меня ограничивает.

*Из зала: Получается, нацики тоже за свободу.*

Да! Да своего национал-фашизма. Свобода применения национал-фашизма, невзирая ни на какого мирного жителя. Если он не принимает моего мнения, а у меня автомат, то он второсортный человек. Вот если автомат у него, возможно, я соглашусь с его мнением. Вот это национал-фашизм.

Поэтому, когда они попадают под дуло автоматчиков, они сразу становятся мирными, добрыми и не стреляющими. Но в смысле стрелять то, не могут. А когда они сами выходят на мирных жителей, на мирных чаще, на военных стараются не выходить, потому что можно получить в зубы. У них свобода! И они просто расстреливают людей, за то, что те не согласны с ними. Вот это - свобода, вот это высшее выражение свободы в фашизме.

*Из зала: Ценность - Отцовскость*.

Аватарскость, Учительскость, Владыческость, Ипостасность, Служебность или Служивость, но в общем Посвящённость и Человечность. Опять огонь Человечности выходит. Согласен.

*Из зала: Светское общение с Отцом.*

Я против светского общения с Отцом на 112 Синтезе. Вот до 112, я не против был, здесь стал категорически против. Будем шокировать вас. **Светское общение с Отцом закончилось в образовании**, всё! И слава тебе господи! Мы теперь шестнадцатеричные. Если раньше светское общение с Отцом была … Можно я по-своему скажу, маразмом владычества, то теперь оно стало нормальным трендом Человека-Владыки.

Я везде рекламировал светское общение с Отцом, можете посмотреть на Синтезах. Но это же не означает, что моё мнение с моей свободой воли может не совпадать с этой рекламой, а сейчас всё стало на свои места. Почему я сказал, что это маразм владычества, нет я объясню просто, а теперь всё нормально.

Ставропольцы, я вас ковыряю на ценности, специально! Почему светское общение с Отцом является маразмом владычества?

*Из зала: Только светское, а как же огонь, синтез и так далее*.

Нет. Потому что до Владыки есть Ипостась, который Ипостасит Отцу без всякого внешнего светского общения. Если ты настоящий Ипостась, тебе светское общение не ну-ж-но. Ты Ипостась Отца! Ты с Отцом на прямой выразимости всегда! И ты даже и общаться не должен. Потому что всё и так Отец тобою выражается. Ты часть Отца «Я Есмь Ипостась». Какое светское общение у Владыки? Подстава.

Я понимал, что это нужно развивать для роста будущего Человека-Владыки в16-рице. А вот у Человека-Владыки в Огне Генезиса, где до Ипостаси ещё шесть пунктов Светское Общение с Отцом великолепно!

Но проблема в том, что Цивилизация на два шага выше ценностью это быть не может. Это является, ну разве что ценностью для образования и Генезиса. Вот так всё интересно.

Кстати, Человек-Ипостась, это не обязательно Ипостась Отцу или Аватарам Синтеза. Человек-Ипостась, это муж ипостасит жене. Помните, муж и жена, один Отец. Это Человек-Ипостась. Человек-Ипостась: «Скажи мне кто твой друг, и я скажу, какая ты сволочь, ой извините, и я скажу кто ты?» Человек-Ипостась. Это диалектические шутки Юстаса. Он так прикалывается на всех совещаниях. Поэтому всё нормально. Кто понимает диалектику, тот смеётся, кто не понимает, обижается и говорит: «Ты меня?».

- Он говорит: «Нет, я вас».

Во! Некоторые засмеялись, а некоторые не поняли, а в чём разница? Ну ни в чём, вообще ни в чём, вообще не о чём. Это изысканный интеллектуализм светского общения растущего генезиса.

Я специально вот вам это показал, что такое светское общение. Оно нужно человекам и совершенно не нужно от Посвящённого до Отца. Причём, поэтому я согласен с ценностями от Отцовскости до Посвящённости, плюс 64 вида частности, как ценности: ценность Синтеза, ценность Воли, ценность Человечности, и кстати ценность Движения, некоторые, кстати, говорят: «Ну, ценность Движения, это же не так».

А вы никогда не были зажаты, так что двигаться не могли, а очень хотелось? А посмотрите на некоторых людей инвалидов, которые мечтают о том, что чем владеют мы, а им не дано. У них ценность Движения. Вот сейчас Паралимпиада идёт у нас в России. Ну, просто поощущайте Россию Паралимпиадой, Российской вот нашей. Евразийской так выразимся. Там ценность Движения сумасшедшая. Ребята не могут что-то делать, они выдумывают технические способы, и извините меня, соревнуются. Это ценность Движения. Ну и так далее. Ценность Ощущения.

-Ты что мои духи не слышишь (делает вдох*)*?

- Нет!

- Так это ж такие духи (смеётся).

- Какие?

- О! Приятно пахнет.

- Фу! Ну, ты что?

Мужчины были в этой ситуации. Ценность ощущения. Дамы ради вас купила духи, надушилась, а вы: «Ну от тебя вкусно пахнет». Просто оскорбление. Во! Женщины меня поняли. Вкусно пахнет, это уже намёк.

Ой, не все поняли! Но в принципе уже движемся. Ценность Ощущения или Чувств, если взять Чувство – это уже обоняние. Если взять Ощущение, это вот запах, который вокруг тебя аро́матом. Мне тут дама новенькая внушала «Школа ароматов». А я не могу отойти, я сразу смеюсь. Может, давай по-другому назовём. Не аромат, это главное. Для меня ара – мата, друг мата, понимаете. Вот друг мата. Я не могу от армянского отойти, что это друг мата. Но человек так погрузился в это, пытается разработать школу ароматов. Я говорю: «Ну ты делай, напиши мне, я почитаю, у Владыки спрошу, ну я бы предложил тебе поменять название.

- Нет, вы что! Ароматы Кут Хуми Фаинь.

Человек с первого курса, если бы он не был на первом курсе, я бы лёг от смеха. Потому что, ну, первокурсник серьёзно относится ко всему.

Я говорю: «Прямо ароматы Кут Хуми Фаинь?» Она говорит: «Да».

Я говорю: «Какие?» И тут до неё доходит. Я говорю: «А если Фаинь не подушилась, а шанель номер пять. Что будем иметь в виду под ароматами?» Я говорю: «В общем школу развиваем». Причём у неё там ароматы Савелия Баяны.

Я спросил: «Чем отличается аромат Баяны от Савелия?»

*Из зала: Там, если букву поменять, будет Арарат.*

Но ого-го...

*Из зала: Школа араратов.*

Но то вообще Ной, то вообще Ной, то вообще легенда о этой горе. Ладно.

*Из зала: Ковчега.*

Итак, 64 ценности от Отцовскости до Посвящённости, хорошо. Ещё. У нас ценности как-то вокруг синтеза все крутятся. Ну свобода конечно не в синтезе. Но с Волей. Давайте так, **Свобода – это производная Воли**. Мы вот напишем, что Воля есть свобода, и там другие варианты. Век Воли не видать. Потом…. Ну и там по списку, в общем распишем. Ну и как бы и туда пристроим, вот эту свободу. Как продолжить семерицу от Отцовскости до Посвящённости.

*Из зала: Субъектность*.

Во! Будет восьмерица. Ценность Субъектности. Это очень высокая ценность, потому что очень многие не субъектны, даже в нашем Российском образованном обществе. То есть не могут самостоятельно выносить мнения, а слушают от всяких маркетинговых и иных рекламных услуг. И на это ведутся. В итоге идут по рекламе, а не по аналитической сообразительности.

Есть ещё вариант ценность аналитики. Хотя у нас часть Логики есть. Именно ценность, потому что вам мозги не уводили в другую сторону. У нас же есть ценность синтеза, анализ и синтез это два метода научных. Но я специально не говорю ценность анализа, это Логика, часть. А вот ценность Аналитики, когда вы должны уметь быть аналитически настроены на происходящее, включая информационное пространство. Это очень важная вещь в современном мире. А так как новый век, век информации, то информацию нужно анализировать. Вот ценности и меняются. Ценность аналитики.

*Из зала: Ценность Жизни*

*Из* зала*: Метагалактичность, как принцип.*

Вот ценность Метагалактичности *-* десятая. Жизнь у нас относится к 64-м ценностям. 57-й огонь Жизни уже есть. Я, кроме 64-х, хочу ещё хотя бы 16. Вот 10 взяли.

*Из зала: Диалектика.*

*Из зала: Здоровье.*

Диалектика, часть.

*Из зала*: *Ценность образованности.*

*Из зала: Диалектичность.*

*Из зала: Эталонности*

Если мы пойдём по ценностям образованности, мы выйдем из ценности в организованность. Диалектика – это часть. Эталонность – это система Око. Цивилизация – это организация. Если у нас появится ценность образованности, это организация, мы нивелируем образование. Мы единственно можем сказать Ценность Образа. У нас есть часть Образ Отца, и мы всё равно туда не выйдем, тем более образное мышление есть, мы опять съедем. Я специально это комментирую. В отличии от ценностей Метагалактики, которая действительно у людей, нет и продвижение метагалактичности нужно. Мы можем остановиться на десяти ценностях.

Метагалактичность, аналитичность, субъектность.

*Из зала: Если в развитии сегодня тонко – физической цивилизации мировость….. два, три.*

Можно, кстати, ценность мировости хороший вариант.

*Из зала: От пассионарности до виртуозности*.

*Из зала: Ты уже хотела внутримировость.*

Мировость. 11-я ценность – мировость. Пассионарность – нет, потому что у нас есть огонь Сверхпассионарности, занято.

*Из зала: Философскость*.

Занято, занято. Понимаете, философскость – это не ценность, это деятельность.

*Из зала: Иерархическая равностность*.

Иерархическая равностность ещё можно быть, ну это опять же не ценности, есть это вид организации деятельности.

*Из зала: Ценность компетентности.*

Я понял, что с философскостью у вас действительно туго. Вы опять ляпаете, тяпаете, а кто отмывать будет?

*Из зала: Ценность компетенции.*

Итак пока одиннадцать. Мировость.

*Из зала: Компетентность, ценность компетентности*.

У нас 32 должностных компетенции они в частях. Должностная компетенция в частях. Мы опять идём по образованию. Тогда мы идём: компетенция, умение, навыки. Тогда лучше вспомнить сразу 16-рицу от качеств до компетенций. Но это же не ценность, это специфика организованностей выражения, правильно? Или просто специфика выраже́нности. Компетенция – это не ценность, это специфика выраже́нности. В итоге, вот поэтому некоторые цивилизации современности не находят ценностей. Они не философски настроены, они под ценностью понимают простую деятельность. И вот эту простую деятельность сейчас вместо философов сейчас подняла Европа и в итоге её цивилизация погибает. Потому что вместо ценностей, она поставила деятельность! Сейчас извините.

*Из зала: Жертвенность.*

О! Жертвенность, но это будет Воскрешение или нет?

*Из зала: Будет.*

*Из зала: Нет, это качество.*

Нет, это даже не качество. Жертвенность. Ценность как жертвенность. И вот сюда относятся все виды Служения. Материнская или отцовская жертвенность детям, это уже не служение. Вот просто, вот на это переведу, отойду от религиозности. Это естество, где мать может чувствовать ребёнка на другом конце планеты. И жертвенность я бы сказал, да – 12.

*Из зала: Своевременность.*

*Из зала: Культура*.

Культура – это вид организации традиционализма, какая там ценность. Тогда нужно идти внутрь ценности традиционализма. Культура поддержка традиции в устойчивом выражении. Понимаешь и тогда надо углубляться вниз, и искать ценности в традиционализме. Ну, тогда это наша «консерватизм». Но я не хочу быть конём, поэтому, хотя я в какой-то мере консерватор.

*Из зала: В плане как Культура, если брать вот принцип Землянина.*

Ты прямо хорошо сказал «в плане». Там ты сам себе сразу ответил, в принципе Землянина. Я, конечно, могу сказать ценность планеты. И там экологичность, но метагалактичность, значит, нужна планетерность. Ценность Планетарности. Согласен, потому что человечество гробило столько планет в своём космическом развитии, столько наши Монады спасали, с нескольких планет, даже в современном человечестве, что ценность Планетарности, а не Экологичность. А вот Планетарности, со всем с природой вот, это взаимоорганизация Дома, я согласен.

*Из зала: Офизиченное ИВДИВО, офизичивание его, как ценность*.

Стандарт ИВДИВО. Синтезфизичность. Империя, не ценность. Опять же вид организованной деятельности.

*Из зала: Справедливость.*

Лучше тогда по-русски, Правда. Потому что, что справедливо, что нет, бабушка надвое сказала. А вот что, Правда, понятно всем, и вот это ценность. Наверное, одна из высших ценностей это Правда, для русского человека. Не правила, именно Правда. И не права. Правда.

*Из зала: Своевременность, честность.*

*Из зала: Достоверность.*

Чувствуете, как это, не классно. Ценность, своевременная честность. Я передал, в других вариантах не обязательно.

Вы себя продали. Дзень!

Ладно, Планетарность – 13.

*Из зала: Трудолюбие.*

*Из зала: А Правда*.

Правда - 14. Предлагают Трудолюбие. Дзен, дзен, дзинь! (*Смех*). Это метод смеха, не надо его путать, метод, метод это к 34-му. Тут предлагают ценность Труда.

*Из зала: Равенство и братство*.

Не надо.

*Из зала: Достоверность.*

Привело к гильотинам великой французской революции. Поэтому мы опасаемся равенства, потому что гильотиной заканчивается Иерархичность. Ну и всё.

*Из зала: Учение Син*теза.

Не, не Учение Синтеза опять же это, достоверность что, достоверно что нет… Это Правда.

*Из зала: Может, самоотверженность, искренность, помните, у нас был список качеств.*

О! Помнишь. Ты сама себе ответила – это список качеств*.*

Вспомнила, что ты сама себе ответила, у нас есть список качеств, а это не ценность. Качества, это не ценность. Качества это в 16-рице от Качеств до Компетенций. Помнишь, у нас был список 32-х Компетенций, а давай все сюда засунем. А у нас список качеств вот на 32 Компетенции у нас 16, список качеств. Не спорь, устал от тебя.

*Из зала: Эволюционность.*

А в чём ценность? Эволюция и так тебя берёт за всё, что угодно, и тянет, куда угодно, ну, куда ей надо. Поэтому, что тут ценного, я не знаю. Ну, мы можем ценить, что она нас тянет. Но она будет тянуть всегда, ценим мы или не ценим. И главное, ей всё равно, ценим мы или не ценим – ты всё равно будешь эволюционировать.

Насчёт качеств – совершенно не согласен. Ценность, это не качество, ещё раз тебе говорю.

*Из зала: А жертвенность?*

А мы поставили.

*Из зала: Так она же качество.*

Это у тебя оно – качество, а у меня оно – ценность.

*Из зала: А в чём разница?*

Разница в том, что качеством можно пользоваться, можно – нет, а ценностью попробуй не воспользоваться.

*Из зала: Миролюбие.*

Ты меня любишь? И я тебя люблю – мы с тобой уважаемые мировые люди.

*Из зала: Часть.*

*Из зала: Не часть, а честь.*

*Из зала: Части Человека.*

Давайте, Честь поставим. 16-я, последняя, не часть, а Честь. Но это не качество.

*Из зала: Почему не качество?*

Потому, что. Не качество. Это не качество.

*Из зала: А как… развитие территории?*

Никак. Ценности – вообще никак. Если в ценностях идёт развитие территории – это падение цивилизации, просто предубеждаю. Мы нашли 16-ю, это Честь.

*Из зала: Так-то у нас семнадцать.*

*Из зала: 18.*

В общем, вы там пишите – посчитайте, из них выберем 16.

Итак, у нас 64 ценности, от Синтеза до Движения.

Сколько? 16?

*Из зала: 16.*

Владыка Синтеза, которому я доверяю, сообщил, что 16, я себе тоже доверяю – мы с тобой уважаемые люди. Всё нормально, у нас есть компетентные Владыки Синтеза, которые точно в голове прокручивают. Я имею в виду, что мы одинаково думаем от Кут Хуми. Есть такая тонкость. И когда Кут Хуми мне говорит: «16, всё», а вы мне говорите: «Нет, 17». Другой Владыка Синтеза говорит: «16, всё». Я знаю, что, если он думает также, как и я, от Кут Хуми, – у нас всё, у нас 16, у вас – не знаю. Поэтому, если что, у нас тут список есть у Владыки Синтеза, Главы Краснодара. Напечатаешь?

*Из зала: Да.*

Опубликуешь ценности Цивилизации.

И мы с вами. Тихо-тихо-тихо-тихо-тихо-тихо. И мы стяжаем с вами 16 ценностей Цивилизации, начиная от Отцовскости и кончая Честью, ну, так, между ними поставим, как две крайние точки. И 64 ценности, от Синтеза до Движения. Всего – 80. И на этом стяжаем Новую Цивилизацию. Там Метагалактичность, Планетарность, напоминаю, Правда. А из этих ценностей вытекает разные иные.

Практика.

Чтобы было понятно, когда мы стяжали Тело Человека-Отца, от Человека-Отца, как от Аватар-Ипостаси звучало сразу: «Цивилизация». То есть Тело Человека-Отца без цивилизованности не развивается. **Цивилизованность, это очень многоплановое понятие, но главное, с чего она начинается, это ценности, ради которых цивилизация живёт.** Ну, естественно, я сразу Человека-Аватара попросил: «Подтяните нам ценности, потому что у нас с этим сложности, мы путаем ценности с качествами, с деятельностью, с организованностью». То есть не ценность, как парадигмально-философская абстракция, из которой выводится потом много нелинейных выражений.

Я специально сказал: парадигмально-философская абстракция, это не плохо – это хорошо. Это настолько высокий сленг, из которого можно вывести очень много явлений.

Из Правды – и деятельность правдивая-неправдивая, и справедливость, и много чего можно вытянуть.

Из Чести – много чего можно вытянуть. Из Метагалактичности – много чего можно вытянуть. То есть ценность – это такая, такое абстрагирование, откуда формируется очень много направлений реализации, причём, это обязательно абстрагируемое, не качественное применение, а абстрагируемое парадигмально-философская определённость. Понимаете, парадигмально-философская определённость: человек всегда следует чести. Всё! Ты можешь не объяснить, как ты следуешь, что следуешь – ты следуешь чести. Понятно, что честь у многих разная, потому что честь у одного – не обязательно честь у другого. Но главное, что они следуют чести, а потом пускай договорятся.

Вариант: «мы следуем Правде»: там и справедливость, и то, и то, оба следуют правде, правда бывает разная, правда правде рознь, но потом договорятся. И на этом вот «потом договорятся» возникает цивил, светское. То есть между двумя видами правды возникает цивил, в переводе это как раз светское общение, где мы договариваемся на две ценности, как они у нас существуют.

Пример, продолжаем монадический вариант. И в шутку и всерьёз: честь женщины и честь мужчины, она разная. Я не имею в виду никаких пикантностей, я имею в виду, что мужская честь, это сразу военная защита и пошли… Женская честь, это тело, семья, ребёнок. То есть женская честь уходит в семью, мужская честь уходит в Родину. Ни плохо, ни хорошо, разные виды чести, воспитанные в веках. Но и того и другого – честь. И вот это можно согласовать в совместном бытии чести, не честности, чести.

*Из зала: Ещё одна ценность – отчизна.*

Да, я думал об этом, это не ценность, это понятие априори, и это не цивилизованность. Отчизна, если и будет ценность, то только для нации, не для цивилизации. Понимаешь, если мы сейчас ограничим нашу цивилизацию отчизной, – русской цивилизации не будет. Русская цивилизация априори имперско-пассионарная. Если она ограничивается собственной отчизной, она начинает быть болотом и гибнуть в собственном соку – в этом опасность современного патриотизма. **Мы – цивилизация мессианского сложения человека Планеты Земли, в прямом смысле этого слова, это философское определение.** А человек Планеты Земля не может быть в рамках русской отчизны. Поэтому я с опаской отношусь к русскому миру. Русских понимаю, их всегда уничтожали, но совершенно не понимаю, что мы зациклились на русском мире – мы теряем мессианство имперскости, в итоге становимся затхлой державой, а не космической. Вот в этом проблема. Поэтому я старался не вносить в ценности отчизну, родину, понимая, что это ценность для всех, но отнёс это к нации. У нации свои ценности, вот там родина и отчизна – у нации культуры — вот это ценность. У цивилизации – лучше не надо. То есть цивилизация должна быть абстрагируема. Но если у меня есть честь и правда, две ценности, то родина будет сразу же. Если у меня есть планетарность, то единство во множественности. Планетарность, как единство, а во множественности – родин разных людей. И, тогда родина и отчизна становятся в ценность Планетарности. И вот мы сейчас поговорили о цивилизованности, когда мы применили ценности для распознания высокой цивилизованности. Согласны или нет?

*Из зала: Тогда родину мы можем понимать, как Планету Земля.*

Понимаешь, мы можем понимать, но пока не понимаем. Слово «можем» – ты сказала сама себе всё, во-первых. Во-вторых, на сегодня земляне даже при всеобъемлющем землянстве, всё равно чувствуют родину там, где они родились, там и пригодились, ну, допустим, Россию.

Я ездил по нескольким странам, я не любитель выезжать за границу, но меня Владыка отправлял в несколько стран, чтобы я почувствовал. Там мы их возжигали, а с другой стороны, вёл Синтезы, и с третьей, я почувствовал, а что там, другую родину почувствовать. Сравнение всегда полезно. Я почему-то там при всём том, что у меня мозги были землянина, родину я в этих странах не почувствовал. Вот родину в России я почувствовал, материнскую родину на Украине, такую, архетипически заданную, там где-то много воплощений было – я почувствовал. Для меня это одна страна. Для меня вот эти две страны – это до сих пор маразм. Я даже больше соглашусь с Казахстаном и Средней Азии, что это отдельные страны, с Прибалтикой так вообще сказал: «Слава тебе, Господи, что они ушли. Ливонский Орден нас покинул – какая трагедия!» Я в [19]91-м году шутил просто над этим. А Украина и Россия, Белоруссия – это маразм, что это такие страны. При всём том, что белорусы скажут: «Это наша страна». Ну, ребята, на 10 миллионов? Как бы вы не развивались, это не потенциал современного мира. Нормальный потенциал развития, это миллионов 200, лучше – 250, тогда идёт устойчивая экономика. Нас даже вместе с Украиной и Белоруссией наберётся 190, это в лучшем случае, то есть на грани ходим, понимаете?

Неn-неn, у нас практика, извините. Это я тут отвечал просто. **Ценности, это очень сложное явление парадигмального восприятия, абстрактное, которое потом переводит в очень жёсткое конкретное, в цивилизованное жёсткое конкретное переводят ценное абстрактное.** Я вот так отвечу вам, и попробуйте в этом покопаться. Я парадигмально вам ответ дал, просто парадигмальным взглядом. Это даже философы не все с этим согласятся, но это вопрос парадигмальности. Практика. У нас просто время уже поджимает. Практика.

## **Практика 11. Стяжание 64-х базовых Ценностей новой Цивилизации Человека Земли и Человечества Землян новой Цивилизации и Цивилизованности каждого. Стяжание 16-ти Парадигмальных Ценностей Цивилизации нового типа. Стяжание Цивилизации нового типа и вида для Человека Земли и Человечества Землян. Стяжание Воскрешения в новую Цивилизацию явлением Человека-Отца**

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.

Почувствуйте внутреннюю тишину миров. Мы идём стяжать новые ценности Цивилизации, миры замерли. Это очень интересное сейчас ощущение, когда ты стяжаешь что-то особенно важное, внутри миры замолкают. Вот сейчас это состояние есть, почувствуйте это.

И мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 192-ю пра-ивдиво-реальности, развёртываемся телесно Владыкой 112-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме и **просим** Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь **развернуть стяжания Цивилизации, Цивилизованности,** **Метагалактической Цивилизации в синтезе их каждому из нас явлением** **64-х базовых Ценностей, от Синтеза до Движения включительно, и 16-ти Ценностей** **новой Цивилизации, от Отцовскости до Чести** **включительно**, соответствующим обсуждённым списком реализаций. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 80 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 80 Синтез Прасинтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.

И вспыхивая этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 302.231.454.903.657.293.676.545-ю (302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 545) пра-ивдиво-реальность. Развёртываемся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Владыкой 112-го Синтеза в форме. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем** **64 базовые Ценности** **новой Цивилизации Человека Земли и Человечества Землян новой Метагалактической Цивилизации и Цивилизованности каждого из нас в синтезе их**. Новой Цивилизации, просто Отец говорит: «Новой Цивилизации, включающей все остальные».

И **стяжаем 64 базовые Ценности, от** **Синтеза до Движения включительно,** **в явлении базиса явления Цивилизованности** **и** **базиса Ценностей в разнообразнейшем взаимокоординированном выражении их физически.** И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.

И в этом Огне **стяжаем** **Ценности Цивилизации как таковые**, философски можно сказать, надстройку, и Парадигмальные Ценности, априори заданные Цивилизацией, как таковые, **стяжая Ценности:**

**Отцовскость,**

**Аватарскость,**

**Владычество,**

**Учительство,**

**Ипостасность,**

**Служивость,**

**Посвящённость,**

**Мировость,**

**Метагалактичность,**

**Планетарность,**

**Правда,**

**Честь,**

**Субъектность,**

**Аналитика,**

**Жертвенность и**

**Иерархичность.**

Причём всё стало на свои места. Обратите внимание: Аналитика – это Вершение, а у нас Александр – великолепный математик. Субъектность – это Служение; Жертвенность – ИВДИВО-развитие; Иерархичность без осознания Иерархии по списку; Честь – Общество; Правда – Образование; Планетарность – Нации; Метагалактичность – Цивилизации; Мировость – Психодинамика., ну или там Жизнемировость, и так далее. Жизнь-то в Мирах идёт. Так что здесь всё стало на свои места.

И мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **стяжаем** **16 Парадигмальных Ценностей Цивилизации нового типа, вида и выражения.** И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими. И синтезируясь с Хум, стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.

И в синтезе Ценностей, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Цивилизацию нового типа и вида для человека Земли и человечества-землян** **и каждой страны в отдельности, в синтезе единства в многообразии реализации Землян.**

И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Цивилизованность каждого из нас этим**. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.

И в этом огне мы **просим** Изначально Вышестоящего Отца **развернуть Воскрешение** **в новую Цивилизацию** **явлением Человека-Отца собою.** И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Воскрешение Цивилизации каждым из нас и синтезом нас**. И воскрешаясь Цивилизацией, проникаемся Цивилизованностью Человека-Отца собою. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем **Воскрешение** Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь **Воскрешением** Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическую реализацию в данный зал, развёртываясь Воскрешением Цивилизации и Цивилизованностью Человека-Отца собою. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Ставрополь, ИВДИВО Краснодар, ИВДИВО Сочи, ИВДИВО Кавказские Минеральные Воды, подразделения ИВДИВО участников практики и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.

**Пояснение после практики**

Маленькое пояснение и идём стяжать Компетенцию.

**Первое**. Субъектность на четвёртом горизонте. Понятно, что мы с удовольствием поставили бы её на 17-й, но на самом деле до 17-го надо еще подойти. И чтобы даже иметь Честь надо быть Субъектным. Поэтому не надо путать сейчас ценности Цивилизации, как 8-го горизонта Воскрешения, и нашу с вами 17-рицу. Поэтому попробуем увидеть другой вариант: Субъект – это 17-рица, от Отца до Человека. Да? А вот с другой стороны 17-рицы стоит Человек–Землянин. Ну вот это всё 16, от Отца до Человека. Для нас с вами у Изначально Вышестоящего Отца, это Отец сказал вам сказать, – это Субъект. А для Цивилизации – это Человек-Землянин. Поэтому мы стяжали с вами Человека-Землянина. Поставьте в голову Человека-Землянина как реализацию от Отца до Человека синтезфизичности 16-рично, и тогда у нас возникает новая цивилизованность 16-ричной реализации Человека Земли. При этом Человек Земли становится Субъектен. Скажем по-другому: Субъект - в Огне, Человек Земли - в материи, так будет проще, увидели?

**Второй момент.** Возвращаясь к ценностям, **первая, Иерархичность**, ну здесь без слов, без осознания Иерархии мы вообще ничего не сможем сделать. Мы это забыли, нас Отец поправил.

У нас как раз не хватало одного места – Жертвенность в ИВДИВО развития. **Жертвенность – Практика,** тут даже без слов. Потому что Жертвенность возникает в момент высшего какого-то действия. Это - Практика, высшая Практика. Если говорить - **Аналитичность, то - это Вершение**. Когда ты что-то вершишь, то бишь делаешь, нужно иметь мозги: «А стоит ли это делать?» И Аналитичность стоит на самом нужном месте. Потому что у нас как раз Александр занимается математикой и аналитикой, и он этому обучит. А то, что аналитики не хватает сейчас, показала современная ситуация, причем с двух сторон, и у населения тоже. То есть это хорошо, что у нас еще образованность осталась, и она очень быстро понижается. А надо ее повышать. Вот аналитика - это еще такой стимул образованности. Мы специально поставили её на три. Образование стоит на шесть, чтобы Аналитика снизу подтягивала Образование. Когда ты учишься анализировать тебе не хватает образованности, и ты пошёл учиться.

**Субъект становится на четвёрке**, это Служение. Я напонимаю, что у нас там такая интересная организация как Искусство. **Субъект - как искусство жить. Или искусство быть Субъектом.** И отсюда возникает эффект служения и другим и, извините, самому себе. Тут не имеется в виду что-то плохое, тут имеется в виду просто быть достойным самого себя. Вот услышьте, пожалуйста, быть достойным самого себя. Это Цивилизованность. То есть некоторые вещи, которые не достойны меня, я не буду позволять себе делать, в этом участвовать, ну и по списку. Быть достойным самого себя, то есть видеть уровень своего достоинства – это Субъектность. Это как раз искусство быть Субъектом в хорошем, высшем смысле этого слова.

И я напоминаю, что у нас эффект субъектности начался, когда не получилась аристократичность. Мы поняли, что с ней надо заканчивать. Значит, лучшие выражения аристократичности переходят в субъектность. А если вы помните, аристократизм вырос из служивого дворянства, так выразимся. То есть, когда царю служили, назначали, а потом из этого родилось - аристократия. Анекдот в том, что нет понятия аристократии без служения в нашем слове, в стране. И на этом месте мы поставили Субъект. А аристократия, которая возвела искусство жизни в ранг невозможного, так скажем, я думаю тут даже пояснять не надо, вот именно **искусство жизни во всех тонкостях выражения**. Поэтому на самом деле здесь ещё идёт лучшие накопления искусства жизни нашей и российской империи, и советских возможностей.

**Честь в виде человечности. Нормальной человечности не бывает без Чести**

**Правда в виде Генезиса.** И вот здесь, **ставропольцы, ваша** **задача разработать Генезис Правды.**

Я тут о подразделениях, которые есть. Кстати, **жертвенность Практики – это у нас Кавказские Минеральные Воды.** Рассмотрение что такое жертвенность Практикой - это надо… У нас это магнит на Малой горе, 15 километров в гору часа три, полчаса магнит, 15 обратно в дождь. У нас был такой вариант, жертвенность практики. Это у нас так Аватары отрабатывали в свое время. Это мы сейчас хорошо – по аудиториям, раньше мы в полях были. Я думаю, тут всё сказал.

Дальше, **Планетарность у нас как раз Нации**. Нация должна стать планетарной. **Нация Культуры Планетарности. У нас нет Культуры Планетарности**. У нас есть культура чего угодно, только нет Культуры Планетарности, если внимательно покопаться.

Соответственно, **Цивилизация метагалактичности**.

**Психодинамика ми́ровости**, это как ты живешь в разных мирах, включая физический. Ну а дальше, от Посвящённости до Отцовскости, и так всё понятно.

Но когда мы говорили о философскости и научности, кто тут поднимал вопрос, Отец сказал: «Как вы будете разрабатывать Учительскость без научности? Владыческость без философскости?» И он для вас просто уточняет, что всё что есть на этих уровнях: эталонность – учительство, парадигмальность – аватарскость, как несение нового, вот эти горизонты сами в себя включают всё необходимое.

Также как имперскость включается в Ипостасность. Нет Ипостасности без имперскости. Есть интересная фраза, но она так вышибает немного, хотя правильная: «Нет Ипостасности без Имперскости Изначально Вышестоящему Отцу». Фраза построена на диалектических противоречиях. Но она совершенно правильная, но вначале читается как полный подвох. На самом деле сам Отец так поставил: «Нет Ипостасности без имперскости Изначально Вышестоящему Отцу». Правда нам хочется сказать: «Нет имперскости без Ипостасности Отцу?» А Папе нравится наоборот. Перейду на простой советский язык, прямо советский, чисто советский: «Партии «зачуханные» Ипостаси не нужны». И сразу становится понятно, «зачуханности» у нас валом, и если ещё дотянуть до Ипостасности её, это уже будет моветон, так выразимся. Итак, у нас следующая Компетенция, надеюсь сегодня у нас правильно она прозвучит, игры закончились, ценности стяжены.

*Из зала: Восьмая синтез-ивдивость.*

О, восьмая. Чувствуешь голос? Мужчина, тебя дама обгоняет, голос, голосище. Восьмая синтез-ивдивость. А я тебе говорю: «Голос, голос, голос, голос».

*Из зала: Я уступил место.*

А, ну всё, извините, мы же ценности стяжали, даму вперед*.* Раз она громко сказала в пещере, можно заходить*.* Практика.

## **Практика 12. Наделение восьмой синтез-ивдивостью Изначально Вышестоящего Отца**

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 192-ю пра-ивдиво-реальность, становимся телесно Владыкой 112-го Синтеза в форме пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Синтезируясь с их Хум, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, **прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление восьмой синтез-ивдивости Изначально Вышестоящего Отца стандартом 112-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою.**

И возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Прасинтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 302.231.454.903.657.293.676.545-ю(302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 545)пра-ивдиво-реальность,становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом и **просим наделить нас восьмой синтез-ивдивостью каждого из нас, вспыхивая ею.**

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **стяжаем 302.231.454.903.657.293.676.545** (302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 545) **Компетентных Синтезов в их 64-ричном выражении от Движения до Синтеза и Синтезов Изначально Вышестоящего Отца этим в одинаковом количественном выражении данной цифры и просим вместить Компетентный Синтез в восьмую синтез-ивдивость.** И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим, вспыхивая восьмой Синтез-Ивдивостью каждым из нас.И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас на восьмую Синтез-Ивдивость Изначально Вышестоящего Отца и её реализацию каждым из нас и каждого из нас всем стяжённым и возожжённым собою. И возжигаясь двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое выражение, вспыхиваем восьмой Синтез-Ивдивостью Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.

И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО Ставрополь, ИВДИВО Краснодар, ИВДИВО Сочи, ИВДИВО Кавказские Минеральные Воды, подразделения ИВДИВО участников практики и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.

**Восемь Компетенций – восемь применений**

Маленькое пояснение, и мы идём в итоговую практику. На ком сейчас фиксируется синтез-ивдивость?

*Из зала: Человек-Отец*?

Так как у нас изменились все обстоятельства, у нас теперь четыре вида Посвящённых и четыре вида Посвящения, у нас четыре вида Отца и четыре вида Ивдивости.

*Из зала: Отец-творец синтезфизичности*.

Нет. Значит, у нас, первая метагалактическая Ивдивость – это Отец 16-го выражения по материи, а вторая синтез-ивдивость – это Отец 32-го выражения по материи, как 32-й архетип Материи Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Поэтому сейчас синтез-ивдивость у вас впервые, раньше была выше, раньше она была аж 48-й – Отец-творец синтезфизичности, а теперь она переведена, и при стяжании это было уже как фиксация, к 32-му Аватар-Ипостаси Отцу Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики 32-го архетипа Материи. Отсюда, **синтез-ивдивость разрабатывает 32-архетипичность в нас.**

А метагалактическая Ивдивость переведена к 16-му Отцу. У нас всего четыре вида Отцов, – было восемь, осталось четыре. У нас теперь четыре Посвящённых, четыре Служащих… – всё по четыре. И Компетенции идут каждому из них соответственно их рангу. Человеки не занимаются Компетенциями, а занимаются цивилизованностью, Нацией… и по списку, очень чётко хочу, чтобы вы услышали, кроме одного Человека, который занимается Должностной компетенцией ИВДИВО.

*Из зала: Трёх.*

Вернее, трёх Человеков, которые занимаются, это от Человека Изначально Вышестоящего Отца 17-го, и вверх пошли – Должностная компетенция. Четвёртый – это Отец, который стоит в списке Человеков-Отцов, Человеков Изначально Вышестоящего Отца. Увидели?

Поэтому, Ивдивость первая – 16-й Аватар-Ипостась – метагалактическая Ивдивость. Синтез-Ивдивость – 32-й Аватар-Ипостась.

Будущая ИВДИВО-Ивдивость – Отец-творец синтезфизичности, 48-й.

И Ивдивость ИВО – 64-й Аватар-Ипостась. 16–32–48–64, – каждые 16.

То же самое по Посвящениям, то же самое по Полномочиям Совершенств, четыре Владыки. И вот этот расчёт, пожалуйста, видите?

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Ивдивость ИВО | 64 | ИВ Отец ИВО |
| ИВДИВО-Ивдивость | 48 | ИВ Отец-творец синтезфизичности ИВО |
| Синтез-Ивдивость | 32 | ИВ Отец Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики ИВО |
| Мг Ивдивость | 16 | ИВ Отец Соль-ИВДИВО Метагалактики Бытия |
|  |  |  |
| Полномочие Совершенств ИВО | 62 | ИВ Владыка ИВО |
| ИВДИВО-Полномочие Совершенств | 46 | ИВ Владыка-творец синтезфизичности ИВО |
| Синтез-Полномочие Совершенств | 30 | ИВ Владыка Соль-ИВДИВО Октавы Метагалактики ИВО |
| Мг Полномочие Совершенств | 14 | ИВ Владыка Ми-ИВДИВО Метагалактики Бытия ИВО |
|  |  |  |
| Посвящение ИВО | 58 | ИВ Посвящённый ИВО |
| ИВДИВО-Посвящение | 42 | ИВ Посвящённый-творец синтезфизичности ИВО |
| Синтез-Посвящение | 26 | ИВ Посвящённый До-ИВДИВО Метагалактики Фа ИВО |
| Мг Посвящение | 10 | ИВ Посвящённый Ля-ИВДИВО Метагалактики ИВО |

Зачем сделано? Отстяжали восемь видов метагалактических выражений, от метагалактического Посвящения до метагалактической Ивдивости, вошли в Метагалактическую Должностную Компетенцию и восемь видов Человека, ну – семь, на применение! Опять, вошли в восемь синтез выражений, компетенций, от Синтез-Посвящения… следующий раз стяжаем синтез-должностную компетенцию, и опять семь видов Человека, от Человека-Посвящённого до Человека-Отца, на применение! А у них там свои Организации.

То есть Отец специально нам поставил девять, восемь фактически, стяжаний, девять получается, с Компетенциями, и семь применений. Или проще: восемь стяжаний – восемь применений. Обратите на это внимание, что у вас, стяжав Синтез-Ивдивость, начинается применение. Потому что даже Должностная Компетенция – это уже применение. Она этим отличается от Ивдивости. То есть, если Ивдивость фиксируется, а потом ты применяешься, то Синтез-Должностная Компетенция – это уже применение, тебя заставляют буквально, отправиться в применение. И по всему человечеству.

То есть у вас начинается после этого синтез-ивдивостного выражения восемь месяцев применения! Хотя мы будем продолжать, понятно, стяжать компетенции. Уберём, восемь месяцев, – **начинается восьмерица применения**, – восемь месяцев в восемь дней, – в смысле, «пятилетку в три года». Понимаете, о чём я?

И вас теперь начнут отстраивать:

- на Человека-творца синтезфизичности,

- на Человека-Посвящённого-творца синтезфизичности,

- на Человека-Служащего-творца синтезфизичности и

- до Человека-Отца-творца синтезфизичности.

А вот так! И плюс, Человека Изначально Вышестоящего Отца-творца синтезфизичности – восемь. Хотя Человек-творец синтезфизичности, там ещё будет Синтез-Должностная Компетенция, но она уже будет творением синтезфизичности, где надо творить! И у вас начинается эпоха творения синтезфизичности. Вот Отец специально сделал, чтобы между восьмью Компетенциями было восемь применений – называется, работайте, товарищи! А то у нас 32 Компетенции вверху, 32 работы внизу, а как-то не работается внизу, – всё хочется остаться вверху. Поэтому Отец перемешал – восемь на восемь, восемь на восемь, восемь на восемь. У нас итоговая практика.

## **Практика 13. Итоговая практика 112-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца**

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 192-ю пра-ивдиво-реальность, становимся телесно Владыкой 112-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на Итоговую практику 112-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою и вспыхивая этим.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 302.231.454.903.657.293.676.545-ю (302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллионов 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 545) пра-ивдиво-реальность. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Владыкой 112-го Синтеза в форме. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, **прося** преобразить каждого из нас и синтез нас **и развернуть Итоговую практику 112-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою**.

И вспыхивая этим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **стяжаем 302.231.454.903.657.293.676.545** (302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 545) **двухсотпятидесятишестиллионов Огней, 302.231.454.903.657.293.676.545** **256-ллионов Ядер Синтеза, 302 231 454 903 657 293 676 545 256-ллионов Субъядерностей Изначально Вышестоящего Отца явлением 302.231.454.903.657.293.676.545-й** **пра-ивдиво-реальности 112-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.** И вспыхивая ими, **стяжаем цельный Огонь и цельный Синтез 302.231.454.903.657.293.676.545-й** **пра-ивдиво–цельности и 112-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою.** И возжигаясь, преображаясь, **стяжаем Стандарт 112-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося записать его во все стяжённые Огни, Ядра Синтеза и Субьядерности собою.**

И вспыхивая этим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца**,** стяжаем 20-рицу Человека-Отца, стяжая 17 миллиардов... Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем 17 592 186 044 416-рицу 20-ричности Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою.** И вспыхивая ею, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца собою**. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 17 592 186 044 417 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.

И в этом огне мы синтезируемся с ХумИзначально Вышестоящего Отца, **стяжаем** **64 Инструмента Человека-Отца и 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 64-рицу Служения Человека-Отца и 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 16384-рицу Генов Человека-Отца и 16384-рицу Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 65 536-рицу Компетенций Человека-Отца и 65 536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца** и, возжигаясь, преображаемся ими.

И вспыхивая этим, преображаясь этим, **стяжаем явление Изначально Вышестоящего Отца 65-архетипически синтезфизически каждым из нас 112-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою**. И вспыхивая этим, **стяжаем Синтез Книги Синтеза Изначально Вышестоящего Отца**, переходим в библиотеку ИВДИВО, становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, эманируя Синтез Книги. И **стяжаем Книгу 112-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.**

Берём Книгу в руки, переходим в кабинет на 17-й этаж Экополиса Кут Хуми Си-ИВДИВО Метагалактики, становимся пред письменным столом, кладём Книгу на стол, берём Книгу 111-го Синтеза, у кого была. Возвращаемся в библиотеку ИВДИВО, сдаём Книгу 111-го Синтеза, благодарим за подготовку и переподготовку 111-м Синтезом, **стяжаем подготовку, переподготовку 112-м Синтезом.** И благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за новое развёртывание Плана Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и нашей группой, за праздник и день рождения подразделения ИВДИВО Ставрополь, устроенный нам, за поддержку нас, развитие нас и допущение каждого из нас на данный Синтез.

И вспыхивая благодарностью, возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящему Отцу. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и **стяжаем 81 Ядро 112-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с 32-мя Ядрышками Синтеза вокруг каждого из Ядер**. И вспыхивая ими, благодарим Изначально Вышестоящего Отца за новый План Синтеза, новые реализации и 33-архетипизацию ИВДИВО, развёрнутую нами.

В благодарности Изначально Вышестоящему Отцу возвращаемся в физическое выражение, развёртываемся Человеком-Отцом Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО Ставрополь, фиксируя 16 Ядер 112-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и синтезируя их в Синтез-Ядро.

Эманируем в ИВДИВО Краснодар, фиксируя 16 Ядер 112-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и синтезируя их в Синтез-Ядро.

Эманируем в ИВДИВО Сочи, фиксируя 16 Ядер 112-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре и синтезируя их в Синтез-Ядро, вспыхиваем ими.

Эманируем в ИВДИВО Кавказские Минеральные Воды, фиксируя 16 Ядер 112-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре. И синтезируя их в Синтез-Ядро, вспыхиваем ими.

Эманируем в подразделения ИВДИВО участников данной практики, фиксируя 16 Ядер 112-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре головного мозга каждого из нас и синтезируя их в Синтез-Ядро. И вспыхиваем им, эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО каждого из нас, фиксируя Ядро Синтеза 112-ти Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им. И выходим из практики. Аминь.

На этом 112-й Синтез завершён, спасибо за внимание. До свидания.

**112. (08) Синтез ИВО.**

**Цивилизация Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.**

**Синтез Изначально Вышестоящего Человека-Отца ИВО. Воскрешение ИВО**

**Воскрешение синтеза ИВО. Совершенные Системы частей 16-рицы ИВО.**

**Ставрополь 19-20-03-2022 Сердюк В.**

|  |  |
| --- | --- |
| Литвинова Лариса, Ставрополь  Выдрина Надежда, Ставрополь  Авдонина Людмила, Ставрополь  Клипинина Юлия, Ставрополь  Полещук Валентина, Ставрополь  Лобанова Виктория, Ставрополь  Сотникова Любовь, Ставрополь  Хализов Игорь, Ставрополь  Вайсблат Полина, Екатеринбург  Калинина Людмила, Екатеринбург  Панченко Сергей, Харьков  Панченко Вера, Харьков  Ковтун Татьяна, Краснодар  Щербуха Галина, Донецк  Дыбаль Валентина. Лос Анджелес  Людмила Лека, Кишинёв  Валова Ирина, Кишинёв  **Проверка:**  Литвинова Лариса, Ставрополь  Пачина Раиса, Ставрополь  Рясная Татьяна, Ставрополь  Сотникова Марина, Ставрополь  Ликкей Елена, Кавминводы  Рой Наталья, Краснодар  Ковтун Татьяна, Краснодар  Фоминых Ирина, Югра  Горяница Галина, Донецк | Индерякина Елена, Ставрополь  Мурашева Ирина, Ставрополь  Сотникова Марина, Ставрополь  Волосухина Ольга, Ставрополь  Рясная Татьяна, Ставрополь  Антропова Наталья, Ставрополь  Сакварелидзе Тамара, Измаил  Стойкова Нино, Измаил  Ходжа-Багирова л., Пятигорск  Быстрова Эльвира, Краснодар  Колодкина Тамара, Краснодар  Новикова Наталья, Воронеж  Баранова Юлия, Кавминводы  Вера Юдакова, Феодосия  Роза Мынбаева, Уральск  Доно Пазилова, Ташкент  Сания Батраева, Набережные Челны |

Вычитка: Елена Ликкей, Кавминводы

Ответственный за публикацию Татьяна Рясная, Ставрополь

Настоящее издание не является коммерческим проектом.